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I piani 
dell’Asl 13

Grande successo 
della rassegna 
“Ferite aperte”

Campo sportivo 
don Narciso 

La nostra vita potrebbe 
cambiare  con il TTip
Sai che cos’è e cosa succederà?

Tutti in ansia per il tecnico rapito in Libia

Immaginate che due stati creino un mercato unico che genera il 50% del Pil 
mondiale con quasi un terzo dei flussi commerciali globali e dove ogni giorno 

sono scambiate merci e servizi per un valore medio di quasi 2 miliardi di euro: 
questo è l’obiettivo dei negoziati tra Ue ed Usa per il Transatlantic Trade and 
Investment Partnership in breve TTip. Oggi per esportare in un altro stato, le 
industrie devono superare due ostacoli: le dogane-dazi e le norme tecniche da 
rispettare per i prodotti e servizi messi in commercio in quel paese. Per abbattere 
questi due ostacoli la Commissione europea e gli Usa hanno avviato il 14 giugno 
2013 il Ttip: questa riduzione di ostacoli a libero commercio fa stimare che nel 
periodo 2017-2027, per l’Ue, dovrebbe esserci una crescita annua media del Pil 
dello 0,48%, pari a circa 86,4 miliardi di euro e per gli Usa dello 0,39% del Pil, 
pari a circa 65 miliardi di euro. L’export europeo verso gli Usa dovrebbe aumen-
tare del 28,03% (circa 187 miliardi euro) mentre quello americano verso l’Ue del 
36,57% (159 miliardi euro)...                                                                          continua a pag. 5

Gianluca, siamo con te!
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rilasciati un mese dopo. Ciò che più tiene in an-
sia i familiari di Gianluca, sono le sue condizioni 
di salute: egli infatti è diabetico ed i suoi farmaci 
sono stati ritrovati in auto. Il governo ha comun-
que rassicurato in più occasioni la moglie e la so-
rella, garantendo che si sta facendo il possibile 
per risolvere la questione quanto prima; si pensa 
inoltre che l’Unità di crisi abbia in mano degli ele-
menti concreti su cui lavorare, visto che il caso è 
seguito pure dall’ambasciata italiana a Tripoli. Gli 
italiani sequestrati sono ora di nuovo saliti a tre: 
padre Dall’Oglio rapito in Siria il 29 luglio dell’an-
no scorso e Giovanni Lo Porto, rapito in Pakistan 
il 19 luglio del 2012. Sembrano fatti che accadono 
sempre lontano da noi, invece anche Trebaseleghe 
e Martellago, suo paese di origine, sono in ansia 
per Gianluca: forza, siamo tutti con te!

La Redazione

Ormai non si hanno più notizie di Gianluca Sal-
viato, 48enne residente a Trebaseleghe, dal 22 

marzo: ciò nonostante i suoi familiari rimangono 
fiduciosi, anche se da Roma non arrivano per il mo-
mento notizie confortanti. Il tecnico originario di 
Martellago, è sparito nei pressi di Tobruk, una città 
situata nella zona orientale della Cirenaica in Libia: 
qui avrebbe dovuto arrivare in cantiere per effettua-
re dei collaudi ma i suoi colleghi non lo hanno mai vi-
sto giungere. La “Enrico Ravanelli”, la ditta friulana 
di Venzone per cui lavora, ha aperto un cantiere per 
interventi di urbanizzazione in questa località del-
la Cirenaica, ovvero la regione da cui partì nel 2011 
la rivolta contro Gheddafi e da allora una delle più 
turbolente del paese nordafricano; questi luoghi in-
fatti sono rimasti in balia delle bande armate e nella 
stessa zona, ad esempio, a gennaio erano stati rapiti 
altri due italiani, Francesco Scalise e Luciano Gallo, 
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Tutto il meglio del meglio
con Prezzi sempre più bassi.

CAMPOSAMPIERO (PD) 
049.930.48.37

VEGGIANO (PD)
049.90.00.314

SUSEGANA (TV) 
0438.455.388

GAMBARARE
DI MIRA (VE) 
041.5676.475

CITTADELLA (PD)
049.73.90.111

VIGONZA (PD)
049.893.2295

MONIGO (TV)
0422.22.029

MIRANO (VE)
041.57.28.060

ROSOLINA (RO)
0426.340.360

CONSELVE (PD)
049.950.1232

CAMIN (PD) 
049.761.936

PREGANZIOL (TV)
0422.633.540 

CAZZAGO
DI PIANIGA (VE)
041.5100.186

NOALE (VE)
041.440.006

DOMENICA SEMPRE APERTO
CON ORARIO CONTINUATO A:

Conselve, Camposampiero, Cittadella, Veggiano, Gambarare di Mira
Rosolina (8.30-13.30)
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Il 25 maggio si torna al voto: ecco le novità

Vantaggi da conoscere ed applicare

Elezioni, si avvicina l’ora x

Iva: versarla al momento 
dell’incasso ora si può

te presentate le liste, potendo così 
verificare che anche in questa oc-
casione si è evidenziato un prolife-
rare di candidati: i partiti a livello 
comunale negli ultimi anni hanno 
portato sempre più a divisioni e 
rancori, sentimenti che si sono 
diffusi presso i cittadini. Ecco che 
le associazioni collaborano sempre 
meno fra loro, ecco che si creano 
invidie e gelosie, ecco che prolife-
rano Pro Loco e comitati di festeg-
giamenti: la crisi avrebbe dovuto 
insegnarci a collaborare e remare 
verso un unico obiettivo, ovve-
ro di rilanciare i nostri comuni e 
beneficiare di quelle opportunità 
che ancora i nostri territori posso-
no esprimere. Una delle novità più 

Le comunali 2014 (scheda az-
zurra) si svolgeranno in 4.106 

comuni: in questa occasione le 
operazioni si svolgeranno in un’u-
nica giornata, domenica 25 mag-
gio dalle ore 7:00 alle ore 23:00. 
Gli scrutini inizieranno invece lu-
nedì 26 maggio a partire dalle ore 
14:00, mentre l’eventuale turno di 
ballottaggio (previsto per i comu-
ni con più di 15.000 abitanti) è fis-
sato per domenica 8 giugno. Sono 
3.993 i comuni che si accingeran-
no a rinnovare gli organi di gover-
no eletti nel 2009, insieme a molti 
comuni attualmente commissa-
riati, tra i quali vi sono 26 comuni 
di nuova istituzione, a seguito del-
le fusioni intercorse. Sono già sta-

La precedente legge dell’art. 17, comma 6, Dpr 633/72 introdotto 
dal Dl 223/2006 convertito dalla Legge 248/2006 denominata “re-

verse charge” ha permesso un bel sospiro di sollievo alle imprese edili 
le quali, oltre a penare per il pagamento delle fatture relative al loro 
operato, devono pure versare l’Iva anche se non ancora incassata; ora 
fortunatamente applicando questo metodo l’Iva viene versata dal de-
stinatario della fattura, operazione però valevole per imprese edili che 
operano in subap-
palto. Invece da 
poco è possibile 
applicare anche la 
dicitura Iva diffe-
rita: con questo si-
stema la cosiddetta 

Imposta valore aggiunto può essere versata al momento 
dell’incasso per le fatture di vendita e per recuperare l’I-
va sulle fatture acquisti questo avverrà solo avendole pa-
gate  (per dettagli ed informazioni specifiche sulla vostra 
attività consultate il vostro commercialista). La fattura 
rappresenta il documento fondamentale che concretizza 
nella sostanza i presupposti applicativi dell’Iva (oggetti-
vo, soggettivo e territoriale): risponde, infatti, ad esigen-
ze di carattere sia formale (documentazione, certifica-
zione e controllo) che sostanziale (esercizio della rivalsa 
e della detrazione dell’Iva). Per ciascuna operazione rile-
vante ai fini impositivi, al momento in cui l’operazione 
si considera effettuata (art. 6 del Dpr 633/1972). In li-
nea generale, la fattura deve essere emessa entro il gior-
no in cui l’operazione si considera effettuata (circolare 
134/e/1994). Quando, tuttavia, viene rilasciata in data 
successiva a quella di consegna della merce, la normativa 
fiscale impone che la fattura sia preceduta dall’emissione 
del documento di trasporto (Ddt), nel qual caso di parla 
di fattura differita. Tale procedura, infatti, consente di 
semplificare la procedura di fatturazione, riepilogando 
in un unico documento le consegne avvenute nell’arco di 
un mese solare, a condizione che le consegne risultino da 
un documento di trasporto (Ddt), nel qual caso di parla 
di fattura differita. Tale procedura, infatti, consente di 
semplificare la procedura di fatturazione, riepilogando 
in un unico documento le consegne avvenute nell’arco 
di un mese solare, a condizione che le consegne risultino 
da un documento di trasporto. In tale ipotesi, la fattura 
deve essere emessa entro il giorno 15 del mese successi-
vo a quello in cui sono avvenute le consegne. La legge di 
stabilità (legge 228/2012, art. 1, comma da 352 a 335) 
ha apportato importanti modifiche alle regole di fattu-
razione sia per le operazioni domestiche, sia per quelle 
intra-comunitarie. Le novità più rilevanti riguardano il 
contenuto della fattura, l’obbligo di emissione anche per 
le operazioni escluse da Iva per carenza del presupposto 
territoriale, i termini per l’emissione e anche la previsio-
ne di una fattura semplificata.

Luciano Conzon

SPACCIO MAGLIERIA

SPACCIO AZIENDALE
VENDITA AL PUBBLICO

Via Cancelleria, 18/a - S. Ambrogio di Trebaseleghe (PD)
e-mail: info@idoria.com Tel. e Fax 0499378581
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significative, introdotte in questa 
tornata, è l’introduzione di mi-
sure volte a rafforzare la presen-
za delle donne; per l’elezione dei 
consigli comunali, nei comuni con 
popolazione superiore a 5.000 abi-
tanti, la legge prevede una duplice 
misura volta ad assicurare il rie-
quilibrio di genere: la quota di lista 
(nelle liste dei candidati nessuno 
dei due sessi può essere rappre-
sentato in misura superiore a due 
terzi); l’introduzione della doppia 
preferenza di genere, che consente 
all’elettore di esprimere due prefe-
renze (anziché una, come previsto 
dalla normativa previgente) pur-
ché riguardanti candidati di sesso 
diverso, pena l’annullamento del-

la seconda preferenza. Attenzio-
ne: non si può esprimere un “voto 
disgiunto”, cioè votare un sindaco 
ed esprimere la preferenza per un 
candidato consigliere di una lista 
diversa da quella cui appartiene il 
sindaco. Contemporaneamente si 
svolgeranno anche le elezioni eu-
ropee (scheda marrone): queste di 
maggio sono le prime elezioni sul-
la base del nuovo trattato di Lisbo-
na che ha introdotto un’assoluta 
novità. Per la prima volta non sarà 
indifferente, ai fini della nomina 
del presidente della commissio-
ne, quale gruppo politico vincerà. 
Una novità fondata sull’articolo 
17, paragrafo 7, del trattato sull’U-
nione europea: “tenuto conto delle 
elezioni del Parlamento europeo e 
dopo aver effettuato le consulta-
zioni appropriate, il Consiglio eu-

ropeo, deliberando a maggioranza 
qualificata, propone al Parlamento 
europeo un candidato alla carica 
di presidente della commissione. 
Tale candidato è eletto dal Parla-
mento europeo a maggioranza dei 
membri che lo compongono”. Così 
i vari gruppi parlamentari hanno 
indicato il loro candidato ufficiale 
alla presidenza della Commissio-
ne:  I popolari, con il consenso an-
che del cancelliere Angela Merkel, 
hanno indicato l’ex-premier lus-
semburghese nonché ex-presiden-
te dell’Eurogruppo Jean-Claude 
Juncker; i socialisti europei, l’at-
tuale presidente del Parlamento 
europeo Martin Schulz; i liberali, 
l’ex-premier belga Guy Verhofsta-
dt; i verdi hanno due candidati: 
la tedesca Ska Keller e il francese 
José Bové; la sinistra unitaria il 
greco Alexis Tsipras. Si sta assi-
stendo ad una vera e propria cam-
pagna elettorale europea.

Il Direttore responsabile
Carli dott. Emanuele
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“Il Segreto di Italia”, un film da non perdere
“Il Segreto di Italia”: un film di-

retto da Antonello Belluco, 
prodotto da Eriadorfilm scritto da 
Gerardo Fon-
tana e Anto-
nello Belluco. La 
post produzione si 
è appena conclusa ed il 
film è in attesa di uscire nelle 
sale cinematografiche. “Il Segreto di 
Italia” è ambientato nella primavera 
del ‘45, a Codevigo, paese della bassa 
padovana, dove la popolazione vive 
la guerra solo dopo la liberazione. Il 
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Salone top modaunisex

Dal martedì al giovedì 9.00 - 18.00 - Venerdì  8.30 - 18.30 
Sabato 8.00 - 17.30 gradito appuntamento

Via Antonio Cantele, 17 - Villanova di Camposampiero (PD) Tel. 049 9221205

Salone top moda
unisex

“Grande interpretazione 
dell’attore zerotino 

Spolaore”

Siamo pronti per la raccolta...
Fardin Macchine Snc, un servizio sempre migliore

Nibbi, Portotecnica, Iseki, Bran-
son, Favaro, Florida, Comap, Za-
non, Claas (centro autorizzato). 
L’attività associata alla vendita è 
l’officina che offre un servizio di 
assistenza affidabile grazie al nu-
meroso staff di meccanici e tecnici 
specializzati suddivisi in  tre 
reparti distinti: officina auto 
e furgoni, officina agricoltura 
e giardinaggio, officina di car-
penteria per la realizzazione 
di archi ed accessori per serre 
e tunnel, produzione della ri-
nomata zappatrice interpianta 
per ortaggi (studiata e proget-
tata interamente in azienda). 
La Fardin Macchine, da molti 
anni nel settore dell’agricoltu-
ra, vanta il merito di centro au-

torizzato Claas (sia per trattori sia 
per macchine da raccolta); da oltre 
5 anni partecipa ai corsi di forma-
zione tecnica applicata per istruire 
il proprio personale nella ripara-
zione dei prodotti Claas; è stato 
integrato nuovo personale qualifi-
cato per ottimizzare le richieste di 
interventi dei conto-terzisti e dei 
coltivatori diretti. Oltre al poten-

ziamento del personale e delle sue 
conoscenze, la Fardin Macchine ha 
effettuato un importante investi-
mento diventando centro ricambi 
autorizzato 24h Claas: disponiamo 
di un vasto magazzino organiz-
zato di ricambi per mietitrebbie, 
trincia, fienagione e trattori con 
reperibilità festiva nei periodi sta-
gionali, offrendo così un punto di 
assistenza ricambi affidabile ed 
efficiente. Tutto questo, giusto per 
ricordare che: siamo cresciuti per 
darvi un servizio migliore!

Nicola Baesso

A scuola di internet: corsi 
gratuiti di tablet

Over 55 guidati alla scoperta del touch-screen

la di posta elettronica. Si approfondirà la 
navigazione internet dando preziose in-
formazioni per scaricare i referti medici e 
il Cud dal sito dell’Inps e verranno asse-
condati gli interessi dei partecipanti nella 
scelta di siti web e video da consultare per 
coltivare hobby, leggere riviste online e per 
facilitare e velocizzare alcune azioni della 
vita quotidiana. Gli incontri organizzati 
sino ad oggi hanno riscosso grande succes-
so e i centri anziani di Zero Branco, Peseg-
gia, Mogliano Veneto e Treviso stanno già 
riproponendo gli incontri. Per maggiori in-
formazioni sul progetto, per scoprire i cor-
si a te più vicini o per sapere come ospitare 
questa iniziativa presso l’associazione di 
cui fai parte, contatta Vincenzo Gigli, co-
ordinatore Nord-Italia FederAnziani, cell. 
3429195958, e-mail: vincenzo.gigli@fede-
ranziani.it.

Elisa Michielan

La prima reazione del regista Paolo Sorrentino appe-
na vinto l’Oscar? Mettersi in posa per un “selfie”. Il 

festival di Sanremo? E’ social. Le parole di papa Fran-
cesco? Si leggono su Twitter. Il linguaggio e gli stru-
menti digitali non sono più di esclusivo appannaggio 
dei più giovani o di cervellotici esperti di informatica, 
ma fanno oramai in tutto e per tutto parte del quo-
tidiano. Con l’obiettivo di colmare il divario digitale 
tra la generazione più giovane e quella più adulta, Fe-
deranziani e fondazione Vodafone Italia, in collabora-
zione con il ministero dell’Istruzione, hanno lanciato 
a livello nazionale un importate programma di alfabe-
tizzazione informatica rivolto agli over 55. Si tratta di 
un’iniziativa completamente gratuita, strutturata in 
due incontri di tre ore ciascuno, dove gli “over” verran-
no guidati da giovani formatori alla scoperta del tablet 
e del touch-screen, dei trucchi per la realizzazione di 
fotografie e video, nonché alla creazione della casel-

La Fardin Macchine Snc di Baes-
so Orlando e Giuseppe, oggi con 

sede a Scandolara di Zero Branco 
(Tv) in Via Louis Pasteur 39, fu co-
stituita nel maggio 1993. L’azien-
da dopo più di venti anni di cre-
scenti successi è ancora leader nel 

campo dell’agricoltura, giardinag-
gio e autoveicoli. L’azienda prevale 
nella vendita di attrezzature tec-
niche per l’agricoltura, nel giardi-
naggio, articoli tecnici,   vantando 
i seguenti marchi: Stihl-Snapper, 
Stiga, Grillo, Sfoggia, Breviglieri, 

film racconta il dramma di una fami-
glia in quello che è stato l’eccidio di 
Codevigo commesso dai partigiani 

c o m u -
nisti e 
v issuto 

attraverso 
gli occhi ed i sen-

timenti di una giovane 
ragazza: Italia. Romina Power, nelle 
vesti della protagonista Italia, rien-
tra nel suo paese a quasi 60 anni di 
distanza da quella tragedia. Tra gli 
attori si distingue la figura del Mu-

naretto, interpretata dal trevigiano 
Gino Spolaore che aveva già lavorato 
con il regista padovano in “Antonio 
Guerriero di Dio” del 2006. Il perso-
naggio del Munaretto, inquietante 
ma specchio sincero e realistico di un 
contadino  dalle umili origini, ben 
interpretato da Gino Spolaore, sfida 
e provoca, a modo suo, ogni  persona 
che incontra insinuando paura e fa-
stidio. La sua ingenuità ed incoscien-
za, i suoi atteggiamenti ambigui e 
morbosi, porteranno Munaretto ad 
avere intorno a sé un alone di repul-

sione. Opportuni-
sta nelle scelte si 
ritroverà a condan-
nare, per vendetta, 
chi lo aveva deriso 
e spaventato. 
Maria Raffaella Lucietto

Inserzione Pubblicitaria
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Sergio Sgrilli presenta “Fare 
X Cambiare Trebaseleghe”
Solo applausi per il candidato Igino Bernardi
“…È ora di dire stop e di salva-

guardare questo paese che sta 
andando in cancrena”. E’ con parole 
molto secche, ma efficaci, che conclu-
de il suo intervento il candidato sinda-
co Igino Bernardi, durante la serata di 
presentazione pubblica della sua lista, 
“Fare X Cambiare Trebaseleghe”, svol-
tasi sabato 03 maggio presso l’audito-
rium comunale di Trebaseleghe. “I do-
cumenti che parlano esplicitamente di 

inquinamento prodotti da Asl ed Ar-
pav, la chiusura dei reparti ospedalieri 
di Camposampiero ed altre questioni 
sono problemi che non hanno colore 
politico; non si può più continuare a 
far finta di nulla come accaduto finora 
e restare immobili davanti a certi fatti 
che stanno creando dei grandi disagi 
in Trebaseleghe - tuona il candidato 

accorsi per conoscere in dettaglio il 
programma elettorale, letto attenta-
mente prima dell’inizio della perfor-
mance del famoso cabarettista Sergio 
Sgrilli (è suo il record di audience du-
rante la nota trasmissione Zelig), ospi-
te d’onore in questa occasione speciale 
per il gruppo; egli stesso ha dichiarato 
di aver accettato perché ha condiviso 
lo spirito e gli ideali alla base del movi-
mento, che non vuole fare solamente 
protesta. Così famiglie, ragazzi bam-
bini ed anche tanti nonni hanno po-
tuto passare un paio d’ore in allegria, 
divertiti dalle battute perspicaci del 
comico ma anche incantati dal dolce 
tocco della sua chitarra, con la quale 
è solito accompagnare i suoi spetta-
coli. “Io non mi permetto di prendere 
in giro la musica - esclama Sgrilli - mi 
piace però analizzarla e smontarla per 
poterla commentare”, proprio da que-
sto suo presupposto nasce un mix di 
assoluto effetto ironico. Insomma, il 
presidente del movimento, Luciano 
Conzon, si è dichiarato assolutamente 
orgoglioso per l’esito dell’evento: “tut-
te le persone accorse ci hanno dato an-
cora più forza, significa che in questi 
anni ed in questi ultimi mesi abbiamo 
lavorato veramente bene, avvicinan-
doci sempre più alle esigenze dei no-
stri concittadini – si confida Conzon 
- possiamo allora affermare che la vo-
glia di cambiamento si sta materializ-

sindaco Bernardi - il nostro movi-
mento è stato fondato e condiviso da 
persone provenienti da diverse aree 
e correnti politiche, accumunate ap-
punto dalla voglia di cambiamento e 
di dare una svolta alla sorte del nostro 
comune”, questo è stato uno dei pas-
saggi che più ha strappato applausi da 
parte della folta platea, quando Ber-
nardi è riuscito a trasmettere la sua 
preoccupazione ma altrettanta spe-

ranza e volontà di risolvere le più note 
problematiche, come quella legata alla 
perdita di sicurezza e tranquillità nel-
la vita quotidiana, a causa dei numero-
si furti nelle abitazioni. La serata, no-
nostante i vari rovesci temporaleschi 
che si sono verificati, ha riempito di 
soddisfazione i 16 candidati del mo-
vimento: la sala pullulava di cittadini, 

Attualità 5

Segue dalla prima pagina 
...Chi è critico nei confronti di questi 
negoziati segnala come uno dei punti 
più pericolosi sia nell’uniformazio-
ne dei regolamenti tecnici tra Usa ed 
Ue verso il ribasso, ipotesi avvalorata 
dal fatto che Obama abbia chiesto di 
togliere dal negoziato la regolamenta-
zione dei mercati finanziari con la mo-
tivazione che le regole in vigore negli 
Stati Uniti sono più severe di quelle 
europee. Altro punto è che in caso di 
controversia, i negoziatori vogliono 
includere nel trattato una clausola di 
“risoluzione delle controversie tra in-
vestitori e Stato” attraverso l’arbitra-
to: ciò consentirebbe alle imprese di 
aggirare i sistemi giudiziari ordinari 
e citare in giudizio i governi diret-
tamente, in collegi arbitrali speciali 
sovranazionali, per tutto ciò che ri-
tenessero non essere un trattamen-
to “giusto ed equo” della legislazione 
nazionale volta a tutelare l’interesse 
pubblico ma contrario al Ttip (questi 
collegi arbitrali sarebbero profonda-

mente viziati). La crescita attesa di cir-
ca 7 milioni di posti di lavoro questa 
dovrebbe derivare dal trasferimento 
dei lavoratori dalle industrie meno 
competitive a quelle più competitive 
(quasi sempre con stipendi più bassi), 
che operando in mercato più grande 
dovrebbe impiegare più manodopera; 
tale mobilità con i relativi costi sociali 
dovrebbe avvenire con la spesa a cari-
co dei vari stati. I problemi derivanti 
dalla creazione di un unico mercato 
a livello europeo con regole create so-
lamente prestando attenzione solo ai 
vantaggi del ”mercato unico” e non 
prestando attenzione alle persone è 
esperienza quotidiana. Quindi se dal 
2017, i negoziati per il TTip dovessero 
unire il mercato Ue con il mercato Usa 
solo per creare un mercato unico dei 
beni e servizi, nascono parecchi inter-
rogativi su quali conseguenze positive 
e negative potrà avere direttamente 
sulla nostra vita quotidiana. 

Ruggero Mason

zando, non è più solo una percezione”. 
Sembra allora che “Fare X Cambiare” 
abbia posato la prima pietra miliare 
del grande cambiamento promosso 

dai candidati, un cambiamento basato 
su tre parole d’ordine: più sanità, più 
sicurezza, più lavoro. 

Cristian Pinzon
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TREBASELEGHE

MOVIMENTOIGINO BERNARDI
candidato a sindaco

CASARIN benedice il Club Forza Italia 
e il Movimento Fare x Cambiare

Messaggio elettorale Comm. resp. Luciano Conzon- L. 515/93 art. 3
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Il ruolo dell’educazione psicomotoria

Melanina, protezione al top

Obesità infantile: come combatterla?

Ottica e visione: un mondo da esplorareLa melanina, il pigmento na-
turale del corpo umano, of-

fre una nuova prospettiva per la 
protezione dell’occhio. La natura 
utilizza la melanina nella pelle ed 
all’interno dell’occhio, nell’iride e 
nella retina, come assorbente di 
luce e come antiossidante contro 
l’invecchiamento dei tessuti. Per 
contro, con l’aumentare dell’età, si 
ha una perdita progressiva di pig-
mento protettivo come risultato 
del processo di invecchiamento. 
Mentre le radiazioni invisibili Uva 
e Uvb danneggiano le parti ante-
riori dell’occhio (iride e cristal-
lino) le ricerche scientifiche più 
recenti hanno evidenziato che il 
danno alla retina è causato dagli 
effetti fotochimici delle radiazioni 
visibili ad alta energia: la luce visi-
bile viola e blu. Il danno provocato 
da queste radiazioni visibili è di 
tipo cumulativo: non si manifesta 
istantaneamente, ma nel tempo 
accelera il processo di invecchia-

mento dei tessuti oculari e la 
conseguente diminuzione delle 
capacità visive. Dunque, solo l’u-
so prolungato degli occhiali da 
sole con lenti selettive consente 
una protezione efficace ed un 
ulteriore aiuto viene dalla realiz-
zazione della melanina sintetica 
applicata alle lenti stesse, la qua-
le seleziona la luce trasmettendo 
solo la quantità necessaria per 
vedere in modo riposante, sen-
za alterare i colori né l’equilibrio 
biofisico della visione. Permette 
inoltre un’eccezionale percezio-
ne cromatica e grazie all’elevato 
assorbimento di luce viola e blu, 
riduce drasticamente “l’effetto 
nebbia” provocato dalla diffusio-
ne della luce sia all’esterno che 
all’interno dell’occhio.

Barbara Micaglio
Ottico-Optometrista                

L’obesità infantile è un problema 
di notevole rilevanza sociale. Il 

fenomeno, che in Italia colpisce un 
bambino su quattro, è il risultato 
di un bilancio energetico positivo 
protratto nel tempo; in pratica si 
introducono più calorie di quante 
se ne consumano. Il ministero del-
la Sanità italiano definisce obeso 
un bambino il cui peso supera del 

solo piano, passano ore ed ore da-
vanti al computer e alla televisione, 
escono sempre meno e così via. L’e-
sercizio fisico è di fondamentale im-
portanza per il bambino che cresce, 
in quanto, oltre a farlo dimagrire, lo 
rende più attivo, contribuendo a ri-
distribuire le proporzioni tra tessu-
to muscolare e tessuto adiposo. Per 
evitare l’aumento di peso è ipotiz-
zabile un “livello soglia” di esercizio 
corrispondente a circa 80 minuti di 
attività fisica moderata o 35 minuti 
di attività intensa al giorno. É im-
portante ricordare che un bambino 
obeso sarà nella maggioranza dei 
casi un adulto obeso, sia per l’esclu-
sione dalle normali attività moto-
rie, sia per l’eccessivo aumento delle 
cellule adipose durante l’età dello 
sviluppo. Il miglior metodo per ave-
re un adulto sano è quindi prevenire 
il sovrappeso e le patologie psicofi-
siche ad esso correlate. Per ottenere 
questo risultato è necessario asso-
ciare corrette abitudini alimentari 
ad adeguata attività motoria, che 
tenga conto delle difficoltà psico-
fisiche connesse all’età dello svi-
luppo ed aggravate dall’obesità. 
Risulta fondamentale quindi, la fi-
gura di un professionista nel campo 
dell’educazione psicomotoria, che 
aiuti le famiglie a educare o riedu-
care il bambino ad una corretto 
stile di vita, che lo accompagni sino 
all’età adulta e lo porti ad essere un 
adulto sano.

Marco Ferrarese

20 per cento quello ideale, e in so-
vrappeso se lo supera del 10-20 per 
cento. La crescita ponderale del 
bambino viene calcolata facendo 
riferimento ad apposite tabelle dei 
percentili, grafici che riuniscono i 
valori percentuali di peso e altezza 
dei bambini, distinti per sesso ed 
età. Secondo recenti studi, la cre-
scita è nella norma se si pone in-
torno al cinquantesimo percentile, 
mentre più si supera il valore medio 
più aumenta il rischio di obesità; 
pertanto, dal 85esimo al 95esimo 
percentile il bambino viene defini-
to sovrappeso mentre dal 95esimo 
percentile viene definito obeso. L’o-
besità infantile ha una genesi multi-
fattoriale; come tale, è il risultato di 
diverse cause, più o meno evidenti, 
che interagiscono tra loro. In pri-
mo luogo, è dovuta ad un’eccessiva 
e cattiva alimentazione, legata o 
meno ad una ridotta attività fisica 
ed a fattori di tipo genetico-familia-
re. Rari sono i casi di obesità legati 
ad alterazioni ormonali quali ipo-
tiroidismo o disfunzioni surrenali. 
Oltre all’alimentazione scorretta e 
squilibrata, non è da sottovalutare, 
come fattore di rischio, la ridotta at-
tività fisica o la sedentarietà, frut-
to di uno stile di vita sbagliato, ma 
sempre di più frequente riscontro. 
I piccoli, infatti, sono spesso accom-
pagnati in macchina dai genitori, 
prendono l’ascensore anche per un 

Quando il cuore si spezza, 
non fa rumore!
Le fasi delle sofferenze amorose
La maggior parte delle persone dopo la se-

parazione sperimenta un periodo di insi-
curezza personale e di sensibilità emotiva. 
Generalmente le persone si sentono incerte 
e senza prospettive per il futuro. Quando il 
divorzio si trasforma in una difficoltà stabile 
di accettare le incertezza e di ripartire, allora 
la perdita non è stata elaborata e può esse-
re utile un aiuto esterno. Dal punto di vista 
scientifico la fine di un amore è riconducibile 
agli stessi meccanismi della separazione e del 
lutto. Tra i primi studiosi ad occuparsi delle 
esperienze di separazione o lutto vi è Bowl-
by che raccoglie in maniera sistematica le 
reazioni di un bambino piccolo, ricoverato in 
ospedale senza la possibilità di avere accan-
to la propria madre. L’autore rileva l’analogia 
del comportamento osservato nel bambino 
ospedalizzato con quello messo in atto dal-
le proprie madri, da persone rimaste vedove 
e in generale da adulti che hanno subito una 
separazione. La prima reazione è di shock e di 
protesta caratterizzate da reazioni forti quali 
pianto, agitazione ed ansia. La persona la-

sciata, agisce in tal modo 
con l’intento di influenza-
re inconsapevolmente il ri-
torno della persona anda-
ta via. Durante la seconda 
fase, quella della dispera-

zione, subentrano altri di totale inattività e 
depressione. Fanno comparsa alterazioni fi-
siologiche, quali disturbi del sonno, diarrea, 
alterazione del comportamento alimentare, 
accelerazioni del battito cardiaco. La persona 
che soffre può essere arrabbiata con i medici, 
con Dio, con la persona morta o dalla quale 
si è separata perché l’ha abbandonata oppu-
re è arrabbiata con se stessa perché non può 
cambiare le cose. La terza fase del distacco, la 
persona abbandonata a sua volta si riorganiz-
za a livello emotivo ricominciando le normali 
attività che contraddistinguevano la sua vita 
prima di restare sola. La persona prova una 
sofferenza indicibile, sensi di colpa, falli-
mento e senso di angoscia. La persona pen-
sa che sia quello “giusto”, quello che durerà 
per sempre ed è faticoso accettare che possa 
finire. La persona rivive i primi abbandoni, 
in maniera inconsapevole, ed il bambino che 
sta in noi diventa anche il padre dell’adulto 
e delle reazioni emotive. Di qui l’importanza 
di concedersi un “periodo di lutto” ossia un 
tempo adeguato per elaborare il trauma della 

perdita. Se però dopo mol-
to tempo, un anno o più, 
non ci sente meglio e si ha 
l’impressione che il dolore 
sia insuperabile, può esse-
re il segno di un disagio più 
grave, come il lutto compli-
cato o la depressione. Così 
la persona rimane inca-
strata in una condizione 
di negazione della morte 
o dal senso di incredulità, 
o da rabbia per la perdita 
subita, ci possono essere 
pensieri e ricordi intrusivi 
oppure l’evitamento della 
situazione realistica di ab-
bandono, o morte.

Michela Bordignon
Psicologa Psicoterapeuta
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Flavio Frasson, candidato Sindaco 

 

Silvia Vecchiato 

 

Pier Giorgio Tomasin 

 

Lino Sorato 

 

Sonia Pagini 

 

Alberto Stefani 

 

Gianfranco Codogno 

VOTA E FAI VOTARE...

I CANDIDATI:

LUCA RUBIN SABRINA PRAVATO SONIA PAGINISILVIA VECCHIATO

MARIA TERESA FANTON 
(DETTA RINA)

CARMEN SCOLARO ALBERTO STEFANIPIER GIORGIO TOMASIN

GIULIO RUFFATO MARIA CHIARA FRANCHIN 
IN TENTORI

GIANFRANCO CODOGNOLINO SORATO

ELEZIONI AMMINISTRATIVE MAGGIO 2014

FRASSON
SINDACO

Messaggio elettorale Comm. resp. Flavio Frasson- L. 515/93 art. 3
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Gemellaggio con la scuola di Pola

Rinnovato il direttivo 
della Pro Loco

Valutazioni di fine mandato

Grande iniziativa dell’Istituto comprensivo

Bruno Caccin è il nuovo presidente

Contro-intervista a Flavio Frasson

Gli alunni partecipanti al laborato-
rio teatrale tenuto dal professor 

Alberto Riello della scuola secondaria 
di primo grado “Scardeone” di Villano-
va di Camposampiero con lo spettacolo 
“Tera acqua… acqua e tera”  bissano il 
successo dell’anno scorso classifican-
dosi ancora al primo posto alla terza 
edizione del bando di concorso “Tute-
la, Valorizzazione e Promozione del 
Patrimonio Linguistico e Culturale del 
Veneto” anno scolastico 2013-2014 or-
ganizzato dalla regione Veneto e dal co-
mitato Pro Loco Unpli veneto. Lo spet-
tacolo che in vari quadri scenici mette 
in scena alcuni scorci della nostra re-
gione è stato  uno dei momenti centrali 
dei tre giorni trascorsi da 23 ragazzi 
di varie classi della scuola elementare 
“Giuseppina Martinuzzi” di Pola, ospiti 
dei loro coetanei di Villanova all’inter-
no del gemellaggio organizzato dai due 
istituti, dalla Regione veneto, dall’Un-
pli veneto e dal comune di Villanova. I 

ragazzi  sloveni sono arrivati  domeni-
ca 23 marzo e sono ripartiti  mercoledì 
26. Durante la permanenza i sono stati 
ospiti in alcune famiglie degli alunni 
della scuola di Villanova, ospitalità che 
sarà ricambiata in occasione della visi-
ta che i ragazzi effettueranno a Pola. 
I ragazzi che parlano correttamente 
italiano e comprendono parole del dia-
letto veneto hanno in questi tre giorni 
potuto conoscere ed approfondire la 
storia del comune che li ospitava attra-
verso una lezione tenuta dal professor 
Luciano Biasiolo sulla storia di Villa-
nova e di Villa Ruzzini, partecipare alle 
lezioni della scuola per vivere assieme 
ai loro coetanei come è organizzata la 
scuola italiana, visitare Padova con la 
piazza più grande d’Europa, Prato della 
valle, e la basilica di Sant’Antonio, ef-
fettuare una  visita guidata al teatro 
anatomico presso l’università di Pado-
va  per conoscere questa città che con-
siderano meravigliosa e infine visitare 

In data 13 marzo 2014 si è svol-
ta l’assemblea dei soci della Pro 

Loco di Borgoricco per rinnovare 
il consiglio direttivo della stessa, 
e in quella serata sono stati eletti 
i nuovi consiglieri, i revisori dei 
conti, e i probiviri. I nuovi eletti si 
sono successivamente ritrovati il 
24 marzo 2014 presso la sede della 
Pro Loco a Borgoricco: in questa se-
rata è uscito il nuovo organigram-
ma associativo che è cosi compo-
sto: Caccin Bruno (presidente); 
Merlo Luciano (vicepresidente); 
Parolin Loredana  (segretario); No-
vello Gianpaolo (collaboratore del 
segretario); Bosello Franco (rap-
presentante consorzio); Bortoloz-
zo Alessandro, Pravato Roberto, 
Vecchiato Nicola, Favaro Marino, 
Codogno Gianfranco, Bellini Maurizio, Bortolato Danilo, Brachetto Ilario (con-
siglieri). Come revisori dei conti invece sono stati nominati Gasparini Guerrino 
(presidente); Germano Stefano e Rettore Antonio (consiglieri). Infine i probiviri 
sono Gesuato Umberto (presidente); Biasio Denis e Costa Michele (consiglieri). Il 
prossimo evento in programma è previsto per l’8 giugno 2014: a San Michele delle 
Badesse la Pro Loco vi invita, a partire dalle ore 18:30, a “Sapori, sapori & sapori”, 
l’atteso evento enogastronomico che prende tutti per la gola. SI può definirlo un 
vero e proprio tour, dove i visitatori potranno degustare diversi prodotti regionali 
e tipicità del territorio. Si potranno acquistare, presso la cassa della Pro Loco, dei 
gettoni per usufruire poi delle bontà proposte dai produttori provenienti da diversi 
zone: prosciutto crudo, salumi, baccalà, gnocchi artigianali, risotto con prodotti 
di stagione, formaggi tipici, dolci, fino ad arrivare a diversi tipi di caffè. I prodotti 
saranno abbinati a diversi tipi di vini regionali e non solo.

Emanuele Carli 
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state completate opere già iniziate e finanziate 
dalle precedenti amministrazioni. Per esempio 
la pista ciclabile di via Desman era stata pro-
gettata e finanziata (in gran parte dalla pro-
vincia) ancora quando ero sindaco. Il finanzia-
mento per la copertura dell’impianto sportivo 
risale a quando ero consigliere regionale. Le ro-
tonde sono state realizzate con i finanziamenti 
previsti per altre opere o rotonde. E’ vero però 
che su quella di via Desman di fronte alla zona 
industriale si sono particolarmente spesi. Una 
cosa va detta: i finanziamenti bisogna saperli 
cercare e per ottenerli  bisogna avere progetti 
credibili. E circa l’urbanistica che cosa ci dice? 
La grande accusa che rivolgo all’Amministra-
zione Novello è di essere stata incapace di pro-
grammare e pianificare. Il Pat (uguale a quello 
del sindaco Sorato hanno dichiarato loro) lo 
hanno tenuto nel cassetto per ben 5 anni por-
tandolo all’adozione solo qualche settimana fa 
in piena campagna elettorale. Adesso  scattano 

i 60 giorni per la pubblicazione e le os-
servazioni da parte dei cittadini per cui 
sarà la nuova Amministrazione che lo 
approverà definitivamente. Senza poi il 
Piano degli interventi non dà risposte ai 
cittadini e alle imprese. E’ come un qua-
dro con la sola cornice dove manca il di-
pinto che è la vera sostanza. Ma la crisi 
imponeva politiche diverse? Senz’altro, in 
un periodo di crisi bisogna programmare 
e mettere a punto gli strumenti necessari 
per la ripresa e la crescita, ma soprattut-
to serviva sviluppare politiche (cosa che 
non c’è stata) che aumentassero le entra-
te da attività produttive, dall’edilizia, dal 
commercio, etc. Non si può far quadrare 
il bilancio del comune aumentando solo 
le tasse come l’Irpef, l’Ici e l’Imu poi. A 
Borgoricco paghiamo anche la mini-Imu! 
Il suo sogno? Che Borgoricco, archiviata 
questa sofferta parentesi, torni e cresce-
re, a volare, ad avere il peso ed il ricono-
scimento che si merita anche a livello  
camposampierese e padovano.

A  seguito di quanto pubblicato ne “Il Campo-
sampierese” sembra opportuno completare 

l’informazione sulle valutazioni di fine man-
dato dell’Amministrazione Novello. L’attuale 
Amministrazione è stata in posizione di ascol-
to come sostiene? Assolutamente no! Ha car-
pito la buona fede dei cittadini presentandosi 
come l’Amministrazione del dialogo, dell’aper-
tura, del confronto democratico. Sta conclu-
dendo il mandato nella totale chiusura sia con 
le minoranze, sia con il tessuto sociale del pae-
se, anzi a suon di esposti contro chiunque non 
la pensi come loro. Ma hanno pagato tutti que-
sti debiti? Guardi le bugie hanno le gambe cor-
te. Per debiti intendono i mutui. Molti di que-
sti sono andati in scadenza in questi 5 anni. 
Quindi pochi meriti. Anzi con la loro politica 
del non fare hanno ridotto la capacità di poter 
contrarre altri mutui nel futuro per altre opere 
pubbliche. E’ vero che nelle opere pubbliche ci 
sono stati molti investimenti? Direi che sono 

Venezia. Oltre ai momenti ufficiali ce 
ne sono stati anche di più liberi come 
l’accoglienza di tutte le famiglie agli 
ospiti, le partitelle di calcio o pallavolo 
tra i ragazzi o la visione dello spettaco-
lo che sarà messo in scena anche a Pola. 
Gli insegnanti che accompagnavano 
i ragazzi, Antonietta Lizzul e Saman-
tha Rocco Popović, hanno espresso la 
loro soddisfazione per come si è svolta 
l’iniziativa che ha permesso ai ragaz-
zi di socializzare e di conoscere realtà 
diverse ma vicine in quanto quella di 
Pola è una scuola italiana. Soddisfatto 
anche il dirigente scolastico professor 
Pierpaolo Zampieri in quanto queste 
esperienze consentono agli studenti di 
vivere esperienze stimolanti compren-
dendo come i loro coetanei pur appar-
tenendo ad altro paese, siano simili a 
loro. L’iniziativa è stata inoltre impor-
tante in quanto ha dimostrato come la 
collaborazione tra l’istituto scolastico, 
le famiglie degli alunni e il territorio sia 
di importanza fondamentale per crea-
re importanti occasioni di crescita per 
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ragazzi. È da sottolineare infine come 
nella realizzazione sia stato fondamen-
tale il ruolo dei docenti, professor Al-
berto Rielllo, professoressa Antonella 

Tonello e Manuela Salvalaio, che hanno 
coordinato e guidato l’impegno dei ra-
gazzi e la disponibilità delle famiglie.

Ruggero Mason
Inserzione a pagamento
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Servizio di distribuzione del gas

Percorsi da vivere tra argini 
e sentieri...

Completamento della 
pista ciclopedonale

Approvata la convenzione per la gestione di gara

Opera interessante per la promozione 
del turismo locale

Un’occasione di riscoperta della natura

Nel Consiglio comunale dello scorso 
01 marzo 2014, l’Amministrazio-

ne comunale di Loreggia ha approvato 
la convenzione per la gestione della 
gara per l’affidamento del servizio di 
distribuzione del gas naturale, in for-
ma associata dell’ambito territoriale 
minimo Padova 1: città di Padova e 
nord. Il decreto “Letta”, ha stabilito le 
norme comuni per il mercato interno 
del gas, sull’attività di distribuzione e 

sul regime di transazione. Poi, la Leg-
ge 23 agosto 2004 n. 239, ha posto le 
basi per il riordino del settore ener-
getico, prevedendo che le attività di 
distribuzione del gas siano attribuite 
in concessione secondo le disposizioni 
di legge; il Dm del 19 gennaio 2011 
ha poi determinato i comuni apparte-
nenti a ciascun ambito territoriale del 
settore della distribuzione del gas na-
turale, inserendo il comune di Padova, 
nell’ambito Padova 1 – città di Padova 
e nord, assieme ai comuni di: Albigna-
sego, Borgoricco, Cadoneghe, Campo 
San Martino, Campodarsego, Campo-
doro, Camposampiero, Carmignano di 
Brenta, Casalserugo, Cittadella, Cur-
tarolo, Fontaniva, Gazzo, Grantorto, 
Loreggia, Massanzago, Noventa Pado-
vana, Piazzola sul Brenta, Piombino 
Dese, Ponte San Nicolò, San Giorgio 
delle Pertiche, San Giorgio in Bosco, 
San Pietro in Gu, Santa Giustina in 
Colle, Saonara, Trebaseleghe, Vigo-
darzere, Vigonza, Villa del Conte, Vil-
lanova di Camposampiero. Il Dm 12 
novembre 2011 n. 226, modificato 
dal Dl n. 69/2013 convertito in Legge 
98/2013, ha stabilito il regolamento 
per i criteri di gara e per le valutazioni 
dell’offerta per l’affidamento del ser-
vizio di distribuzione del gas, stabi-
lendo che la gara deve essere bandita 
entro il giorno 11 settembre 2014. A 
seguito di tutto ciò, i comuni sopra 
citati, hanno predisposto una conven-
zione per lo svolgimento in forma as-
sociata, delle attività propedeutiche, 

strumentali e conseguenti all’affida-
mento del servizio di distribuzione 
del gas naturale nei loro territori, per 
giungere a un affidamento congiunto 
del servizio in detto ambito territoria-
le. Gli obblighi del comune capoluogo 
(Padova, che assume il ruolo di stazio-
ne appaltante) e dei comuni aderenti 
all’ambito, prevedono: che l’eventuale 
contenzioso inerente alla gara, sia ge-
stito avvalendosi dell’Avvocatura ci-
vica; i rapporti tra gli enti aderenti; la 
durata della convenzione che sarà fino 
alla scadenza del contratto concluso 
con il gestore aggiudicatore; i rappor-
ti finanziari tra gli enti e soprattutto 
la ripartizione dei corrispettivi una 
tantum, previsti dalla deliberazione 
dell’Autorità per l’Energia elettrica e 
il Gas (Aeeg). 

Squizzato arch. Gianluca

Domenica 30 marzo, si è svolta la prima 
corsa non competitiva, per gli appassio-

nati di podismo e nordic walking, “Percorsi 
da vivere, tra argini e sentieri”, promossa dal-
la Federazione dei comuni del camposampie-
rese, con la collaborazione Unpli, il consorzio 
Pro Loco del Graticolato romano, il Piar-R 
Train, l’Ulss 15 Alta padovana nell’ambito 
del progetto “Guadagnare salute” e il patro-
cinio della provincia di Padova. Inizialmen-
te programmata per domenica 23 marzo, 
ma posticipata la domenica successiva per il 
maltempo, l’iniziativa di sport, cultura e so-
cialità, promuove la valorizzazione del terri-
torio delle undici amministrazioni comunali 
della federazione. La partenza è avvenuta in 
varie location nelle località di Campodarse-
go, Arsego, Loreggia e Trebaseleghe, con l’ar-
rivo unico sito a Loreggia nello storico prato 
Wollemborg, dove in oc-
casione della promozio-
ne del nuovo marchio 
d’area “Valle Agredo”, è 
stato allestito l’Expò del 
territorio con materiale 
promozionale e turistico 
della “nostra valle”. Alla 
manifestazione hanno 
partecipato famiglie, 
gruppi di comitive, as-
sociazioni e singole per-
sone, creando così un 
momento di unione fra 
i cittadini, e offrendo 
un’occasione per la risco-
perta della natura nelle 
sue attrattive stagiona-
li. I partecipanti, hanno 

Con il verbale di deliberazione del 
Consiglio comunale del 01 marzo 

2014, l’Amministrazione comunale 
all’unanimità, ha approvato il proget-
to definitivo per la realizzazione del 
tratto di completamento dell’itine-
rario ciclopedonale lungo il torrente 
Muson dei Sassi. Con la delibera di 
Giunta provinciale n. 832 il 27 dicem-
bre 2006, è stato approvato il progetto 
esecutivo per la realizzazione dell’iti-
nerario ciclopedonale lungo il torren-
te Muson dei Sassi, finito di realizzare 
nel 2009 dalla Provincia di Padova. 
Poi, si è riscontrata la necessità di 
prevedere un tratto di completamen-
to dell’itinerario, per collegarsi verso 

Loreggia10

nord, alla pista ciclopedonale denomi-
nata “Sui sentieri degli Ezzelini”, che 
si snoda per circa 15 km nella Marca 
trevigiana, attraversando i comuni di 
Resana, Castelfranco veneto, Castello 
di Godego, Loria e Riese Pio X. Con la 
delibera della Giunta provinciale n. 
250, in data 23 dicembre 2013 è stato 
approvato il progetto definitivo dell’o-
pera in oggetto, ricadente per intero 
all’interno del territorio comunale 
di Loreggia; in sede di Conferenza 
dei servizi decisoria del 18 febbraio 
2014, nella quale è stato approvato il 
progetto, è stato costatato che il co-
mune di Loreggia avrebbe fatto una 
variante allo strumento urbanistico 
vigente per la conformità urbanisti-
ca. Oltre al situarsi in un’area di no-

BUONO PER UNA CONSULENZA GRATUITA
IL GIORNO
ALLE ORE

GIANFRANCO ALESSIO 
Cell. 3284218533

assaporato una splendida e assolata giornata 
primaverile, riscaldata da un solo limpido, e 
un modo diverso di trascorrere momenti di 
serenità, senza la frenesia dello stress quoti-
diano, a contatto con la natura. L’importante 
partecipazione, ha dimostrato l’importanza 
e la necessità di organizzare questi incontri, 
necessari per ricreare comunità, condivi-
sione, dialogo e riscoperta dei luoghi, forse 
a molti non ancora noti. La manifestazione 
si è terminata come da programma nel prato 
Wollemborg, punto di arrivo, come già detto, 
dei quattro percorsi, dove alla presenza delle 
autorità pervenute, si è tenuto un breve mo-
mento ufficiale per la presentazione del nuo-
vo marchio “Valle Agredo”, e l’atteso pranzo 
per gli “atleti”, con la consegna del sacchetto 
ristoro, da parte delle Pro Loco convenute a 
Loreggia.

Squizzato arch. Gianluca

tevole interesse storico-ambientale, 
una caratteristica di questo percorso 
ciclopedonale che lo rende particolar-
mente interessante per la promozione 
e la valorizzazione del turismo diffu-
so, è di essere inserito in un sistema 
integrato di percorsi che collegano 
centri urbani e capoluoghi provinciali 
(Venezia, Padova, Vicenza e Trento) in 
un’area vasta di primaria importanza 
paesaggistica, che comprende le mon-
tagne trentine fino al litorale veneto. 
L’itinerario in progetto si snoda dalla 
località Ponte Alto, in corrispondenza 
dell’incrocio tra il torrente Muson dei 
sassi e la strada comunale via Monte-
grappa, dove ora termina il percorso 
ciclopedonale. In corrispondenza del 
confine comunale, ha inizio il percor-
so ciclopedonale “Sui sentieri degli Ez-
zelini”che per il primo tratto si svilup-
pa anch’esso sulla sommità arginale 

destra del torrente. 
Il tratto di comple-
tamento prevede 

una lunghezza di circa 570 metri e 
una larghezza di 3 metri, ove possi-
bile o in alternativa, corrispondente 
alla larghezza della sommità arginale; 
lo sviluppo dell’intervento è di 1700 
metri quadrati. La tipologia di pista 

in progetto, prevede una pavimenta-
zione composta di uno strato di stabi-
lizzato misto a cemento, corredata con 
un adeguato strato di fondazione.

Squizzato arch. Gianluca
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“La corrida” di 
Sant’Ambrogio!

Alice Nogarolle, vince gli europei di pattinaggio 

Sant’Ambrogio ed i beni da valorizzare

Un grande momento di aggregazione e divertimento

A Fossalta abbiamo un angelo sui pattini!

Volontariato, acqua e piazza: i nostri tesori

Domenica 27 aprile, presso il salone parroc-
chiale di Sant’Ambrogio, si è svolta la prima 

edizione de “La corrida - dilettanti allo sbaraglio”. 
Una simpatica e divertente gara amatoriale che ha 
visto sfidarsi molti talenti, a partire dai bambini 
del coro “Canta la vita” fino a giovani  e ragazzi, 
tutti uniti dallo stesso spirito di festa. Questa 
esperienza rientra tra le varie attività che la ge-
stione dell’oratorio propone, almeno una volta 
al mese, per creare un momento di aggregazione 
rivolto alle famiglie, ai bambini, ai giovani ed ai 
nonni del paese. Grazie al fattivo contributo dei 
giovani dell’Ac di Sant’Ambrogio, è stata portata 

al successo questa manifestazione: sia il gruppo 
dell’oratorio sia l’Ac sono forme di volontariato 
che accrescono lo spirito sociale della frazione, 
mantenendolo “vivo”. L’animazione messa in 
campo dal gruppo Ac ha evidenziato le notevoli 
capacità organizzative e di intrattenimento della 
gioventù locale. Dopo una difficile selezione a fu-
ror di applausi, condite da trombe e campanacci, i 
fratelli Chantè e Jevan White si sono aggiudicati 
la vittoria di questa prima edizione (e tutti spera-
no non ultima) de “La corrida” di Sant’Ambrogio. 

Pierluigi Scavezzon

Dopo aver ottenuto un terzo po-
sto al PalaMandela di Firenze, ai 

recenti campionati italiani, i quattro 
angeli sui pattini, volano in Olanda, 
ad Almere, conquistando il bronzo eu-
ropeo. Le atlete scese in pista, allenate 
da Chiara Brinchilin, si sono presen-
tate per il primo anno nella categoria 
quartetti cadetti con una coreografia 
di grande impatto emotivo, intitola-
ta “Da qui all’eternità”, dove hanno 
rappresentato il viaggio che l’anima 
percorre durante e dopo l’esistenza 

Parlando del futuro di Sant’Am-
brogio, mi piace soffermarmi su 

questo passaggio: smettiamola di 
piangerci addosso, di lamentarci che 
non abbiamo nulla e che nessuno fa 
qualcosa per la frazione; a ben vedere 
qui abbiamo tre elementi importanti 
che tutti ci invidiano. Questi valori 
aggiunti della nostra comunità sono la 
“voglia di fare”, la piazza e l’acqua, tut-
ti accompagnati da un grande spirito 
d’iniziativa, sia da parte degli artigia-
ni che del volontariato. Quest’ultimo 
è stato apprezzato anche dall’attuale 
sindaco, il quale nelle riunioni spes-
so ha invitato i presenti ad osservare 
come vengono organizzate le mani-
festazioni qui da noi, anche se poi in 
altre occasioni le stesse vengono eti-
chettate come “abusive”. Il nostro vo-
lontariato, invece, non è mai abusivo, 
perché si tramuta in beneficenza: in 
occasione della fiera il ricavato (pari 
a circa 20.000 euro) viene consegnato 
alla parrocchia ed all’asilo, senza di-
menticare che tutto viene organizza-

terrena dell’uomo. Il quartetto cadet-
to “Endiadi” della società “Roll Stars” 
Loreggia è composto da quattro atlete 
di 13 anni: Virginia Casellato, Ange-
lica Lamon, Alice Nogarolle e Nicol 
Scattolin. Sono tutte studentesse che 
pattinano da anni come singoliste, 
con passione e dedizione, anche se il 
quartetto, così formato, è tale solo da 
Dicembre. “E’ stata una sorpresa, an-
che se conoscevamo il nostro poten-
ziale. Siamo decisamente soddisfatti 
per il traguardo raggiunto, ma vorrei 

sottolineare che la Roll Stars Loreg-
gia, è una piccola realtà locale che 
nonostante gli importanti risultati 
ottenuti, si autosostiene solamente 
attraverso le rette degli atleti, tanto 
che le spese delle varie trasferte sono 
state tutte a carico della società e delle 
famiglie - afferma Daniele Tonello, il 
presidente - è un successo che ci ripa-
ga di tutti i sacrifici che abbiamo so-
stenuto”. “Un terzo posto agli europei 
parla da solo. L’impegno, la costanza, 
la passione, la fatica, ci hanno portato 
a realizzare l’impossibile”, aggiunge 
soddisfatta l’allenatrice. 

Diana Casarin

to grazie alla generosità di aziende e 
privati e nessun altro contributo. Ora, 
uno dei prossimi obiettivi è quello di 
riuscire a racimolare il denaro neces-
sario all’acquisto del pulmino per il 
trasporto dei bambini. Passiamo ora 
all’acqua, un bene prezioso che ci vie-
ne portato via senza alcun beneficio 
economico per la nostra comunità; a 
Scorzè invece con l’acqua si sono creati 
posti di lavoro ed altri vantaggi anche 
per il comune stesso. Come minimo, 
nella nostra frazione bisogna preme-
re affinché si ottenga dalla società 
“Vesta”, gestore dei campi acquiferi, il 
tanto discusso museo dell’acqua: dob-
biamo tutelare i nostri beni! Quindi se 
il comune di Venezia avrà la necessità 
di fare dei nuovi pozzi per “mungere” 
più acqua, si potrebbe fare un allaccia-
mento dell’acquedotto di Trebaseleghe 
in modo che tutti i nostri compaesani 
possano usufruire di questa risorsa. 
Arriviamo ora alla nostra “cara” piaz-
za, o meglio detto prà delle fontane: 
non bisogna ora commettere l’errore 

ha successivamente un impatto nega-
tivo sulla comunità: come esempio si 
può citare anche la squadra di calcio, 
la quale seppur in vita ha lasciato in 
parte Sant’Ambrogio, e con ciò sono 
a venuti a mancare tanti momenti di 
aggregazione nella vita della nostra 
frazione.

Romano Marchetto

compiuto oltre 50 anni fa nella piazza 
di Trebaseleghe, dove per costruire de-
gli appartamenti destinati a pochi si ha 
creato un danno alla collettività. Il prà 
delle fontane deve essere reso pratica-
bile per le nostre manifestazioni ed at-
tività sociali, che come spiegato sono 
uno dei nostri valori aggiunti, oltre ad 
aiutare i nostri giovani ad integrarsi 
nella comunità, tenendoli lontani da 
cattive frequentazioni, sale-giochi 
ed altre abitudini discutibili. Il passo 
successivo sarà quello di rianimare il 
centro della frazione, rendendolo più 
vivo in maniera da favorire l’apertura 
di qualche nuovo negozio ed altra at-
tività, ovvero quella rete sociale che 
rende “attivi” i nostri paesi. In questi 
giorni è stata data l’autorizzazione ad 
un chiosco-gelateria che contribuirà 
a rianimare la piazza; si tratta di un 
buon segnale. Ovviamente per aiutare 
i commercianti oc-
correrebbero delle 
azioni decise, per-
ché gli ipermercati 
e le aperture anche 
domenicali li stan-
no soffocando. 

Insomma, il paese deve continuare ad 
essere unito per proseguire nelle azio-
ni di difesa e valorizzazione di quanto 
esposto, perché ogni piccola perdita, 
magari insignificante a prima vista, 
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Immobili, diritto e bisogno di abitazione

A quanto ammonta il debito del pianeta?

Investire sul mattone: i tempi 
son cambiati

Un circolo vizioso che ci sta facendo affondare

E’ venuto meno l’assunto che vede-
va il mattone quale protagonista 

assoluto delle scelte di investimento 
di noi italiani. “L’abitazione è il diritto 
reale di godimento che conferisce al 
titolare la facoltà di abitare una casa 
limitatamente ai bisogni suoi e della 
sua famiglia”, anche la legge, quindi, 
parla di bisogni e non di investimento. 
Banca d’Italia stima che le attività im-
mobiliari costituiscano, ad oggi, oltre 
il 60 per cento della ricchezza delle fa-
miglie, e considera le abitazioni il prin-

Economia e dintorni12

stagnante e prospettive negative non 
fanno che alimentare un malessere 
generalizzato. I prezzi degli immobili 
hanno mantenuto un livello eccezio-
nalmente più alto della media di al-
tri paesi, e, contro ogni buon senso, 
in contrapposizione al diminuire del 
nostro potere d’acquisto, soprattutto 
dagli inizi del duemila. Difficile com-
prendere di chi sia la colpa di quanto 
è successo, si va dal cattivo esempio 
datoci dalle speculazioni nel settore 
degli appalti pubblici, all’esecuzione 
di dubbie operazioni bancarie svolte 
da istituti che sono usciti dal proprio 
business principale, ovvero la raccol-
ta di denaro. La prima casa rimarrà 
sempre un diritto di tutti, non si può 

dire lo stesso per il secondo, terzo o 
quarto immobile. La questione, quin-
di, riguarda ancora una volta la giusta 
allocazione delle proprie risorse fi-
nanziarie: in ottica di diversificazio-
ne, è giusto considerare di destinarne 
parte ad un immobile, ma essendo un 
impegno illiquido sarebbe contropro-
ducente uno sbilanciamento eccessivo 
a suo favore. Lo stesso settore edilizio, 
da sempre traino per il Pil, sta evol-
vendo i propri modelli di business in 
favore di ristrutturazioni e riqualifi-
cazioni, ridimensionando le attività 
legate alla costruzione di nuove unità 
abitative. Il Governo, per sottolineare 
quanto questa sia la chiave di lettura 
corretta, ha confermato per tutto il 
2014 importanti incentivi fiscali ri-
guardanti proprio le ristrutturazioni 
edilizie, offrendo a tutti l’occasione di 
migliorare il proprio immobile per au-
mentarne il valore e la qualità di vita 

al suo interno. Nel corso degli anni si 
è sempre investito sul mattone rite-
nendolo un bene sicuro ed in continuo 
apprezzamento, ma i tempi sono cam-
biati, le speculazioni sono finite, inol-
tre i costi di gestione sono aumentati. 
Dobbiamo capire le nostre necessità, 
ridimensionare gli spazi necessari, 
ed investire il giusto per acquistare la 
nostra casa, evitando squilibri nelle 
nostre finanze. 

Cecchetto dott. Giulio

dotti italiani non sono più appetibili 
sui mercati perché il nostro listino 
prezzi è diventato troppo elevato. Ma 
non basta l’uscita dalla moneta unica, 
bisogna anche che lo stato stampi la 
moneta, la quale sarà messa in circo-
lazione tramite investimenti, reddito 
di cittadinanza universale, stipendi, 
pensioni e via discorrendo. Per chi si 
preoccupa dell’inflazione, questo sarà 
l’ultimo dei nostri problemi, dato che 
al momento tutti i fattori produttivi 
sono molto al di sotto del normale re-
gime. Quand’è che l’umanità crescerà 
e non si farà più fregare da se stessa? 
Il problema è tutto qui. Il pianeta, 
dunque, non ha nessun debito: i debiti 
sono solo nelle nostre teste. 

Gabriele Sannino

per cui nel medio e lungo periodo la 
situazione non potrà che peggiorare. 
I banchieri centrali, creando il denaro 
dal nulla sui loro Pc nel 97% dei casi, 
simulano in bilancio uscite che non ci 
sono, e così facendo incamerano pro-
fitti enormi, creano disponibilità che 
non sono contabilizzate, corrompono 
politici di destra e sinistra, e se chiu-
dono pure i rubinetti generano anche 
crisi virtuali. Per uscire da questo 
avvitamento, per prima cosa, biso-
gnerebbe uscire dall’euro, in quan-
to moneta-debito “calata dall’alto” e 
questo perché la moneta, alla fine, è 
come un costume che deve adattarsi 
alla persona, non può essere né trop-
po largo né troppo stretto. L’euro, in 
buona sostanza, è una moneta troppo 
forte per la nostra economia ed i pro-

esistono nella struttura monetaria, 
in quanto le banche centrali prestano 
10 ma poi, attraverso le aste dei titoli 
sui mercati, richiedono nel complesso 
13. Insomma, più aumenta il debito 
per via degli interessi, più aumenta la 
creazione del denaro e più si erodono i 
redditi dei cittadini, che dovranno af-
frontare tasse e prezzi sempre crescen-
ti. Anche quando le banche centrali 
acquistano i titoli dei paesi in “crisi”, 
permettendo ai paesi di immettere 
liquidità ad un tasso più basso, come 
farà a breve la Bce dato che ha dichia-
rato che immetterà 1.000 miliardi, ciò 
diventa solo una soluzione provviso-
ria, in quanto comunque aumenterà 
la quota di debito e di interessi totali 
nei confronti del sistema finanziario, 

Il pianeta Terra è pieno di debiti, pur 
avendo tutto da offrire e niente da 

chiedere in prestito. Le causa di tutta 
questa follia sono i suoi piccoli abitan-
ti, che giocano a monopoli con dei sol-
di inesistenti, virtuali, serventi solo a 
indebitarsi gli uni con gli altri con il 
solo fine di dominare e controllare. Il 
debito mondiale, infatti, è davvero im-
menso e si aggira intorno agli 1,4 mi-
lioni di miliardi di dollari, mentre gli 
interessi scaturenti ammontano a cir-
ca 100.000 miliardi di dollari; il tutto 
cozza contro un Pil mondiale di “soli” 
74.000 miliardi. Il mondo, quindi, af-
fonda in un debito che è inestinguibile 
oltre che insostenibile. Quindi biso-
gna creare sempre più denaro per pa-
gare interessi, i quali, ab-origine non 

cipale motivo di indebitamento degli 
italiani. Tenendo conto della crisi del 
mercato del lavoro, è facile compren-
dere come sia stato possibile arrivare a 
tale livello di incertezza: senza risorse 
economiche, certe e periodiche, non si 
riesce a ripagare un debito. Tale pre-
carietà favorisce le sofferenze banca-
rie, deteriorando la qualità dell’attivo 
degli stessi istituti creditizi. Questa 
situazione porta le banche ad essere 
meno propense all’erogazione di nuo-
vi mutui e prestiti, a discapito, quindi, 
anche di chi fa impresa. Una minor 
offerta di posti di lavoro, un’economia 
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ho contribuito 
a difendere 
l’ospedale. 

con il tuo voto 
continuerò 

a farlo.
Luca Baggio

Nella sola giornata di domenica 25 maggio 2014 
dalle 07 alle 23 si voterà per il rinnovo del par-

lamento europeo e per quello di molte ammini-
strazioni comunali. Anche la città di Camposam-
piero è chiamata al voto per il rinnovo 
dell’amministrazione comunale. Nei 13 seggi del 
comune potranno votare i 9.090 cittadini maggio-
renni dei quali 4.661 femmine e 4.429 maschi. Tra 
gli aventi diritto al voto per le comunali anche i 33 
cittadini dell’Unione europea residenti a Campo-
sampiero che entro il 15 aprile 2014 hanno presen-
tato al sindaco la domanda di iscrizione nella lista 
elettorale aggiunta istituita presso il comune. Il 
termine ultimo per la presentazione delle liste è 
stato il 26 aprile 2014. Le liste dovevano essere 
sottoscritte da almeno 100 elettori residenti nel 
comune di Camposampiero. Sono state presentate 
cinque liste con cinque candidati sindaci e 75 can-
didati consiglieri comunali: per Camposampiero si 
tratta di un record! Mai si erano presentati così 

tenersi entro il termine di dieci giorni dalla convo-
cazione (e quindi presumibilmente entro il 16 giu-
gno 2014). La prima seduta del Consiglio comuna-
le è convocata e presieduta dal sindaco neo-eletto 
con il seguente ordine del giorno: convalida degli 
eletti; giuramento del sindaco;  comunicazioni del 
sindaco in ordine alle nomine della giunta (massi-
mo 5 assessori) e del vicesindaco. Il presidente del 
Consiglio è eletto, tra i consiglieri comunali non 
componenti la giunta comunale, nella seduta di in-
sediamento subito dopo la convalida degli eletti, a 
maggioranza assoluta dei componenti il Consiglio. 
Sino all’elezione del presidente, i relativi poteri e 
funzioni sono svolti dal sindaco. Per “Camposam-
piero Città progetto cambiamento”, si candida Do-
menico Zanon (candidati consiglieri: Antonio 
Montemitro, Giuseppe Barduca, Gianfranco Bel-
lotto, Sofia Bertolo, Nicola Bustreo, Alessandra 
Conte, Deborah Gerardi, Alessio Giacomini, Narci-
so Marconato, Gabriele Mengato, Claudia Miolo, 

zione dei comuni, più sicurez-
za del Muson dei Sassi e degli 
altri fiumi, più trasporti pub-

blici). Nove poi le proposte per il consiglio comuna-
le con particolare attenzione al tema della delle 
scuole per le quali si impegnerà a coinvolgere i cit-
tadini per una decisione definitiva riguardo al fu-
turo della scuola media.  Domenico Zanon collega-
to alla lista “Camposampiero città - Progetto 
cambiamento” propone invece un unico grande 
obiettivo di carattere generale, ossia di fare bene il 
bene comune di Camposampiero attraverso un 
patto con la città e la fiducia negli amministratori. 
L’impegno di Zanon sarà rivolto ad una maggior 
qualità nelle politiche sociali, più sostegno ai gio-
vani, più sicurezza e protezione con lo slogan 
“meno vigili in ufficio e più sulle strade. Renato 
Cinel, collegato alla lista “Per un’amministrazione 
democratica indipendente” propone invece di at-
tribuire agli amministratori solo il riconoscimento 
delle spese vive sostenute. Con i 50.000 euro annui 
risparmiati dalle indennità degli amministratori 
propone la costituzione di un fondo che, alimenta-

to anche da alienazioni degli edifici comunali non 
strategici e da sponsorizzazioni, possa consentire 
la realizzazione delle nuove scuole medie di Cam-
posampiero e di quelle primarie di Rustega. Ales-
sio Padovese, collegato alla lista “Movimento Cin-
que stelle” propone invece i tradizionali temi del 
gruppo di Beppe Grillo ed in particolare quelli del-
la sostenibilità, della partecipazione e della tra-
sparenza. Il suo programma è da intendersi aperto 
alle modifiche e implementazioni frutto dei con-
tribuiti e temi condivisi all’interno del forum civi-
co per colmare il divario tra cittadini e ammini-
stratori. Ultimo in ordine di sorteggio è invece 
Walter Gumirato, collegato alla lista “Per Campo-
sampiero” che si propone di partire dalla cono-
scenza delle esigenze e dei problemi dei cittadini, 
dalla capacità di progettare soluzioni e dall’indi-
pendenza da condizionamenti che ostacolano l’in-
dividuazione delle migliori soluzioni. Punto cen-
trale del suo programma la redazione di un piano 
pluriennale per la riqualificazione dell’edilizia sco-
lastica. 

Gianfranco Alessio 

Guida alle elezioni amministrative del 25 maggio 
Uno sguardo d’insieme alle 5 liste in lizza 

tanti candidati sindaci e consiglieri. Il nuovo Con-
siglio comunale eletto sarà composto dal candida-
to sindaco che ha ottenuto il maggior numero di 
voti e da 16 consiglieri. Come vengono eletti i 16 
consiglieri comunali? Ben 11 vengono scelti nella 
lista del sindaco tra coloro che hanno ottenuto il 
maggior numero di preferenze individuali ed an-
dranno a costituire la maggioranza, mentre gli al-
tri cinque saranno attribuiti alle altre quattro liste 
e andranno a formare la minoranza. Nel Consiglio 
comunale di Camposampiero 2014-2019,  viste le 
molte liste presentate, saranno presenti più mino-
ranze, alcune delle quali potranno essere costitui-
te anche da un unico consigliere. Se una lista otter-
rà i voti per eleggere un solo consigliere, costui 
sarà il candidato sindaco e quindi nessun candida-
to consigliere della lista entrerà in consiglio comu-
nale. E dove si vota? Gli elettori dei seggi numero 
1, 2, 3, 4, 12 voteranno presso la scuola elementare 
ex-Liceo di via Filipetto 7, mentre quelli dei seggi 
5, 6, 7, 8, 11 presso la scuola media statale di via 
Filipetto 12. Gli elettori residenti a Rustega vote-
ranno nei seggi 9 e 10 presso la scuola elementare 
ed i pazienti ricoverati al “Pietro Cosma” potranno 
votare nel seggio numero 13 allestito all’interno 
dell’ospedale. Come si vota? In un’unica scheda 
sono stampati i cinque nomi e cognomi dei candi-
dati sindaci con accanto il simbolo della propria 
lista: si vota con una croce per eleggere il proprio 
candidato sindaco, mentre per scegliere un consi-
gliere comunale è necessario scrivere il cognome e 
nome del candidato in una delle due righe che si 
trovano sotto al simbolo della lista scelta. In que-
ste elezioni 2014 ci sarà una grande novità, ossia la 
“preferenza di genere” per tentare di favorire una 
maggior presenza femminile. Viene data infatti la 
possibilità all’elettore di indicare con cognome e 
nome due candidati consiglieri della stessa lista al 
posto di uno soltanto come previsto in precedenza. 
Se i due candidati sono di sesso diverso, la prefe-
renza sarà valida per entrambi. Se invece sono del-
le stesso sesso sarà ritenuta valida solo la prima 
preferenza. Entro tre giorni dalla proclamazione il 
sindaco dovrà far pubblicare i risultati elettorali e 
procedere alla notifica dell’elezione ai consiglieri 
comunali. L’entrata in carica del Sindaco coincide 
con la sua proclamazione effettuata dal presidente 
dalla prima sezione elettorale. Sulla base dello Sta-
tuto comunale la prima seduta del Consiglio comu-
nale deve essere convocata entro il termine peren-
torio di dieci giorni dalla proclamazione e deve 

Nicola Pellanda, Paola Rossi, Salvatore Scirè, Carlo 
Serato, Giovanni Torresin), per “Camposampiero 
più, la città che vive” si candida Katia Maccarrone 
(candidati consiglieri: Lorenza Maria Baggio, Ro-
sella Guin, Melania Martellozzo, Greta Ponticello, 
Nicoletta Zani, Luca Baggio, Mauro Bordin, Stefa-
no Cappelletto, Francesco Fiscon, Giuliano Gallo, 
Carlo Gonzo, Luca Marin, Attilio Marzaro, Luca 
Masetto, Maurizio Osti, Andrea Ruzzante), poi 
“Per una amministrazione democratica” si candida 
Renato Cinel (candidati consiglieri: Mario Scapolo, 
Nicoletta Soligo, Sonia Antonello, Marisa Sabba-
din, Elena Angela Forasacco, Sergio Antonello, An-
drea Romagnoli, Cristian Gallo, Massimo Baracco, 
Nico Gaiani, Marianna Vecchiato, Nicola Gardin, 
Giulia Boromello, Giulia Squizzato), per il “Movi-
mento 5 stelle” si candida Alessio Padovese (candi-
dati consiglieri: Gianantonio Soligo, Matteo Le-
bran, Lorenzo Zanchin, Antonio Mercuri, Davide 
Calonego, Gianfranco Zantomio, Debora Furlan, 
Chiara Carraro, Cinzia Spolaor, Adrian Kurti, Da-
vide Brugnolaro, Michela Zanin), “Per Camposam-
piero” si candida invece Walter Gumirato (candi-
dati consiglieri: Giancarlo Baracco, Mauro Busolin, 
Sonia Dittadi, Sergio Favero, Silvana Franco, Laura 
Gallo, Andrea Gumiero, Paolo Mattiello, Cristiana 
Mazzonetto, Raffaella Pagetta, Simone Pajaro, Mi-
chele Pallaro, Ivan Pontarollo, Alessandro Preve-
dello, Francesco Uguagliati, Carla Vazzola). Molte 
le curiosità all’interno delle liste. La lista più an-
ziana è quella di Domenico Zanon (età media di 45 
anni) mentre la più giovane è quella del Movimen-
to 5 Stelle (età media di 37 anni). La lista di Zanon 
presenta anche il candidato consigliere più anzia-
no (Marconato Narciso di 66 anni) mentre Vec-
chiato Marianna di soli 18 anni è la più giovane 
candidata tra i 75 presenti. Per la prima volta dopo 
44 anni a Camposampiero viene proposto un can-
didato sindaco donna nella persona di Katia Mac-
carrone mentre la lista che al suo interno presenta 
più donne (50 per cento) risulta essere quella che 
vede candidato sindaco Renato Cinel. E veniamo ai 
programmi ricavati dal sito del Comune di Campo-
sampiero ed illustrate in base all’ordine con le qua-
li sono state sorteggiate. Katia Maccarrone, colle-
gata alla lista “CamposampieroPiù - La città che 
vive” ha messo in rilievo in primo luogo il ruolo di 
Camposampiero come centro di riferimento per la 
zona e quindi ha indicato 5 obiettivi di carattere 
sovra comunale (più sanità pubblica e difesa dell’o-
spedale, più istruzione e formazione, più federa-

Katia Maccarrone Domenico Zanon Renato Cinel Alessio Padovese Walter Gumirato

Messaggio elettorale Comm. resp. Katia Maccarrone- L. 515/93 art. 3
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Campo sportivo don Narciso 

Zeminiana: nuovo look al paese 

Sistemato il tanto contestato campo sportivo di Zeminiana

Durante la  la consueta sagra del-
la Lingua del Santo, quest’anno 

come attrazione vi era organizzato un 
campionato italiano di ape-car valido 
per il campionato italiano: a causa delle 
abbondanti piogge che si sono abbattu-
te i giorni precedenti al inizio della ma-
nifestazione il campo di proprietà del 
comune, nel quale si doveva svolgere 
la gara era impraticabile. Allora alcuni 
degli organizzatori, visto l’impegno 
preso, hanno deciso assumendosi la 
responsabilità  della sistemazione, di 
usufruire del campo sportivo don Nar-
ciso costruito proprio da lui nel 1990 
e usato da sportivi amatori del paese. 
Però da qualche anno versava in stato 
di totale abbandono, infatti per questo 
motivo non era prevista una reazione 
molto risentita dell’attuale parroco 
don Marcello che all’ omelia della do-
menica successiva alla manifestazio-
ne, sia nella parrocchia di San Dono 

Massanzago14

te i pozzetti e nello stesso scavo è stato 
posizionato l’impianto di irrigazione. 
Quello che non è stato rispettato è la 
mancanza di manovalanza dei presen-
ti alle riunioni organizzative che ave-
vano dato la loro disponibilità comun-
que le aziende che si erano impegnate 
hanno dovuto completare l’opera uti-
lizzando i loro operai; alla fine si è rea-
lizzata un’opera senza precedenti, spia-
nando il campo come un biliardo e con 
un tappeto erboso invidiabile. Quello 
che non torna sono i conti, i quali non 

sono compatibili con i 30.000 euro in 
questione; la realtà dei calcoli ad oggi 
si aggira intorno agli 8.000 euro circa. 
Inoltre la ditta di scavi non è ancora 
stata pagata. Certamente don Mar-
cello non c’entra nulla con i conteggi 
perché i dati che ha pubblicato li avrà 
sicuramente trovati scritti nei registri 
contabili della chiesa, allora credo che 
a questo punto sia doverosamente ne-
cessario che qualche responsabile dei 
comitati pastorali e parrocchiali debba 
dare una spiegazione pubblica al paese. 
Attualmente il campo sportivo è stato 
ripristinato come da impegno preso 
e si informa i parrocchiani ed in par-

ticolare i più preoccupati 
precisando che gli impianti 
non hanno subito nessun 
tipo di danno perché le 
ape erano state fate passa-
re sapientemente in modo 
da non danneggiare nulla; 
adesso però che il campo è 
sistemato sarebbe ora di ca-
pire l’uso futuro: si informa 
il paese che l’assessore allo 
sport Diego Bertoldo ha già 
dei progetti pronti, basta 
solo che il parroco dia la sua 
attesa collaborazione.  

Massimiliano Corda

Opere di riqualificazione senza precedenti
L’ex-scuola elementare di Zeminiana è ormai 

pronta ad ospitare le associazioni del comune 
e la protezione civile: la struttura rimodernata 
è in fase conclusiva, una bella opportunità di 
aggregazione per raggruppare giovani ed an-
ziani e sopratutto dare un tocco di importanza  
alla zona della chiesa dove, a parte il patronato 
parrocchiale, non c’è mai stato nulla di serio per 
coinvolgere le persone e le associazioni. La strut-
tura comunale verrà data in gestione all’asso-
ciazione di Zeminiana, “Gemini”, la quale avrà 
il compito della gestione organizzativa  delle 
attività e del bar, ottima soluzione per un’aggre-
gazione prima e dopo la messa. Così finalmen-
te quello che sarebbe dovuto essere da sempre 
il centro del paese prenderà splendore e valore 
aggiunto. La Protezione civile finalmente avrà 
la meritata sede, appunto nella ex-scuola, visto 
che dalla sua nascita si è sempre aggregata  in al-
tre strutture “di fortuna”. Poi orti sociali: l’opera 
consiste nella sistemazione mediante riporto e 
spianatura del terreno, successivamente si pro-
cederà con la realizzazione di percorsi pedona-
li. Si procederà con la messa a dimora di piante 
(insomma un’area verde attrezzata) e la realizza-
zione di 24 orti per dare la possibilità ai cittadini 

residenti, che non posseggono terreno, di potere 
coltivare ortaggi. L’iniziativa prevede la collabo-
razione delle scuole in modo che anche gli alunni 
possano imparare le procedure della coltivazio-
ne degli ortaggi, così riscoprendo come una vol-
ta era molto diffuso nelle famiglie, un modo per 
risparmiare e sopratutto coltivare cibo genuino; 
i cittadini che potranno aderire all’utilizzo degli 
orti dovranno avere dei requisiti  adeguati come 
da regolamento comunale. La posizione è stata 
individuata strategicamente dall’assessore Die-
go Bertoldo che approfittando dell’imminente 
realizzazione della pista ciclabile sull’argine del 
Muson vecchio; l’opera verrà realizzata da un 
privato in cambio di oneri di costruzione: come 
primo stralcio partirà dal parco Baglioni fino al 
ponte della Pecorella, in futuro proseguirà pas-
sando nell’area orti dove verrà realizzata un’area 
pic-nic   dedicata alla sosta; poi ci sarà una pi-
sta ciclabile di futura previsione verso Mirano e 
Camposampiero. Quando l’opera sarà completa-
ta, il percorso chiuderà un anello ciclopedonale 
importante, collegando il veneziano con il pado-
vano incrociando l’attuale ciclabile Treviso-O-
stiglia.

Germano Zin

che in quella di Zeminiana 
ha calcato la mano con  gli 
organizzatori della sagra,  
mettendoli in cattiva luce 
con il paese e, come se non 
bastasse, nel volantino 
parrocchiale ha elencato i 
numerosi danni recati al 
campo, sopratutto citando 
l’importo di 30.000 euro 
spesi dal suo predecesso-
re don Giovanni per ren-
derlo agibile  in modo che 
l’ex-squadra di Zeminiana, 
che stava andando forte 

con il campionato, potesse giocare in 
casa invece di pagare affitti di altrove. 
Inoltre anche Massanzago Democra-
tica nel loro volantino politico hanno 
cavalcato la faccenda puntato il dito 
contro la sagra,  nuovamente menzio-
nando  la somma  di 30.000 euro spesi 
evidenziando che che il  comune du-
rante la loro legislatura avevano dato il 
contributo. Ecco la risposta degli orga-
nizzatori che si sono presi le responsa-
bilità: “ci scusiamo pubblicamente con 
don Marcello e ci dispiace vivamente 
per il malinteso, però volevamo preci-
sare che prima di scatenare un inciden-

te diplomatico sarebbe stato opportu-
no convocare i responsabili e chiarire 
pacificamente la questione; comunque 
si precisa che il campo sportivo è stato 
sistemato nel 2004 dopo che l’attuale 
squadra di calcio in forte crescita  ha 
chiesto la sistemazione, riuniti in pa-
tronato con don Giovanni ed alcuni 
dei comitati parrocchiali, i dirigenti del 
Zeminiana calcio, paesani volontero-
si  ed artigiani del paese (i soliti che si 
sono sempre adoperati per la parroc-
chia ed il paese mettendo a disposizio-
ne quanto possibile al fin di bene). Per 
la sistemazione del campo si era adot-
tato il medesimo sistema in modo da 
abbattere le spese al solo costo del ma-
teriale e le spese vive, nonostante ciò si 
è riuscito a recuperare gratuitamente il 
tubo drenante, la ghiaia per i drenaggi, 
offerti dalle ditte fornitrici dell’azien-
da di scavi di Zeminiana con i quali col-
labora. Quindi il lavoro consisteva nel 
realizzare dei drenaggi in modo da far 
defluire l’acqua piovana che ristagnava  
e rendeva il campo impraticabile an-
che con deboli piogge e si è pensato di 
sfruttare il cavidotto micro-forato dre-
nante, come conduttura per una futura 
illuminazione dislocando attentamen-
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il 25 MAGGIO 2014 a PIOMBINO DESE 
 

   

JJJOOOOOOMMMBBBAAA!!!   
MIAO, BAU, ROAR ! 

CHI SARA' IL NUOVO RE DEGLI ANIMALI ? 

VIENI E GIOCA CON NOI!

in occasione della 
manifestazione di 

SOLO PER QUEL GIORNO
TROVERAI IL NEGOZIO APERTO CON LO

SCONTO DEL 10% SU TUTTO!!!

prima

dopo
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Tornano “I Castigamati”

E sarà un maggio 
di grandi feste...

Esperienze a scuola

“Bimbi in fiore” è pronta a stupire di nuovo!

A marzo è ripartita l’avventura dell’orto!

Grande appuntamento il 18 maggio

Piombino Dese 15

Ricordo ancora quando parlando della 
scuola i più anziani mi dicevano che è 

il posto dove il maestro ti insegna a “leg-
gere, scrivere e far di conto”. Oggi a quella 
“mission”, sempre valida, la scuola affian-
ca esperienze educative di diverso indi-
rizzo. La cultura del lavoro della terra da 
noi era forte, dico era perché oggi non lo è 
più! Quindi perché a scuola non fare espe-
rienza del lavoro della terra? Così alla fine 
del mese di marzo è ripartita l’esperienza 
dell’orto presso il plesso di Torreselle: gli 
adulti hanno provveduto al dissodamen-
to del terreno, vangatura e fresatura, poi 
assieme ai bambini si sono realizzate le 
“gombine”, uno spettacolo! Che piantar 

patate fosse 
un’attività così 
divertente non 

l’avrei giurato, eppure tutti i bambini at-
tenti a cercare il germoglio sulla patata per 
fare un taglio adeguato, poi un po’ di cenere 
e via si piantano a distanza di misura nel 
solco appena fatto. Terminata la posa si 
copre il tutto. E così per lattuga, ravanelli, 
fagiolini e piselli. Poi tutti a guardare il me-
teo sugli smartphone per vedere se bagnare 
o aspettare madre natura. Ora ogni giorno 
i bambini passano a controllare l’evoluzio-
ne della situazione: ottimi contadini. Su un 
altro fronte educativo l’esperienza proposta 
dall’associazione Maranathà di Cittadella a 
cui hanno aderito le insegnanti delle classi 
seconde e terze di Piombino Dese e le secon-
de di Torreselle e Levada. Il progetto è deno-
minato di “buon vicinato”: dopo una prima 
fase di progettazione con le insegnanti, il 
progetto è stato articolato in quattro incon-
tri con gli alunni e due con i genitori. Attra-
verso storie-spunto, discussioni di gruppo, 
attività pratico-creative, gli alunni sono sta-
ti sollecitati a sviluppare una capacità criti-

ca nei confronti dei comportamenti e dei 
valori che li guidano; sono stati stimolati 
ad esprimere le proprie preferenze ed 
opinioni e a favorire il confronto tra opi-
nioni diverse. Tutte queste attività perse-
guono l’obiettivo del potenziamento del-
le risorse e delle capacità positive di ogni 
persona, mettendo in gioco la capacità di 
“resilienza” (far fronte in maniera positi-
va agli eventi difficili, riorganizzando po-
sitivamente la propria vita e senza perde-
re la propria umanità). Solo all’interno di 
un contesto di fiducia, infatti, è possibile 
prendere coscienza delle proprie risorse e 
sviluppare azioni di “aiuto” rivolte a chi si 
trova in situazioni problematiche. Negli 
incontri sono state affrontate 4 aree che 
richiamano atteggiamenti di grande di-
mensione umana e di cui la nostra epoca 
ha bisogno ma, forse, non se ne ricorda 
il senso: uguaglianza ed equità, coerenza, 
riconoscenza, solidarietà. Stay Tuned!

Claudio Bastarolo

Era il 14 Luglio 2013 quando al parco 
Don Bosco ci fu la rappresentazio-

ne teatrale “i Strighi - scorci di storie e 
leggende” curata dall’associazione cul-
turale-teatrale “I Castigamati” di Leva-
da. A seguito dell’eccezionale risultato 
“I Castigamati” ha deciso di riproporre 
l’esperienza dei laboratori teatrali di re-
citazione, scenografia e costumi rivolti 
a ragazzi dai 10 anni cui seguirà uno 
spettacolo che debutterà domenica 18 
maggio alle ore 20:30, nella piazza del 
municipio, all’interno della manifesta-
zione Bimbi in Fiore. Sul palcoscenico 
prenderanno vita l’orco, el massario’lo, 
le anguane, le streghe, le fate, i folletti 
e le loro storie che si sono tramandate 

dovere farla conoscere ai nostri figli per 
non dimenticare chi eravamo. Labora-
torio di recitazione: (si svolgono nelle 
serate di lunedì e martedì dalle 19:00 
alle 21:00) dopo la prima fase di eser-
cizi teatrali atti a formare il “gruppo”, i 
ragazzi saranno pronti per essere coin-
volti nelle storie e nei personaggi già 
menzionati. Laboratorio di scenogra-
fia e costumi (si svolgono nei pomerig-
gi di lunedì e martedì) tre gli obiettivi: 
ripristino pannellature già usate e rea-
lizzazione nuove scenografie; rassetto 
dei costumi e realizzazione di nuovi 
all’occorrenza; realizzazione di acces-
sori ed oggettistica creativa in tema 
coi “strighi”. Lo spettacolo sarà inserito 
anche quest’anno nel calendario cultu-
rale di RetEventi 2014 della provincia 

da generazione a generazione fin da 
secoli remoti. Allo spettacolo collabo-
rerà anche l’associazione “Pas de chat” 
di Annalisa Caicci.  Presso l’ex-scuola 
elementare di Torreselle dal mese di 
Marzo sono stati attivati i laboratori di 
recitazione, scenografia e costumi per i 
ragazzi di Piombino Dese e paesi limi-
trofi. Al termine dei laboratori i ragazzi 
si esibiranno in nuove esilaranti piece 
teatrali, in emozionanti narrazioni ed 
eleganti coreografie che raccontano il 
mondo misterioso dell’inconscio col-
lettivo del nostro territorio. Queste 
storie e leggende sono una fetta di cul-
tura locale che rischia di scomparire col 
cinismo dei tempi moderni ed è nostro 

di Padova. È intenzione de “I castiga-
mati” riproporre l’evento in veste itine-
rante in altra sede la prossima estate ed 
in questa occasione collaboreranno con 
altre associazioni ed artisti del territo-

L’associazione Bimbi in Fiore invita tutti alle ma-
nifestazioni “Bimbi e sport in piazza” e “C’era 

una volta … il giardino dei bimbi”. Il tutto inizia 
giovedì 15 con la mitica manifestazione automo-
bilistica “La 1000 miglia” che alla sera sfilerà per 
il centro. Tra un’auto d’epoca e l’altra si può degu-
stare la porchetta gigante, pizza a metro, gustosi 
panini, sfiziosi snack e della buona birra. Il giorno 
successivo, venerdì 16, si svolge il gran galà con la 
“Festa delle associazioni”. Sabato 17 al pomeriggio 
c’è la partita “Vince il Cuore” tra i Lions-Rotary e 
la nazionale Calcio Tv a favore del “Centro Betul-
la”. Per chi ama i grandi successi musicali non può 
mancare alla sera con “A passi… di Musica” nato 
dalla collaborazione artistica tra la “Relive Band” 
e la scuola di danza “Pas De Chat”. “Bimbi e sport 
in piazza” di domenica 18 è una giornata dedicata 
allo sport: il via è al mattino con la manifestazione 
podistica ludico-motoria non competitiva “Passeg-
giando fra le sorgenti del Sile, ricordando Renè” e 
la gara non competitiva di moto “Endurosgasata 
Piombinese”. Nel pomeriggio inizia l’inimitabile 
giornata dedicata  alle attività sportive, tutte da 
scoprire e provare, aperte e libere al gioco per tutti 
i bambini. Si possono assistere esibizioni di dan-
za, a cura delle scuole “Equilibri Sonori” e “Pas De 
Chat”, ed esibizione di karate con la scuola “Kara-
te Project”. La giornata si chiude con lo spettacolo 
teatrale “I Strighi - scorci di storie e leggende del 
nostro territorio in epoche ormai remote”, pro-
posto da “I Castigamati”. Una serata dedicata ai 
concerti di musica è giovedì 22 con la “Notturna 
musicale” organizzata dall’Amp Associazione mu-
sicale piombinese. Oltre alla buona musica si può 
degustare la porchetta gigante, accompagnata da 
ottime birre alla spina di varie marche.  Se vi pia-
ce Hip-Pop e Breakdance venite venerdì 23 con lo 
spettacolo “Urban fantasy” che attraversa il mon-
do delle fiabe cinematografiche con i personaggi di 
Walt Disney e non solo a cura di Asd “Two Step”. 
Aspettando “C’era una volta... il giardino dei bim-
bi”, di sabato 24 i bambini sono invitati al pomerig-
gio a “Vi racconto una storia” a cura del gruppo let-

trici volontarie “Nati per leggere” e della biblioteca 
comunale. Mentre alla sera c’è un spettacolo con “Il 
teatro delle marionette” a cura degli educatori del 
“Centro Betulla” di Torreselle, segue la terza edizio-
ne della “Cuccagna” gara non agonistica a squadre. 
Per l’apertura della gara anche quest’anno torna a 
grande richiesta lo spettacolo delle “Cicas” con un 
nuovo ed inedito intrattenimento. La struttura è 
allestita dal “Gruppo serenessima” di Scorzè che 
sarà presente per compiere alcune prove spettaco-
lari di salita del palo. Per ultima ma sicuramente la 
più storica ed unica è domenica 25 con “C’era una 
volta... il giardino dei bimbi”. Una giornata da vi-
vere dal mattino fino a sera interamente dedicata 
ai bambini e alle famiglie. Entrando dalle porte re-
alizzate dagli alunni delle scuole primarie dei tre 
plessi scolatici del comune con il tema “Angoli del 
paese, luoghi e mestieri” (concorso indetto dall’as-
sociazione Bimbi in Fiore e dai commercianti del 
comune) una mappa vi guiderà tra le vie e le piaz-
ze, in un percorso di giochi e laboratori organizzati 
dalle associazioni e commercianti del comune di 
Piombino Dese. Durante il giorno si possono assi-
stere spettacoli di famosi artisti di strada “Amba-
radan”, “l’Akkademia del Zirko Boboskj”, “Teatro 
di Battaglia” e “The Rocky Mountains”, mentre i 
più piccoli possono conoscere personaggi famosi 
quali Peppa Pig, Topolino e Puffetta. La giornata si 
chiude con due rappresentazioni teatrali a cura dei 
ragazzi di quinta della scuola primaria “Stiffoni” 
dal titolo “Alla scoperta del segreto dell’amicizia 
con il Piccolo Principe” e “In volo con il gabbiano 
Jonathan Livingston”. Si ricorda che tutte le ma-
nifestazioni sono ad ingresso libero, gli spettacoli, 
laboratori e giochi sono gratuiti e si svolgono nelle 
vie e piazze del centro di Piombino Dese. Per tutto 
il periodo della manifestazione è attivo un fornito 
stand gastronomico. Il programma potrebbe su-
bire delle modifiche in base alle condizioni atmo-
sferiche o ad esigenze organizzative. Per rimanere 
aggiornati visitate il sito: www.bimbiinfiore.it.

Stefano Torresin

Con il Patrocinio

Giovedì 15: “LA 1000 MIGLIA” la famosissima manifestazione automobilistica percorrerà nella serata il centro di 
Piombino Dese.

Venerdì 16:  “FESTA DELLE ASSOCIAZIONI” la consueta cena con le associazioni del comune di Piombino Dese.

Sabato 17: “A PASSI… DI MUSICA” serata dedicata allo spettacolo e balli in piazza sulle note dei più grandi successi 
musicali di sempre, allestita dal gruppo musicale “Relive Band” e dalla scuola di danza “Pas De Chat”.

Domenica 18: “BIMBI E SPORT IN PIAZZA” ”inimitabile giornata dedicata alle attività sportive e giochi per i bambini. 
Con l’occasione si svolgeranno anche le manifestazioni sportive “Passeggiando fra le sorgenti del Sile” e “Endu-
rosgasata Piombinese”. Chiuderà la serata l’associazione culturale teatrale “I Castigamati” con lo spettacolo teatrale 
“I STRIGHI - scorci di storie e di leggende del nostro territorio in epoche ormai remote: orco, massario’lo, streghe, 
anguane, fate, folletti”.

Giovedì 22: “NOTTURNA MUSICALE” serata musicale con band e complessi della zona organizzata dall’ “A.M.P. 
Associazione Musicale Piombinese”. Durante i concerti si potrà degustare la PORCHETTA GIGANTE.

Venerdì 23: “URBAN FANTASY” ” spettacolo di Hip Pop e Breakdance che attraverserà il mondo delle 
fiabe cinematografiche con i personaggi di Walt Disney e non solo, 
allestita dall’ASD “Two Step”.

Sabato 24: “ASPETTANDO ‘C’era una volta… il giardino dei bimbi’” nella 
serata si svolgerà la 3a edizione della “CUCCAGNA” gara non agonistica 
del palo della cuccagna.

Domenica 25: “C’era una volta ... Il giardino dei bimbi” appuntamento 
classico dedicato ai bambini con giochi e laboratori. Durante la giornata 
ci saranno spettacoli di artisti di strada (“Ambaradan”, “Akkademia del 
Zirko Boboskj”, “Teatro di Battaglia”, “The Rocky Mountains”).

PROGRAMMA

Si ricorda che tutte le manifestazioni e gli 

spettacoli sono Gratuiti e si svolgono nelle piazze 

del centro di Piombino Dese.

Per rimanere aggiornati visitate il sito: www.bimbiinfiore.it.

rio, anche se il problema del finanzia-
mento resta e quindi nuovi contributi 
sono necessari e saranno ben accetti.

Claudio Bastarolo



Murelle

dal 09 al 12 
e dal 16 al 20

MAGGIO 2014

S. Maria 

Ausiliatrice
Murelle

Venerdì 9
80 cheSpettacolo
Anni ottanta tr ibute band

Sabato 10
Ricomincio da Zero

Tributo a Renato Zero

Domenica 11
Tr ibuto I ta l iano

I l  megl io degl i  anni 70-80

Lunedì 12
ore 21.00 

SALSA DE CALLE by Mary
in collaborazione con la discoteca HOLLYWOOD - Salzavo VE

Venerdì 16
ore 21.00 - Orchestra

CHECCO & BBAND 
Sabato 17

ore 21.00 - Orchestra
IL MULINO DEL PO

Domenica 18
ore 21.00 - Orchestra

RENATO E GLI AMICI

Lunedì 19
ore 21.00
COLOURS MUSIC 
& MURELLE BY NIGHT
Serata Spettacolo 
con moda e musica
Martedì 20
ore 21.00 -  Orchestra
I  SABIA    

Mostra d’Arte Artisti di Villanova
Gara Cicloamatoriale
“Cavalli e Carrozze” e mostra d’auto 
e mezzi d’epoca in occasione 
della manifestazione 
Mille Miglia”
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RIFACIMENTO BAGNO TOTALE COMPRENSIVO DI:
-sopralluogo gratuito   -opere murarie 
-opere idrauliche ed elettriche -piastrelle e pittura soffitto
-mobile e sanitari a terra  -piatto doccia e box doccia

-fino a 3 persone
-kit solare 1 pannelli + bollitore 200lt
-kit pompa, sonde e accessori
-kit tubazione, posa e collaudo

-sopralluogo gratuito
-installazione
-libretto F-gas

Abilitati con patentino F-gas come d’obbligo per 
legge. Con iscrizione registro nazionale F-gas.prodotto conforme al conto energia termico

KIT SOLARE PER PRODUZIONE ACQUA SANITARIA

   CONDIZIONATORE SINGOLO INVERTER 
      IN POMPA DI CALORE

a partire da € 5900

a partire da € 1180

a partire da € 3300

TUO A € 2950 con contributo fiscale

TUO A 
€ 1155con contributo fiscale 65%

TUO A 
 € 590 con contributo fiscale

AMPIA SALA MOSTRA APERTA AL PUBBLICO

PROMOFFERTEContributoFiscale50%
Contributo fiscale valido fino al 31 Dicembre 2014 - Tutti i prezzi si intendono IVA COMPRESA!

Comitato Festeggiamenti 
di Murelle pronto a stupirci

Grandi eventi per la sagra di santa Maria ausiliatrice

Anche quest’anno a Murelle ci sarà da 
divertirsi, e tanto. Nei giorni dal 9 al 

12 e dal 16 al 20 maggio infatti si susse-
guiranno tanti appuntamenti imperdibili, 
organizzati con cura e dedizione dal Co-
mitato festeggiamenti di Murelle in occa-
sione della sagra di santa Maria Assunta. 
Ma tra tante novità anche una gradita 
conferma: ovvero la cucina di qualità che 
da anni ha contraddistinto la sagra. Non 
mancheranno infatti gli gnocchi, i spa-
ghetti, le tagliatelle conditi a piacere con 
sugo di pomodoro, ragù, pesto, funghi e 
speck, ragù d’anitra... e poi ancora spa-
ghetti in salsa ed ai frutti di mare e zup-
pa di pesce. E i secondi? Frittura di pesce, 
grigliata di pesce misto, baccalà manteca-
to ed alla vicentina, insalata di mare, gri-
gliata di carne mista, bistecche di puledro, 
trippa alla parmigiana, salsicce ed ossetti 
e molto altro ancora! I gustosi piatti sa-
ranno accompagnati da tanta buona mu-
sica fin dalla prima serata di venerdì 09 
maggio con “80 che spettacolo” (anni ‘80 
tribute band) e proseguirà con “Ricomin-
cio da Zero” (tributo a Renato Zero) nella 
serata successiva. Domenica 11 maggio 
alle ore 15.00 arriva “Mamy cartoons”, un 
pomeriggio in musica per i bimbi di oggi 
e di ieri, divertimento assicurato con in-
trattenimento musicale, giochi musicali, 
baby dance e non solo; in serata invece ci 
sarà un fantastico “Tributo italiano” con il 
meglio della musica italiana degli anni ‘70 
ed ‘80. Lunedì 12 un grande evento: “Salsa 
de Calle” by Mary, in collaborazione con la 
famosa discoteca “Hollywood” di Salzano. 

I festeggiamenti riprenderanno venerdì 
16 con l’orchestra “Checco e Bband” , sa-
bato 17 con l’orchestra “Il Mulino del Po” e 
domenica 18 con l’orchestra “Renato e gli 
amici”. Ma prima Domenica 18 maggio, ci 
sarà “Cavalli e carrozze che passione”, un 
amore che si intreccia con la vita di due uo-
mini della nostra terra ovvero Sante Gimo 
Marcato e Vittorio Barutta: per l’occasio-
ne arriveranno a Murelle degli straordina-
ri esemplari di Cavalli. Alle 9.00 prenderà 
il via la sfilata di carrozze seguito poi dalle 
esibizioni a cavallo (volteggio, esibizioni 
in libertà, monta e doma spagnola, posta 
ungherese, Katia e Claudio show) per poi 
proseguire alle ore 14:00 con il 1° derby 
degli attacchi: incredibili gimcane tra gli 
ostacoli con le carrozze! E per i più pic-
coli? Cavalli pony e carrozze con giri per 
tutti! Il 19 maggio sarà la volta dell’even-
to organizzato dall’associazione “Agorà” 
Colours fantasy & Murelle by night: una 
serata spettacolo e sfilata di moda, impre-
ziosita dalle coreografie di Asd Spartum; 
è prevista anche la partecipazione stra-
ordinaria dei campioni regionali di Tan-
go e primi classificati a “Danza in Fiera” 
di Firenze, ovvero Monia Niero e Daniele 
Negro. Si chiuderanno i battenti martedì 
20 maggio, con i grandi “I Sabia” che in-
tratterranno gli ospiti con le loro grandi 
musiche, inoltre, in diretta su telecittà’ si 
esibiranno i ragazzi dell’associazione “Il 
cavallo è vita” di Vigonza con una novità, 
in anteprima, di esibizione coreografica di 
figure a passo e galoppo utilizzando un si-
mulatore di cavallo meccanico. 
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Maggio 2014

I genitori di Villanova una risorsa continua!

Piazza Mercato vestita a festa per l’occasione

Arriva la sagra di Santa Maria Assunta

Al via la nuova mostra del libro

Mille miglia, un grande evento nel nostro paese

“Tanti giorni in 
allegria!”

Nel corso degli ultimi 15 anni, 
chi ha fatto parte delle attivi-

tà del territorio, in qualsiasi ambito 
fosse, ha potuto constatare quante 
cose sono cambiate e sono nate gra-
zie all’impegno dei genitori. Quando 
ci si comincia ad avvicinare a realtà 
come ad esempio le scuole materne, si 
capisce l’importanza di queste strut-
ture che sono necessarie non solo dal 
punto di vista pratico, ma soprattut-
to da quello umano. Allora ci si inna-
mora del proprio territorio, ci si lega 
con gli altri genitori e si comincia un 
percorso di condivisione. Negli anni le 
scuole materne di Villanova e Murel-
le si sono evolute, dando sempre più 
spazio a famiglie e bambini. Da qui 
nascono gruppi che compiono dei pic-
coli miracoli che portano alla crescita 
della comunità. Poi con gli anni si pas-
sa all’interno dei patronati e nascono 
iniziative che risultano fondamentali: 
si ristrutturano gli spazi e si fa posto 
sempre a cose nuove, cercando di sti-
molare anche i figli ormai cresciuti. 
Alcuni gruppi di genitori poi, formano 
delle vere e proprie task force e metto-
no in campo risorse personali, fisiche 
ed economiche pur di ottenere atten-
zione per i progetti più svariati: atti-
vità legate allo sport come lo Summer 
sport, i laboratori di teatro, aiuto per 
le famiglie e bambini progetto Open 

della scuola primaria e della scuola 
secondaria di primo grado si esibiran-
no giovedì 8 maggio alle ore 20.00, in 
piazza Mariutto, nel loro saggio finale 
di teatro e per l’occasione, in questa 

giornata la mostra mercato sarà aper-
ta anche la sera fino alle ore 22.30. 
Da segnalare, sempre patrocinato dal 
comune di Villanova, sabato 10 mag-
gio, in concomitanza con l’apertura 
serale della mostra, Villanova, in piaz-
za Mercato, il format “Gente di A.C.”, 
organizzato dall’azione cattolica vi-
cariato di Villanova. Un interessante 
momento formativo per tutte le età, 
viste le varie iniziative al suo inter-
no: dalle ore 16.00 si parte con un 
incontro per giovani e giovanissimi 
con Giacomo Campiotti, regista della 
famosa fiction “Braccialetti Rossi”, si 
prosegue con incontri per adulti e fa-
miglie, giochi per bambini, tornei per 
giovanissimi e per concludere con mu-
sica dal vivo, musical e concerto-te-
stimonianza dal titolo “Gente di A.C.” 
Dalle ore 19.00 sarà aperto uno stand 
gastronomico gestito dall’associazio-
ne “Punto Giovani” di Villanova. 

Luigina Zin

Villanova di Camposampiero 17

Anche quest’anno, il comitato Festeggiamenti 
di Murelle, presenta la Sagra di Santa Maria 

Assunta. Una kermesse che parte il 9 fino al 20 
maggio. All’interno eventi come Cavalli e Carroz-
ze il 18 maggio, 9-10 e 11 si susseguono musica 
anni 80, il tributo a Renato Zero, musica anni 
70 e baby dance per i bambini. 
Nel secondo weekend ballo liscio 
Checco e Bband, Renato e gli amici, il 
mulino del Po ed i Sabia. Da segnalare 
l’esibizione dell’associazione “Il Cavallo è vita” 
di Vigonza, che all’interno dello stand proporrà 
una serie di volteggi su cavallo meccanico. Da non 
perdere sono il lunedì con la “salsa de calle”, il 12 
maggio ed il 19 maggio con l’evento dell’associa-
zione “agorà” Colours fantasy & Murelle by night. 

Richiesto dalle signore e dalle ragazze e ragazzi 
del territorio, vede un gruppo di circa 110 perso-
ne che lavorano per portare emozioni forti e che 
difficilmente si scordano. Con il ”Punto moda” 
Gallo Bruno, dopo tante collaborazioni, diventa-
to sponsor ufficiale e Idoria Srl, si potranno am-

mirare splendidi capi. A rendere 
frizzante la serata, le coreografie 

dell’Asd Spartum, le Bluebells di Tre-
baseleghe e la scuola di danza Etolie di 

Campocroce. Ospite Jessica Calzavara, con la sua 
collezione (ha curato anche la scenografia), infi-
ne  il duo campioni di tango Monia Niero e Da-
niele Negro. Una serata all’insegna delle sorprese, 
grazie anche ai cinque acconciatori di Villanova: 
Fashonmania, NewLook, Hair Cristy, Angolo del 

Bellessere  e Le Kiome di 
Maerne, il tutto ripreso 
dalla rete di Telecittà. A 
presentare quest’anno 
Chiara Perale, telegior-
nalista di Sport Italia 1. 
Ma non solo, l’invidiabile 
stand gastronomico vi at-
tende con i piatti ormai 
famosi della ricca cucina 
nostrana. Non dimenti-
cate di visitare la mostra 
dell’arte degli artisti di 
Villanova, per info www.
parrocchiamurelle.it

Luigina Zin

Ottantacinque anni di strabi-
lianti vicende, di straordina-

rie emozioni, di grandi trionfi e di 
cocenti sconfitte, di fama e succes-
si ma anche, negli anni bui, indif-
ferenza e disinteresse. Nella storia 
della Mille miglia è avvenuto un 
poco di tutto: più volte è stata data 
per spacciata e ogni volta ha saputo 
risorgere a nuova vita. Eccola an-
che nel 2014 e l’Amministrazione 
comunale di Villanova si è attivata 
perché questa emozione toccasse 
anche il nostro comune. Avremo 
quindi l’onore del passaggio del-
le circa 400 e più auto d’epoca,  il 

15 maggio dalle ore 20.00 alle ore 
24.00. Il club Scuderia Ferrari in 
prima fila, che allestirà uno stand 
espositivo invidiabile, allestirà le 
vie con la bandiera del cavallino 
rampante, la Pro Loco, il Gpds e al-
tre associazioni saranno presenti e 
attivi. Arriveranno dal tratto Bor-
goricco-Mussolini in altezza di via 
Roma dove ci sarà la prova di ve-
locità, giungeranno poi in via Cal-
tana attraverso la piazza Mercato 
che per l’occasione sarà vestita a 
festa per permettere a tutti di am-
mirare l’evento. Previsti parcheg-
gi adeguati. Le auto ammesse a 
partecipare alla Mille miglia sono 
selezionate esclusivamente tra i 

modelli che corsero la gara storica 
e vengono condotte da equipag-
gi provenienti da tutto il mondo 
Si parte da Brescia, cuore pulsante 
della Mille miglia il giovedì pome-
riggio e si arriva la sera a Padova. 
L’indomani si scende lungo la Pe-
nisola, passando per San Marino 
e L’Aquila, per arrivare a Roma. 
Si riparte dalla capitale il sabato 
mattina per arrivare nella serata e 
far tappa a Bologna. La domenica 
si percorre la strada verso Brescia, 
luogo dei festeggiamenti e delle 
premiazioni.

Luigina Zin

lavoro, che ha visto l’ottima sinergia 
tra l’Istituto scolastico, le associazioni 
di Villanova e la libreria Mondadori. 
Sarà una settimana intensa fatta di 
incontri con l’autore, tra i quali Isa-
bella Paglia, Lidia 
Dragone, Alberto 
Cagnin, di labora-
tori di inglese e di 
disegno. A suggel-
lare ulteriormente 
la buona collabora-
zione tra la scuola, 
le istituzioni e le 
associazioni e per 
ricordare questa 
nuova  edizione 
dedicata alla let-
tura e alla cultura 
dei bambini e ra-
gazzi, alcune classi 

Space e da circa 10 anni la mostra del 
libro per ragazzi. A  questo proposito 
segnaliamo che quest’ultima inizierà 
lunedì 5 maggio e continuerà fino a 
domenica 11 maggio 2014, la rinnova-
ta edizione che porterà il nuovo nome 
di Villanova dei Libri per Ragazzi, mo-
stra del libro dedicata ai piccoli e gio-
vani lettori, dalla scuola dell’infanzia 
fino alle medie, che si terrà presso il 
centro Giovanni Paolo II di Piazza Ma-
riutto. La mostra mercato è organizza-
ta dall’associazione “Punto Giovani”, 
con il contributo dell’associazione 
“Anche il Bambino è un Cittadino” e 
il patrocinio dell’assessorato alla Cul-
tura del comune di Villanova, il tutto 
reso possibile dalla preziosa collabo-
razione della libreria Mondadori del 
centro commerciale “Prisma” di Santa 
Maria di Sala. Per tutta la settimana 
la mattinata sarà dedicata ai piccoli e 
giovani lettori che potranno far visita 
alla fiera accompagnati dai loro inse-
gnanti, di pomeriggio, invece, ci sarà 
l’apertura al pubblico, che potrà tro-
vare sia i classici che le ultime novità 
librarie. Tutti i libri saranno scontati 
del 20%. Una nuova avventura, dun-
que, che grazie alla nuova ammini-
strazione, vedrà per la prima volta il 
centro Giovanni Paolo II, luogo di pro-
mozione alla lettura. “Villanova dei 
Libri per Ragazzi  è il frutto di mesi di 



NUOVO RISTOPUB A TREBASELEGHE

via marco polo 9 - 35010 trebaseleghe (pd)
tel. 049 5919295 mobile 344 0932601

e mail ilnascondigliosrl@gmail.com www.ilnascondiglio.it

MENÙ A PREZZO FISSO A MEZZOGIORNO
MENÙ ALLA CARTA LA SERA

PUB DOPO LE 22.00
COLAZIONI LA DOMENICA MATTINA

colazione italiana, inglese, continentale e altro ancora
giorni di chiusura: lunedì e martedì alla sera, il sabato la mattina

La storia
E dai …. Lo facciamo, io ci sto. Questa è stata la risposta di Samuele quando, dopo aver 
declinato la mia proposta di aprire il ristorante assieme, me lo sono trovato di fronte 
all’ingresso il mattino seguente, da poco atterrato al Marco Polo. Alla mia telefonata di 
due giorni prima aveva espresso dubbi e perplessità per concludere alla fine della chia-
mata: no, qui in Inghilterra sto bene e non intendo tornare. Invece eccolo li impaziente 
di vedere, di toccare con mano. Il locale si presentava dismesso e vecchio negli arredi, 
era chiuso da più di quattro anni. La delusione si leggeva chiara e forte ed io pensavo 
che avrebbe risposto negativamente. Allora ho srotolato il progetto, colmo di bozzetti,  
rendering e quant’altro per illustrarlo.
Bene! Esclamò, dopo averlo visionato,  partiamo.
Ed eccoci qui, io un architetto con la passione della cucina e del buon vino, lui cuoco 
a Londra in un rinomato ristorante italiano.Ci conosciamo da tanto tempo e  abbiamo 
più volte condiviso la passione culinaria in esperimenti a volte anche dubbi. Pure all’e-
stero, dove abbiamo lavorato assieme in altro campo, dividemmo esperienze lavorative 
mettendo in campo progetti forse avventati ma interessanti, procedevamo spediti nella 
realizzazione degli obbiettivi senza se e senza ma per il solo gusto di cimentarci fino a 
quando non si è presentata per lui l’opportunità dell’Inghilterra e a me di fondare un nuo-
vo studio associato. Ma tant’è …. Al cuor non si comanda. Avevo nel cassetto il sogno 
di “tornare a casa” (son figlio di ristoratori) e quindi eccoci qui.
iL LocaLe
Come l’araba fenice è sorto dalle ceneri di una vecchia pizzeria, strutturata secondo i 
dettami della catena di cui faceva parte ma chiusa da anni. Rinnovato con riferimenti al 
post-industriale lo abbiamo trasformato creando spazi diversi, mutevoli ed adeguabili. 
Per questo i separé mobili costruiti come muri, per questo la conservazione del lungo 
tavolo centrale che divide la zona pranzo dall’area chiacchere e lettura, atta a piccole 
manifestazioni canore o teatrali. Per questo una serie di librerie a parete colme di volumi 
consultabili il loco o a casa previa la segnatura sul “libro mastro” dove il cliente scrive 
le proprie impressioni, esprime le critiche e indica il libro preso a prestito. La possibilità 
inoltre  di sostituire i libri degli scaffali con i propri terrà la libreria aggiornata non solo 
da noi. La tv ed il collegamento wi-fi libero, le stazioni di musica libera del web, le sera-
te a tema e gli eventi  in proposizione fanno del Nascondiglio un luogo di interattività. 
In attesa delle serate a tema o degli eventi  abbiamo proposto fin dall’inaugurazione la 
mostra 150x150x150 patrocinata ed organizzata da xx.12 FABRIKARTE. Un’esposizione 
create per il centocinquantenario d’Italia ed itinerante per tutto il territorio nazionale, 
composto da 150 disegni delle dimensioni di 150x150 mm. Eseguiti da 150 artisti.
La cucina
“Contaminazioni” è l’idea conduttrice. Piatti di tipica origine nazionale, prevalentemente 
veneta, ma rivisti secondo esperienze maturate o conosciute all’estero per dare infine 
una cucina propositiva e rivisitata. Vini, liquori e birre sono stati scelti e selezionati per 
esaltare tale peculiarità. Per questo, accanto ad aziende vinicole note ne abbiamo acco-
state altre, non conosciute e di piccole dimensioni, ma di indubbia e rilevante qualità.
E fermo intendimento del cuoco  proporre continue variazioni che vanno dall’alternanza  
giornaliera del menù a prezzo fisso di mezzogiorno agli inserimenti settimanali o quin-
dicinali del menù alla carta. Le proposte non si fermano qui ed oltre a quanto detto la 
domenica mattina le colazioni italiana, inglese e continentale si accompagnano ad altri 
piatti forti della tradizione che i nostri padri consumavano al mattino.
Alla sera poi, dopo cena, comincia la proposta della piastra e di quanto su di essa si può 
cucinare.
Per concludere  possiamo solo dire che vi aspettiamo, per una serata diversa, in un 
ambiente che vuole essere amicale come fosse l’estensione del salotto di casa vostra.

Alessandro e Samuele
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Via Molino, 51 
Badoere di Morgano (TV) 

info: 340.3964420

Approvata la convenzione con la provincia di Padova

Visita alla base di san 
Damiano a Piacenza

Pista ciclo-pedonale Treviso-Ostiglia

Si è rinnovato anche quest’anno il gemel-
laggio tra il gruppo di Fratte di appassio-

nati del volo e la base aerea del 50° Stormo 
di san Damiano a Piacenza. Ben cinquanta-
cinque sono stati i presenti, i quali guidati da 
Bellù Valerio, De Cecchi Giuliano, Giora Er-
menegildo, Bertollo Vittorino e Zorzi Sandro 
sono stati ospiti della base, ricevuti da un 
saluto di presentazione del Comandante del-
la base. In seguito, ha avuto luogo un rituale 
scambio di oggetti-ricordo e la proiezione di 
un dvd sulle attività del 50° Stormo. Ma non è 
finita qui: gli ospiti sono stati meravigliati ed 
incuriositi dalla visita al velivolo in mostra 
statica, al centro di manutenzione, all’ufficio 

meteorologico aeroportuale ed alla sala equi-
paggiamento. Infine si è potuto osservare da 
vicino l’atterraggio dei “vecchi” ma pur sem-
pre efficienti “Tornado” e tutta la struttura 
che ne garantisce il buon funzionamento. I 
responsabili del centro manutenzione hanno 
raccontato i segreti tecnici del velivolo che da 
anni è in dotazione alla nostra aeronautica 
militare ed i tecnici motoristi hanno fatto 
vedere il vero cuore di questi aerei e notare 
la grande leggerezza precisione e potenza che 
serve per spingere questo mezzo a velocità 
supersonica. Insomma, è stata davvero una 
grande soddisfazione per tutti i partecipanti.

Stefano Bernardi

La pista ciclo-pedonale dell’O-
stiglia che attraversa i nostri 

comuni, è una bella realtà di gran-
de valenza ambientale che viene 
percorsa da un numero sempre 
maggiore di cittadini incentivati 
anche dall’arrivo della bella sta-
gione. Un progetto commissionato 
dalla Federazione dei comuni del 
camposampierese, che ha ottenu-
to un cofinanziato dalla Comu-
nità europea, prevede il recupero 
di alcune aree verdi limitrofe alla 
pista stessa e di proprietà della 
provincia di Padova. Una di que-

Santa Giustina in Colle 19

che voglia insediarvi una piccola 
attività commerciale e ricavare 
così delle entrate per coprire i co-
sti di gestione del tratto comunale 
dell’Ostiglia che supera i quattro 
Km. I lavori partiranno a breve e 
saranno ultimati entro il prossimo 
autunno e sono un chiaro segno 
dell’interesse che questa ammini-
strazione pone convinta che l’O-
stiglia possa essere veramente una 
grande opportunità non solo sot-
to l’aspetto ambientale ma anche 
turistico con ricadute positive per 
tante attività del nostro territorio. 

Federico Zanchin

ste si trova nel nostro comune nel 
punto in cui l’Ostiglia interseca 
via San Giorgio. L’intervento, che 
prevede una spesa per le sole opere 
di 37.000 euro di cui 19.000 a cari-
co del comune, ha lo scopo di tra-
sformare questa area in un piccolo 
parco attrezzato a disposizione di 
quanti percorrono l’Ostiglia e per 
questo è prevista una corsia di ac-
cesso dalla pista usufruibile anche 
da genitori con carrozzine e da di-
sabili. La convenzione sottoscritta 
con la provincia, prevede quindi la 
concessione gratuita dell’area al 

Una grande soddisfazione per tutti i partecipanti

comune per 30 anni per eseguir-
vi le opere, oltre alla sua gestione 
e manutenzione. Nella stessa il 
comune si impegna anche per la 
manutenzione e la cura del verde 
lungo il tratto della pista ricaden-
te nel comune di Santa Giustina 
in colle, considerato che è inte-
resse comune mantenere curata 
questa magnifica arteria verde. È 
comunque intenzione dell’Ammi-
nistrazione comunale predisporre 
un bando di gara per dare in uso 
l’area, una volta ultimati i lavori, 
ad un operatore od associazione 

Una meta sempre più ambita
Visitare le risorgive di Fontane bianche

Le incontaminate risorgive di Fontane bianche, territorio dove l’acquedotto 
dell’Etra preleva acqua potabile per tutto il camposampierese, grazie alla 

passione ed alle cure dell’associazione, stanno diventando sempre più ambita 
meta per le visite naturalistiche delle scolaresche. Questa primavera le classi di 
terza e quarta della scuola primaria dell’obbligo (elementari) di Peraga, Pion-
ca, San Giorgio delle Pertiche, Fontaniva e Santa Giustina in Colle sono state 
ospitate in Etra presso gli impianti di Fontane Bianche e poi accompagnati dalle 
guide e dai volontari dell’associazione a passeggiare per il territorio e la campa-
gna circostante, dove risiedono i pozzi di prelievo. L’associazione presieduta da 
Rinaldo Zambello e Bellù Valerio, anche quest’anno grazie all’aiuto del biologo 
Andrea Zorzi ed alla collaborazione di Silvio e Angelo Benozzi, Rodolfo Mal-
vestio, Franco Zoccarato e Narciso Santi è riuscita a far apprezzare ai giovani 
alunni la bellezza e l’importanza di preservare la natura e salvaguardare il più 
possibile l’equilibrio che permette la vita facendo arrivare ai rubinetti di casa 
nostra il dono prezioso: l’acqua. www.risorgivefontanebianche.it

Cristian Pinzon
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Stalli blu: informazioni utili

Il Comune dialoga 
attraverso l’App Gong

Unione dei comuni del miranese

Sforamento del tempo stabilito, multa o no?

“In diretto e rapido 
contatto con i cittadini”

Un “treno” da non perdere

Il Comune di Mirano ha attivato 
il servizio Smart City, a disposi-

zione dei cittadini attraverso l’app 
Gong, scaricabile gratuitamente per 
smartphone e tablet dal sito web 
istituzionale, dai manifesti affissi 
nel territorio e dai negozi virtuali. 
Si tratta di una piattaforma tecno-
logica che permette all’Ammini-
strazione comunale di comunicare 
in maniera ancor più rapida e sem-
plice con cittadini e imprese, for-
nendo informazioni sui vari aspetti 
della vita della 
città, dalle no-

tizie sulle iniziative culturali agli 
avvisi sui lavori stradali in corso, 
dagli orari degli uffici alle ultime 
delibere approvate, etc. Su alcuni 
temi, inoltre, 
l ’applicazione 
può essere 
u t i l i z z a t a 
per realizzare dei sondaggi d’opi-
nione. L’Amministrazione ha volu-
to sperimentare questo un nuovo 
modo di comunicazione per incon-
trare ancora di più la parte giovane 

e “social” della popolazione. Un al-
tro aspetto vantaggioso di questo 
sistema è quello di poter instaurare 
un dialogo telematico, una rete con 

gli altri comuni 
del terri-
torio che 
hanno scel-

to di avvalersi della medesima ap-
plicazione; quindi si può essere ag-
giornati su cosa succede a Mirano e 
anche fuori. Oltre alle informazioni 
su Mirano, i cittadini possono rice-

vere notizie su altri comuni, 
enti e soggetti privati di tutta 
Italia. L’applicazione, infatti, 
lavora in base al luogo in cui 
si trova l’utente, fornendo no-
tizie relative ai soggetti desi-
derati entro un determinata 
distanza dalla posizione del 
dispositivo utilizzato. In ogni 
caso, attivando l’apposita op-
zione, sarà possibile avere co-
stantemente le informazioni 
relative a Mirano a prescinde-
re dalla zona d’Italia in cui ci 
si trovi.

Urp Comune di Mirano

La prima pietra per l’Unione dei co-
muni del miranese è stata posata. 

Martedì 8 aprile il Consiglio comuna-
le ha approvato con la maggioranza 
qualificata dei voti l’atto costitutivo 
e lo statuto del nuovo organo ammi-
nistrativo. Ma, prima di posarla, que-
sta pietra, Mirano e gli altri comuni 
coinvolti - Martellago, Noale, Salzano, 
Santa Maria di Sala, Spinea - hanno 
cominciato a sbozzarla e lavorarla già 
diversi anni fa. È del 2010, infatti, la 
delibera d’indirizzo con cui il Consi-
glio comunale della nostra città aveva 
assunto come obiettivo la costituzione 
di un’unione dei comuni. Dopo un pe-
riodo di stasi, nel 2013 il progetto, per 
via dei cambiamenti sociali ed econo-
mici intervenuti nel nostro paese negli 
ultimi anni e grazie alla nuova produ-
zione legislativa in materia, ha ripreso 
a marciare, accelerando sempre più il 
proprio iter. Dall’autunno dello scorso 
anno i rappresentanti dei sei comuni 
hanno preso a riunirsi serratamente 
e hanno lavorato per edificare in ma-
niera concreta l’Unione. Si è iniziato 
valutando le gestioni di quali servizi 
valesse la pena unificare. Alla base di 
questa e di tutte le altre valutazioni 
c’è lo studio di fattibilità redatto dal 
delegato Anci Veneto per le gestioni 
associate degli enti locali. Lungo tutto 
il percorso si è tenuto conto delle ca-
ratteristiche di ciascun ente coinvolto, 
delle esigenze del personale, delle in-
dicazioni dei sindacati. L’Unione rap-
presenta anche una significativa op-
portunità di crescita per i dipendenti 
dei sei comuni, che avranno maggiori 
opportunità di specializzazione e for-

mazione. Inoltre, a un comune parte 
di un Unione è consentito gestire il 
turnover dei dipendenti che vanno 
in pensione con un rapporto di 1 a 1 
(un’assunzione ogni pensionamen-
to), in luogo di quello 1 a 4 riservato 
normalmente ai comuni. A febbraio, 
infine, i sei comuni hanno presentato 
il progetto alla regione, ricevendo pie-
no appoggio. L’assessore regionale al 
Bilancio Roberto Ciambetti ha sottoli-
neato come, con oltre 120.000 abitan-
ti, l’Unione sarà la quarta città del Ve-
neto, così da poter “essere una realtà 
in grado di pesare davvero”. “L’obietti-
vo - ha spiegato Ciambetti - è tagliare 
le spese e offrire servizi migliori. Fon-
damentale è coinvolgere il personale: 
chi ora è titubante, in futuro sarà mo-
tivato”. Anche il dirigente regionale 
Maurizio Gasparin ha evidenziato 
l’importanza del personale, sottoli-
neando come la formazione dei dipen-
denti sarà un aspetto fondamentale: 
lavorare in un contesto che supera i 
100.000 abitanti è molto diverso dal 
farlo in un comune di 20.000. Ma cosa 
farà nel concreto l’Unione dei comuni, 
quali significativi vantaggi porterà ai 
cittadini e al territorio del miranese? 
Obiettivo fondamentale dell’Unione 
è istituire una modalità avanzata di 
gestione, mettendo assieme le risorse 
e aumentando l’efficienza dei servizi: 
unire, in sostanza, istituzioni, servizi, 
risorse, territorio. Così si potranno ot-
tenere significativi risparmi e benefici 
economici, potendo anche attingere a 
contributi regionali e finanziamenti 
europei, come quelli legati alla nuova 
progettazione europea 2014-2020, che 

privilegerà le aggregazioni di città. 
Con l’Unione, insomma, si potranno 
offrire al territorio opportunità che 
un singolo comune non sarà mai in 
grado di assicurare, come ad esempio 
l’attivazione di nuovi servizi comples-

si e dispendiosi o una migliore 
promozione in chiave turistica. 
Non marginale è la possibilità di 
acquisire maggior peso politico. 
L’Unione del miranese parte con 
l’unificazione di due funzioni, 
Polizia locale e Protezione civi-
le, e due servizi, risorse umane 
e servizi di notificazione. C’è 
l’intenzione di aggiungere entro 
un anno anche  politiche sociali 
e giovanili. Altro punto a favore 
è che, almeno per i primi anni, 
l’Unione sarà libera dai vincoli di 
spesa imposti dal patto di stabili-
tà. Poiché mira a tagliare i costi, 
inoltre, l’Unione non genererà 
incrementi di spesa per quanto 
riguarda i suoi rappresentanti, 
sindaci e alcuni consiglieri dai 
comuni coinvolti, che non per-

cepiranno indennità. Entrando nel 
concreto dei dati finanziari, lo studio 
di fattibilità ipotizza, solo per il primo 
triennio di vita del nuovo soggetto 
amministrativo, un risparmio com-
plessivo di circa 145.000 euro rispetto 
ai costi complessivi dei sei comuni. Le 
razionalizzazioni di spesa, nei primi 
tre anni, produrranno un risparmio 
di circa 1,20 euro per abitante rispet-
to al costo medio attuale dei servizi 
di 25,25 euro, ovvero circa un 4,75 
per cento di economie. “L’Unione dei 
comuni - ha spiegato la Sindaca Pava-
nello - è irrinunciabilmente il futuro: 
le ormai scarse risorse disponibili, nei 
prossimi anni, verranno distribuite 
privilegiando sempre più i comuni che 
lavorano in sinergia. Perciò Mirano 
non poteva perdere questo treno, ma 
doveva salirvi, portando le proprie 
competenze e le qualità che da sempre 
la individuano come comune di riferi-
mento del miranese”.

Urp Comune di Mirano

L’Amministrazione comunale desidera fornire 
ai cittadini alcune utili informazioni su una 

tematica legata al codice della strada, gli stalli blu 
per il parcheggio, che nelle ultime settimane, sui 
mezzi di comunicazione, è stata oggetto di am-
pia trattazione. Ultimamente il ministero delle 
Infrastrutture e dei Trasporti ha esplicitato che 
chi parcheggia l’auto sulle strisce blu (nelle zone 
senza limitazione di tempo totale) oltre il tempo 
stabilito dal ticket acquistato non deve pagare una 
contravvenzione, in quanto non si configurano 
violazioni al codice della strada. Si deve solo proce-
dere con il recupero delle somme non corrisposte 
(con maggiorazione per penali e rimborso spese), 
ai sensi dell’art. 17, c. 132, della legge n. 127/1997. 
Tale precisazione ha dato luogo a una situazione di 
confusione, in quanto 
contrasta con quanto 
più volte espresso dalla 
Corte di cassazione, che 
invece ritiene che, con-
figurandosi la violazio-
ne del codice della stra-
da, sia necessario anche 
elevare una contrav-
venzione. Il comando di 
Polizia locale di Mirano 
ritiene che debbano 
essere tenuti in piena 
considerazione i pareri 
espressi dal ministero 

delle Infrastrutture e dei Trasporti. In seguito alla 
recente pronuncia del ministero delle Infrastrut-
ture e dei Trasporti sopra ricordata, il Codacons 
aveva chiesto ai comuni italiani di annullare le 
contravvenzioni per lo sforamento dell’orario di 
sosta comminate negli ultimi 60 giorni (oltre che 
di smettere di comminarne): questo aspetto non 
riguarda il nostro comune perché la nostra Polizia 
locale, nei 60 giorni oggetto della richiesta, non ha 
elevato contravvenzioni di questo tipo, ma solo per 
la totale mancata esposizione del ticket. Le strisce 
blu svolgono un efficace funzione di regolazione 
della sosta nell’affollato centro cittadino, senza 
mirare in alcun modo a colpire le tasche dei cittadi-
ni. Prova è data dal fatto che le tariffe per la sosta 
(0,60 euro all’ora) sono le più basse della zona (e 

sicuramente tra le più 
basse d’Italia). Inoltre, 
nel 2013, le violazioni 
per mancato pagamen-
to del ticket o “gratti-
no” sono state solo 46, 
pari appena allo 0,67 
per cento del totale del-
le 6.818 violazioni al 
codice della strada ac-
certate (divieti di sosta, 
velocità, documenti, 
ztl, assicurazioni, etc.).

Urp Comune di Mirano

INFILTRAZIONI D’ACQUA? 
ABBIAMO LA SOLUZIONE!!!

PASTRELLO ANDREA

- IMPERMEABILIZZAZIONI
- RISANAMENTI
- RESTAURI

BUONO PER UNA CONSULENZA GRATUITA
IL GIORNO
ALLE ORE

GIANFRANCO ALESSIO 
Cell. 3284218533

Cell. 340.8670133
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      Tre parole d’ordine: 
           SICUREZZA 

                         LAVORO
                                   SANITÀ
         

   Candidato a SINDACO

BERNARDI Igino
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A
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TREBASELEGHE

MOVIMENTO

Messaggio elettorale Comm. resp. Luciano Conzon - L. 515/93 art. 3

UN SINDACO NON S’INVENTA
NON S’IMPONE... 
      SI SCEGLIE.



CELIN Gianluca, 35 anni - Artigiano elettricista

CESARO Adriana, 62 anni - Casalinga

CRIVELLARO Matteo, 54 anni - Socialmente utili

DI PIETRO Elisa, 34 anni - Avvocato

FARDIN Sergio, 51 anni - Dipendente Metalmeccanico

MILANI Giuseppina detta Giusy, 42 anni - Casalinga
Sono Milani Giuseppina, conosciuta da sempre come Giusy , ho 42 anni compiuti da poco, 
sono sposata con Luca e da 15 anni vivo a Silvelle, ma sono originaria di Vedelago. Con Luca 
abbiamo una splendida figlia di nome Siria di 13 anni. Attualmente sono impegnata facendo 
la mamma e la casalinga a tempo pieno. La mia attività lavorativa cominciò dopo la scuola 
per parrucchieri, conseguita con successo, grazie alla quale ho cominciato la professione, 

dapprima come assistente, successivamente gestendo in proprio un negozio a Castelfranco 
Veneto. Dopo il matrimonio ho deciso di sospendere l’attività e dedicarmi in toto alla gestione 

familiare e nel poco tempo a disposizione coadiuvo mio marito nella sua attività artigianale . 
Mi candido perché credo nel lavoro di squadra e ho potuto constatare che il Movimento Fare 

x cambiare sia costituito da persone volenterose che vogliono apportare importanti migliorie al 
nostro comune. Voglio pertanto dare il mio contributo mettendo a disposizione della comunità 

le mie esperienze e la mia volontà.

ELEZIONI COMUNALI TREBASELEGHE 25 MAGGIO 2014 I CANDIDATI DEL MOVIMENTO
CONZON Luciano, 50 anni - Imprenditore

ALESSIO Gianfranco, 60 anni - Libero professionista

BOTTACIN Silvia, 31 anni - Dipendente Tessile

CARLI Emanuele, 32 anni - Direttore responsabile “La Voce”

CARRARO Michela, 42 anni - Dipendente Marketing

Sono Conzon Luciano sono nato e sempre cresciuto a Trebaseleghe. Ho 50 anni, e sono sposato 
con Paola da appena 23 anni. Con lei, siamo genitori di Anna che ha 17 anni e Alessandro che ha 15 
anni, i doni più belli ricevuti dalla nostra vita. Sono presidente della Conzon Group, che racchiude 
quattro società che operano in Italia e all’estero nell’ambito dell’import export e socio fondatore 
di una cooperativa, denominata Energia Futura, che si occupa di sviluppo turistico nel territorio e 

nelle energie rinnovabili. La mia esperienza all’estero mi ha permesso di diventare, all’ambasciata 
di Kiev,  uno dei 7 consiglieri del comitato degli imprenditori italiani in Ucraina. Sentendo l’esigenza 

di esprimere in libertà le mie idee imprenditoriali e politiche, ho fondato con dei collaboratori fidati, 
prima il giornale La Voce, di cui sono vice presidente, e poi il movimento Fare per Cambiare, di cui 

sono presidente, che è una delle liste candidate alle amministrative comunali di Trebaseleghe e sarà 
alle regionali 2015. Il  mensile La Voce è ormai una realtà consolidata nel nostro territorio: vi scrivono 

circa 70 volontari, cittadini del nostro territorio  attenti ai problemi dei nostri paesi, ed è distribuito in 50.000 copie per 17 comu-
ni, tra l’alta padovana, il miranese e la bassa marca. La mie vicissitudini professionali mi hanno portato ad accrescere negli anni 
una sempre maggiore sensibilità nei confronti delle persone in difficoltà. Con il supporto della mia famiglia e di alcuni amici ho 
ristrutturato un presidio ospedaliero di un piccolo paese dell’Ucraina. Sono socio fondatore dell’associazione Alfa Beta che opera 
a Loreggia. Collaboro con la Croce Rossa e Emergency, ed ho contribuito aiutando un’importante associazione del paese, Amici 
per l’Africa, durante il loro annuale pranzo sociale. Sono socio dei Lions di Camposampiero e ogni anno presiedo uno dei service 
più importanti a livello scolastico, che ha coinvolto il territorio dell’Alta Padovana. Voglio mettere a disposizione della comunità, 
questo bagaglio di esperienze imprenditoriali e associazionistiche, maturate negli anni, per far crescere il nostro comune: il lavoro 
e la sicurezza sono due punti cardini della mia proposta elettorale. Le vicissitudini della mia vita in ogni campo mi hanno insegnato 
a perseverare sempre in ciò che faccio ed è per questo che voglio trasmettere a tutti il mio dictat quotidiano: non mollare mai!!!

Sono sposato con Spolaore Loretta e ho due figli: Nicole e Luca. La mia attività lavorativa parte 
fin da giovane con 2 anni di magazziniere presso la “casa del detersivo” di Angelo Gentile. Per 
17 anni ho fatto mercati ambulanti in giro per il Veneto come dipendente, successivamente ho 
aperto la partita iva e mi sono messo in gioco facendo il rappresentante di commercio per ben 
29 anni. Nel 2010 a causa di una malattia ho dovuto lasciare il lavoro, ma nel 2012 sono entrato 

in punta di piedi nel giornale “la voce”, inizialmente distribuendo cartoline per i gruppi di acqui-
sto del fotovoltaico e per il gas. Con il tempo ne sono diventato proprio la voce a tutti gli effetti. 

Grazie alla fiducia ricevuta da Bernardi Igino e Trevisan Giuseppe ed al gruppo del giornale che mi 
hanno sempre dato il loro supporto, ho ritrovato una mia dimensione come lavoratore. Ora faccio 

parte del gruppo che dirige il giornale e di questo sono grato a tutti gli amici che mi sostengono e 
sono orgoglioso di quello che faccio. Sono stato dirigente del calcio U.S.S. Domenico Savio di Rustega 

per ben 9 anni, e all’età di 18 anni nel 1971 ero presente alla nascita della società. Sono molto attivo a livello associazionistico: 
sono vice presidente dell’Asper, l’associazione che promuove gli eventi a Rustega, che gestisce tra le cose la storica fiera di Ru-
stega. Sono tesoriere dell’associazione stessa e ne curo la parte pubblicitaria e raccolta fondi, sono così partecipe da 38 anni. 

Sono Silvia Bottacin e abito a Fossalta di Trebaseleghe, con  il mio compagno di vita Luigi. A 
livello professionale mi occupo dell’azienda familiare che opera nel settore tessile, ed affron-
to ogni giorno con grinta le molteplici difficoltà della nostra categoria lavorativa. Faccio parte 
del comitato organizzativo che gestisce una consolidata festa della birra che si svolge con 
successo da molti anni e questa attività occupa molte giornate già molto impegnative del mio 

quotidiano. Sono un’appassionata di calcio e pratico nuoto non agonistico. Mi candido come 
consigliere a Trebaseleghe, perché ho molte idee per il nostro comune, in particolar modo 

voglio contribuire alla gestione di manifestazioni vista l’esperienza maturata in materia. Un al-
tro punto sul quale voglio poi soffermare la mia attenzione, è quello della famiglie in difficoltà. 

Metto la mia determinazione al servizio del bene comune e la mia disponibilità all’ascolto dei pro-
blemi che giornalmente attanagliano i nostri cittadini sperando di trovare una soluzione per tutti. 

Sono laureato in Economia dei sistemi produttivi, indirizzo che mi ha permesso di conoscere 
il sistema socio-economico che caratterizza le piccole e medie imprese del nostro territorio, 
analizzandone criticità e vantaggi competitivi. Il percorso intrapreso da anni con il periodico 
“La Voce Alta padovana – Miranese – Bassa marca” mi ha permesso di assecondare una mia 
grande passione; questa avventura mi ha portato all’iscrizione presso l’albo dei pubblicisti. 

Credo fermamente che l’informazione sia un diritto fondamentale della persona, nonché mo-
tore di progresso. Sono, inoltre, uno dei soci fondatori ed attuale presidente di “Energia pulita”, 

associazione da sempre attenta alle tematiche vicine all’ambiente ed alla sua difesa e valorizza-
zione: colui che non ha rispetto per il territorio non ce l’ha neppure per le altre persone. Sono 

felicemente sposato da più di un anno con Anmer. Desidero candidarmi perché ritengo di poter 
dare molto alla comunità grazie alle esperienze acquisite in temi sociali ed amministrativi; con l’at-

tività svolta in questi anni sono entrato a conoscenza degli aspetti positivi e negativi della realtà di Trebaseleghe, in modo 
da poter risaltare i primi e migliorare i secondi. In sintesi, credo che la salvaguardia e la tutela del nostro territorio sia fon-
damentale per la sostenibilità economica della nostra società: partendo da questo presupposto ho deciso di cimentarmi 
in questo percorso per poter metter in atto questi piani di rivalutazione dell’ambiente, convinto che possa fornire delle 
importanti risorse per il benessere di tutta la nostra società, e pertanto meritevole di attenzione, promozione e protezione.

Mi chiamo Carraro Michela, sono nata a Noale nel 1972 e sono residente a Sant’Ambrogio 
di Trebaseleghe. Provengo da una famiglia semplice, di sani principi, dalla quale ho eredita-
to i valori dell’onestà, il rispetto verso il prossimo e l’altruismo. Sono felicemente sposata e 
mamma di due splendide figlie. Ho conseguito il diploma di analista contabile nell’anno 1991 
presso l’Istituto Tecnico “F. Besta” di Treviso. Dopo una significativa esperienza come addetta 

vendite per un noto marchio di prodotti durevoli, ho lavorato per cinque anni, presso lo studio 
tecnico del geometra Michieletto Ilario di Martellago e per oltre 10 anni presso lo studio del ge-

ometra Rigo Vito di Scorzè con mansioni di segreteria, gestione contabile e amministrazione. Con 
contratto part time mi occupo di marketing per ITS Italia, primaria azienda operante nel settore 

della trasmissione meccanica. Presto servizio di volontariato nel gruppo di gestione dell’oratorio di 
Sant’Ambrogio e sono rappresentante dei genitori della classe 2^ media frequentata da mia figlia.

Sono a nato a Dolo (ve) , e vivo a Trebaseleghe da 8 anni da quando mi sono sposato ed ho 
due splendide bambine di 5 anni la prima e di 1 anno la seconda. Non ho mai praticato sport 
a livello agonistico, ma ho una grande passione: la pesca. A livello lavorativo, dopo varie espe-
rienze come dipendente, due anni fa nel bel mezzo di una delle crisi più aspre che tutt’oggi 
sta attraversando il nostro paese, mi sono messo in gioco e sono diventato un lavoratore 

autonomo artigiano. Questa mia scelta, non certo facile, mi ha fatto conoscere Igino Bernardi 
e i suoi collaboratori; con lui è nata una sintonia professionale e umana. Abbiamo collaborato 

insieme nei gruppi d’acquisto dei pannelli fotovoltaici e grazie a questo gruppo di persone ho 
condiviso insieme le loro idee e il loro spirito combattivo. Penso sia giunto il momento di cam-

biare il sistema che governa il nostro comune ed è giusto cominciare dal basso cercando di dare 
l’esempio per primi ai nostri concittadini. Ed ora abbiamo tutti noi assieme il coraggio di cambiare?

Sono Cesaro Adriana e sono sposata con Casarin Carlo. Ho vissuto in centro a Trebaseleghe all’i-
nizio del nostro matrimonio ed ora vivo in località Bordugo da circa dieci anni. Dopo le scuole 
dell’obbligo ho conseguito il diploma di segretaria d’azienda, cominciando la mia vita lavorativa 
presso una concessionaria di auto di Mestre. Attivista sindacale sin dagli anni 70, sempre in pri-
ma linea a difendere i diritti dei lavoratori. Negli ultimi quindici anni ho gestito prima un bar a 

Piombino Dese e poi una trattoria a Vigonovo (Ve) e una a Loreggia (Pd). Gli sport che ho praticato 
in gioventù sono: tennis e il pattinaggio su rotelle. Non mi sono limitata alla sola pratica di sport, 

poiché ho seguito come segretaria una società di calcio professionistico a Mestre. Mi sono candida-
ta come consigliere comunale per aiutare il paese a fare un cambiamento importante: di mentalità e 

di rispetto. Voglio essere gente tra la gente, al servizio dei cittadini, ascoltandoli per dare loro risposte 
vere e fare di tutto per il bene comune. Voglio ridare alla gente quella fiducia persa da troppo tempo, 

per recuperare la stima e l’orgoglio di essere rappresentanti di un’amministrazione che sia concreta e trasparente.

Sono sposato ed ho una figlia. Dopo un percorso lavorativo fatto di varie esperienze, ho 
dovuto interrompere la mia attività professionale e faccio parte della schiera degli esodati. 
Questa vicenda molto forte e negativa non mi ha fatto perdere la dignità ed oggi svolgo lavo-
ri socialmente utili. La mia sensibilità e l’attenzione verso il prossimo hanno fatto maturare 
in me l’esigenza di far parte dell’Avis di Fossalta di Trebaseleghe. Voglio esportare la mia 

esperienza personale per il bene comune e condividere con gli altri le mie idee di giustizia e 
di tutela del cittadino. Sono convinto inoltre che non bisogna vivere nella passività ma mette-

re a fattor comune il proprio credo ed essere protagonisti di una vita comunitaria che sostenga 
il singolo.

Mi presento, sono Elisa Di Pietro, ho trentaquattro anni, sono laureata in giurisprudenza e 
praticante avvocato. Sono entusiasta di fare questa esperienza, tra l’altro per la prima volta, 
soprattutto perché credo nel progetto. Sono nata a Trebaseleghe, ci tengo al nostro paese e 
vorrei fare qualcosa per i giovani , affinché possano trovare un luogo sereno in cui vivere, la-
vorare e anche divertirsi. Sono una persona solare che tiene in particolar modo alle bellezze 

e alla ricchezza del nostro patrimonio ambientale e culturale e vorrei impegnarmi a tutelarle, 
nonché valorizzarle. Inoltre, vorrei dedicare il mio tempo proprio per salvaguardare il nostro 

territorio da speculazioni ambientali e paesaggistiche, in quanto credo fortemente che sia il 
bene comune di tutti per un futuro migliore e più sano. Sono convinta, oltretutto, che il nostro 

comune necessiti di più sicurezza e trasparenza, affinché noi giovani e tutta la comunità possa vi-
vere in un contesto di dinamicità, armonia e soprattutto di opportunità lavorative e di formazione. 

Concludendo credo sia importante anche la promozione e rivalutazione dei nostri prodotti locali, nonché la creazione di 
servizi realmente a servizio del pubblico.

Nato a Silvelle 51 anni fa e tuttora residente, sono sposato e padre di 4 figli. Ho consegui-
to il diploma di congegnatore meccanico ed ho fatto la leva militare nell’arma dei carabi-
nieri. Sono un grande appassionato di natura e soprattutto della montagna. In passato ho 
collaborato con l’associazione “Aiutiamoli a vivere” ospitando una bambina bielorussa. 
In campo lavorativo ho rappresentato i colleghi di lavoro all’interno dell’azienda. Seguo 

con passione i figli nello sport della pallavolo. Partecipo a questa candidatura, come prima 
esperienza, per dare il mio impegno e contributo a favore della comunità.
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MOVIMENTO

CELIN Gianluca, 35 anni - Artigiano elettricista

CESARO Adriana, 62 anni - Casalinga

MORETTO Michele, 35 anni
 Gestore di Attività Commerciale

REGINATO Elisabetta, 66 anni - Casalinga, Pensionata

SABBADIN Lara, 41 anni - Dipendente Sanitaria

TREVISAN Giuseppe, 49 anni - Imprenditore

VENTURA Andrea, 36 anni - Dipendente Metalmeccanico

CRIVELLARO Matteo, 54 anni - Socialmente utili

DI PIETRO Elisa, 34 anni - Avvocato

FARDIN Sergio, 51 anni - Dipendente Metalmeccanico

MILANI Giuseppina detta Giusy, 42 anni - Casalinga

Sono un ragazzo di 35 anni, vivo da otto anni con Tania la mia compagna 
di vita. Ho cominciato la mia attività lavorativa come operaio per quattro anni, 
ma ho presto visto che questo tipo di professione mi stava stretta e non soddisfava appieno le mie 
aspettative di vita pertanto, 4 anni fa ho deciso di mettermi in gioco ed ho preso in gestione lo 
storico Bar Sport di Trebaseleghe, che presto divenne punto di aggregazione e di riferimento dei 

giovani del paese. La mia voglia di esplorare nuove situazioni mi ha portato da poco a prendere 
in gestione il bar della palestra sita in zona industriale e sono orgoglioso dello spirito di amicizia e 

solidarietà che ogni giorno si crea nel nostro piccolo locale. Voglio portare la mia energia e la mia 
voglia di fare a beneficio del paese e soprattutto dei giovani, voglio risvegliare in loro quell’energia che 

vedo troppo sopita, a causa di un paese soffocato da problemi sempre troppo grandi per dare retta alle 
esigenze e i dubbi di noi giovani.

Sono nata e vissuta a Trebaseleghe. Grazie ai miei genitori, dal grande spirito lavorativo, ho 
collaborato nell’azienda familiare finché non mi  sono sposata con Maurizio. Ho imparato così 
ad essere indipendente e a manifestare la grinta di non arrendersi di fronte alle più grandi dif-
ficoltà. Ho lavorato per sette anni presso la HESCO, nota industria d’abbigliamento negli anni 
70 con sede a Trebaseleghe. Successivamente sono stata dipendente per più di dodici anni 

presso una prestigiosa azienda vinicola del nostro comune, la San Gariele S.p.A. Con mio marito 
siamo genitori di due figli, Andrea e Cristian, che ci stanno donando la gioia di essere nonni. Da 

sempre e in particolar modo in questi anni di vita da pensionata, sto dando il mio impegno nella 
parrocchia, nel mondo del sociale e del volontariato paesano: sono infatti socia e collaboratrice 

dell’Associazione Pensionati di Trebaseleghe. Il motivo per cui ritengo opportuno candidarmi nella 
politica del mio territorio è il seguente: arrivata alla mia età, credo che il modo attuale di governare 

il nostro paese sia completamente privo di ogni principio di tutela dell’ambiente e della sanità, dell’associazionismo attivo 
e di un futuro vero e concreto per le attuali e nuove generazioni che meritano certamente di più. Credo fermamente che 
solo mediante il candidato sindaco del nostro movimento possiamo spaccare il vecchio per fare spazio al nuovo.

Sono nata a Treviso, ho vissuto a lungo anche in provincia di Venezia e ora risiedo a Fossalta 
da undici anni. Di professione sono impiegata in un’azienda sanitaria; possiedo una laurea 
e un dottorato di ricerca in storia dell’arte e il mio interesse principale è il patrimonio stori-
co, artistico e ambientale della nostra regione. Per questo sono guida turistica abilitata nei 
nostri territori e da anni mi impegno costantemente per diffondere il più possibile la cono-

scenza e il rispetto della nostra storia, collaborando spesso con associazioni di volontariato 
culturale.

Questi stessi motivi sono alla base della mia candidatura: sono convinta che Trebaseleghe 
abbia grandi potenzialità umane, paesaggistiche e storiche da far emergere per poter essere 

valorizzata come merita.

Sono Giuseppe Trevisan 49 anni, perito tecnico industriale nel 1983, sposato da 22 anni con Leda ho 
tre figli, Davide 20 anni, Elena e Alessia di 19 anni. Chi ha seguito con spirito critico senza pregiudizi i 
fatti degli ultimi anni nel nostro comune mi conosce, ed avrà notato la passione che ha contraddistinto 
i cinque anni in cui sono stato Assessore del Comune di Trebaseleghe dal 2004 al 2009. Ho curato le 
manutenzioni e le opere pubbliche realizzate nel territorio ottenendo importanti contributi economici 

dalla Regione e dalla Provincia: ampliamenti di scuole, piste ciclabili, illuminazione pubblica messa a 
nuovo e più efficiente. Ho potuto esprimere la stessa passione anche in ambito sociale con l’associazione 

Energia Pulita e tra i banchi della minoranza lottando contro le scelte dell’amministrazione Zanon-Tosetto 
per difendere l’ambiente e contro lo spreco di denaro pubblico che sta avvenendo: sono stati autorizzati da 

Zanon ben 4 impianti di Biogas non avendo chiari i rischi sul digestato sparso nel nostro territorio, suscitan-
do critiche anche a livello europeo. Sono state inoltre costruite rotonde inutili a Trebaseleghe mentre ne sa-

rebbe servita una a Sant’Ambrogio, stanno distruggendo il Parco del Draganziolo con un’opera faraonica che sarà utilizzata pochissimo, 
stanno spendendo una montagna di soldi sulla Casa Pattaro quando sarebbe servito invece aiutare le famiglie e le aziende in difficoltà. 
Sono stati usati male ben 3.600.000 euro! Sono stati maltrattati da questa amministrazione perfino i nostri morti facendo male anche 
le riesumazioni a Fossalta. Proprio la mancanza di sensibilità dell’amministrazione attuale mi ha spinto a condividere la proposta dell’a-
mico candidato Sindaco Igino Bernardi con la lista civica Fare X Cambiare, un motto che è già un programma! La mia passione per il 
bene pubblico nasce qualche anno fa quando ho capito quanto fosse importante l’impegno come genitore per far funzionare la scuola 
materna prima e le scuole elementari dopo. Passione nata in un paese piccolo come Fossalta dove i servizi come le poste, la banca, la 
scuola materna, le scuole elementari, la chiesa, il Parroco, i lampioni, la strada asfaltata, sono stati il frutto di lotte e sacrifici dei nostri 
padri negli anni in cui era normale aiutare gli altri e unirsi insieme dando il proprio tempo gratuitamente: un temporale estivo faceva 
radunare le famiglie di una contrada sul campo del vicino. Ho capito, in questi anni duri di crisi, che bisogna rimboccarsi le maniche e 
lottare insieme per l’essenziale senza sprecare i soldi pubblici, difendendo e mantenendo quello che è stato realizzato.
Tutto il nostro programma amministrativo mira a fare quello che serve per cambiare e dare nuovo slancio a famiglie ed imprese cre-
ando l’occasione per nuovi posti di lavoro ed un futuro per i giovani. Se condividi il nostro programma e credi nella nostra determina-
zione dai il tuo voto alla lista Fare X Cambiare e al nuovo sindaco Igino Bernardi.

Sono originario di Sant’Ambrogio, come pure la mia famiglia. A livello scolastico ho consegui-
to il diploma di tecnico di sistemi energetici. Sono una persona dinamica e mi piace tenermi 
in forma: corro in bicicletta, faccio footing, frequento un corso di kick boxing non disdegno 
qualche piacevole giro in motocicletta. Sono stato membro dell’associazione Ambrogroup di 
Sant’Ambrogio, e con questo gruppo, abbiamo fatto nascere la festa della birra “Ambrofest”, 

che si tiene ogni anno nella piazza della frazione . Collaboro a diverse iniziative del paese, quali 
la sagra paesana, l’allestimento dell’albero di natale e del presepio, la “piroea paroea”, nonché 

il mercatino di natale. Sono attivo inoltre ad altre iniziative fuori paese. Ritengo la candidatura 
una notevole opportunità per aiutare il mio paese in prima persona e con maggiore responsabili-

tà, soprattutto perché credo sia giunto il momento di cambiare un sistema che da anni ormai non 
funziona, con l’ottica di migliorare il nostro territorio, da troppo tempo eccessivamente sfruttato.

Sono Milani Giuseppina, conosciuta da sempre come Giusy , ho 42 anni compiuti da poco, 
sono sposata con Luca e da 15 anni vivo a Silvelle, ma sono originaria di Vedelago. Con Luca 
abbiamo una splendida figlia di nome Siria di 13 anni. Attualmente sono impegnata facendo 
la mamma e la casalinga a tempo pieno. La mia attività lavorativa cominciò dopo la scuola 
per parrucchieri, conseguita con successo, grazie alla quale ho cominciato la professione, 

dapprima come assistente, successivamente gestendo in proprio un negozio a Castelfranco 
Veneto. Dopo il matrimonio ho deciso di sospendere l’attività e dedicarmi in toto alla gestione 

familiare e nel poco tempo a disposizione coadiuvo mio marito nella sua attività artigianale . 
Mi candido perché credo nel lavoro di squadra e ho potuto constatare che il Movimento Fare 

x cambiare sia costituito da persone volenterose che vogliono apportare importanti migliorie al 
nostro comune. Voglio pertanto dare il mio contributo mettendo a disposizione della comunità 

le mie esperienze e la mia volontà.

Messaggio elettorale Comm. resp. Luciano Conzon - L. 515/93 art. 3

ELEZIONI COMUNALI TREBASELEGHE 25 MAGGIO 2014 I CANDIDATI DEL MOVIMENTO

Sono a nato a Dolo (ve) , e vivo a Trebaseleghe da 8 anni da quando mi sono sposato ed ho 
due splendide bambine di 5 anni la prima e di 1 anno la seconda. Non ho mai praticato sport 
a livello agonistico, ma ho una grande passione: la pesca. A livello lavorativo, dopo varie espe-
rienze come dipendente, due anni fa nel bel mezzo di una delle crisi più aspre che tutt’oggi 
sta attraversando il nostro paese, mi sono messo in gioco e sono diventato un lavoratore 

autonomo artigiano. Questa mia scelta, non certo facile, mi ha fatto conoscere Igino Bernardi 
e i suoi collaboratori; con lui è nata una sintonia professionale e umana. Abbiamo collaborato 

insieme nei gruppi d’acquisto dei pannelli fotovoltaici e grazie a questo gruppo di persone ho 
condiviso insieme le loro idee e il loro spirito combattivo. Penso sia giunto il momento di cam-

biare il sistema che governa il nostro comune ed è giusto cominciare dal basso cercando di dare 
l’esempio per primi ai nostri concittadini. Ed ora abbiamo tutti noi assieme il coraggio di cambiare?

Sono Cesaro Adriana e sono sposata con Casarin Carlo. Ho vissuto in centro a Trebaseleghe all’i-
nizio del nostro matrimonio ed ora vivo in località Bordugo da circa dieci anni. Dopo le scuole 
dell’obbligo ho conseguito il diploma di segretaria d’azienda, cominciando la mia vita lavorativa 
presso una concessionaria di auto di Mestre. Attivista sindacale sin dagli anni 70, sempre in pri-
ma linea a difendere i diritti dei lavoratori. Negli ultimi quindici anni ho gestito prima un bar a 

Piombino Dese e poi una trattoria a Vigonovo (Ve) e una a Loreggia (Pd). Gli sport che ho praticato 
in gioventù sono: tennis e il pattinaggio su rotelle. Non mi sono limitata alla sola pratica di sport, 

poiché ho seguito come segretaria una società di calcio professionistico a Mestre. Mi sono candida-
ta come consigliere comunale per aiutare il paese a fare un cambiamento importante: di mentalità e 

di rispetto. Voglio essere gente tra la gente, al servizio dei cittadini, ascoltandoli per dare loro risposte 
vere e fare di tutto per il bene comune. Voglio ridare alla gente quella fiducia persa da troppo tempo, 

per recuperare la stima e l’orgoglio di essere rappresentanti di un’amministrazione che sia concreta e trasparente.

Sono sposato ed ho una figlia. Dopo un percorso lavorativo fatto di varie esperienze, ho 
dovuto interrompere la mia attività professionale e faccio parte della schiera degli esodati. 
Questa vicenda molto forte e negativa non mi ha fatto perdere la dignità ed oggi svolgo lavo-
ri socialmente utili. La mia sensibilità e l’attenzione verso il prossimo hanno fatto maturare 
in me l’esigenza di far parte dell’Avis di Fossalta di Trebaseleghe. Voglio esportare la mia 

esperienza personale per il bene comune e condividere con gli altri le mie idee di giustizia e 
di tutela del cittadino. Sono convinto inoltre che non bisogna vivere nella passività ma mette-

re a fattor comune il proprio credo ed essere protagonisti di una vita comunitaria che sostenga 
il singolo.

Mi presento, sono Elisa Di Pietro, ho trentaquattro anni, sono laureata in giurisprudenza e 
praticante avvocato. Sono entusiasta di fare questa esperienza, tra l’altro per la prima volta, 
soprattutto perché credo nel progetto. Sono nata a Trebaseleghe, ci tengo al nostro paese e 
vorrei fare qualcosa per i giovani , affinché possano trovare un luogo sereno in cui vivere, la-
vorare e anche divertirsi. Sono una persona solare che tiene in particolar modo alle bellezze 

e alla ricchezza del nostro patrimonio ambientale e culturale e vorrei impegnarmi a tutelarle, 
nonché valorizzarle. Inoltre, vorrei dedicare il mio tempo proprio per salvaguardare il nostro 

territorio da speculazioni ambientali e paesaggistiche, in quanto credo fortemente che sia il 
bene comune di tutti per un futuro migliore e più sano. Sono convinta, oltretutto, che il nostro 

comune necessiti di più sicurezza e trasparenza, affinché noi giovani e tutta la comunità possa vi-
vere in un contesto di dinamicità, armonia e soprattutto di opportunità lavorative e di formazione. 

Concludendo credo sia importante anche la promozione e rivalutazione dei nostri prodotti locali, nonché la creazione di 
servizi realmente a servizio del pubblico.

Nato a Silvelle 51 anni fa e tuttora residente, sono sposato e padre di 4 figli. Ho consegui-
to il diploma di congegnatore meccanico ed ho fatto la leva militare nell’arma dei carabi-
nieri. Sono un grande appassionato di natura e soprattutto della montagna. In passato ho 
collaborato con l’associazione “Aiutiamoli a vivere” ospitando una bambina bielorussa. 
In campo lavorativo ho rappresentato i colleghi di lavoro all’interno dell’azienda. Seguo 

con passione i figli nello sport della pallavolo. Partecipo a questa candidatura, come prima 
esperienza, per dare il mio impegno e contributo a favore della comunità.



PROGRAMMA ELETTORALE DEL MOVIMENTO FARE X CAMBIARE
PIÙ SICUREZZA 

- Ripristino del locale Ufficio dei Vigili a Trebaseleghe per un controllo più costante del 
territorio.

- Predisposizione ed effettuazione di turni anche notturni.
- Prevenire i fenomeni di illegalità e degrado con la rilevazione dei clandestini ad opera 

della Polizia Locale e dei servizi anagrafici.
- Aumento della copertura della videosorveglianza nell’intero territorio comunale: mes-

sa a regime dell’esistente e individuazione di nuovi punti strategici. 
- Convenzioni con istituti di vigilanza con personale debitamente formato.
- Promozione di corsi di autodifesa personale per i cittadini in particolare per le donne.
- Iniziative di sensibilizzazione della popolazione più debole, gli anziani, su truffe e rag-

giri.

PIÙ SANITÀ E AMBIENTE
- Stop alla chiusura dei reparti ospedalieri a Camposampiero.
- Potenziamento dei servizi del Distretto di Trebaseleghe, in particolare per infanzia, 

handicap e terza età.
- Promuovere l’acquisto di una nuova ambulanza per la Croce Rossa di Trebaseleghe a 

garanzia di un rapido intervento.
- Coordinamento delle risorse per migliorare il trasporto/servizio per anziani e bisognosi.
- Reperibilità 24 ore su 24 e tutti i giorni di almeno un pediatra sul territorio comunale.
- Acqua bene comune da valorizzare e preservare: iniziative ed interventi per le risorse 

idriche del territorio.
- Blocco tassativo della costruzione di nuovi impianti di biogas, avvio dei controlli pe-

riodici da parte di Enti terzi su quanto viene smaltito, controllo dell’inquinamento sui 
fiumi e scoli da parte degli enti competenti e censimento degli scarichi che sversano 
sugli stessi.

- Sistemazione idraulica: scavo fossi con nuova convenzione con il Consorzio Acque 
Risorgive.

PIÙ LAVORO
- Creazione della PIATTAFORMA COMMERCIALE UNIFICATA. 
- Sburocratizzazione e creazione di un ufficio al servizio dell’impresa.
- Riesaminare il rientro di alcuni servizi dall’Unione con il “Camposampierese”. 
- Facilitare l’accesso a finanziamenti.
- Creare un fondo per famiglie ed aziende in difficoltà.
- Partecipazione ad eventi internazionali; es. manifestazioni, fiere.
- Facilitare i rapporti con la Camera di Commercio e associazioni di categoria.
- Rendere possibile l’accesso ai contributi pubblici nazionali ed europei nella forma della 

partecipazione ai bandi per i finanziamenti.
- Promuovere informative per le aziende del Comune volte alla partecipazione alle gare 

pubbliche.
- Promuovere con incontri e corsi la formazione, l’aggiornamento del personale e l’im-

plementazione di nuove tecniche e metodologie nelle aziende.
- Estensione della rete ADSL.

PIÙ VIABILITÀ E TRASPORTI 
- Aumentare le fermate di collegamento ferroviario tra Trebaseleghe e Castelfranco Ve-

neto, verso Venezia e del trasporto autobus per Padova, Camposampiero e Cittadella, 
attualmente sede di molti servizi sanitari.

- Diminuire il costo per le famiglie degli abbonamenti alla rete ferroviaria e degli auto-
bus.

- Ripristinare la segnaletica e sistemare il manto stradale.
- Nuovo progetto organico per la messa in sicurezza delle piste ciclabili del paese (es. 

eliminazione paletti in Via Montello).

SANT’AMBROGIO
- Fiera: promozione del Comitato Festeggiamenti.
- Mercato: valorizzazione del mercato attraverso iniziative di promozione dei prodotti 

tipici locali.
- Piste ciclabili: rivedere il progetto e completare il collegamento di via Obbia Alta e via 

Treviso. 
- Scuole: sistemazione e costruzione della palestra polivalente.
- Riqualificazione della piazza: creazione del parco attrezzato ed eliminazione della vo-

lumetria esistente.
- Valorizzare l’ambiente: collegamento con la pista ciclabile Treviso-Ostiglia e creazione 

di nuovi corridoi ecologici con  la costruzione del museo dell’acqua.
- Semaforo Levada-Badoere: sostituzione del semaforo con la realizzazione di una rotonda.

FOSSALTA
- Centro: condivisione del piano particolareggiato del centro con la creazione dell’area 

festeggiamenti e strutture fisse al servizio.
- Risolvere la situazione dell’incrocio davanti alla chiesa con una nuova soluzione.
- Assegnazione a comitati o associazioni della gestione aree pubbliche (Es: area verde 

Via Beccegato).
- Ampliamento del cimitero e costruzione delle tombe di famiglia.
- Piste ciclabili: collegamento con la pista ciclabile di Massanzago per agevolare l’accesso 

alle poste ed alla farmacia più vicina alla frazione.

SILVELLE
- Piste ciclabili: Collegamento del centro con Via Dotti e Via Ostiglia 
- Rimozione dei paletti sulla ciclabile di Via Montello con nuovo progetto di messa in 

sicurezza.
- Mezzi pubblici: creazione di nuove linee di collegamento con le strutture pubbliche di 

servizio.
- Sanità e ambiente: controllo periodico sugli impianti di biogas e su quanto viene smal-

tito, controllo della qualità delle acque sui fiumi e sugli scoli da parte degli enti com-
petenti.

- Regolamentare il trasporto e lo spargimento dei liquami.
- Regolamentare l’illuminazione pubblica e nuovi punti luce.

BORDUGO
- Punti luce: illuminazione di tutta via Fossati.
- Valorizzazione della nuova località con la creazione di eventi nei punti di alto pregio.
- Convenzione col comune di Noale per la manutenzione di via Din.

TREBASELEGHE
- Riorganizzazione degli uffici tecnici comunali, in particolare dell’edilizia privata
- Consigli comunali itineranti anche nelle frazioni.
- Fiera dei Mussi: ridare la gestione della fiera alle associazioni del comune.
- Piazza Marconi: riqualificazione con nuove piantumazioni, arredo urbano e nuova viabilità.
- Circonvallazione: riprendere i contatti con la Regione e Veneto Strade in relazione al 

protocollo d’intesa del 2009 ed eliminare il traffico pesante dal centro.
- Pista di pattinaggio corsa: completamento nell’ottica di utilizzo con la Federazione dei 

comuni.
- Casa Pattaro: (no alla terza sala consiliare per favorire i servizi al cittadino)
Interventi da attuare nella casa Pattaro:

•	 Ubicazione	della	piattaforma	commerciale	e	dell’ufficio	commercio;
•	 Centro	strategico	per	la	sicurezza	ambientale,	stradale	e	controllo	del	territorio;
•	 Nuovo	polo	postale;
•	 Nuova	sede	della	Biblioteca	e	dei	servizi	collegati.

VOTA E 
FAI VOTARE

Sono nato il 12 settembre del 1962 e risiedo tuttora a Trebasele-
ghe. Sono sposato con Laura e ho un figlio, Stefano. Attualmente 
lavoro da 10 anni presso Grafica Veneta come responsabile della 
logistica. Nella primavera del 2004 mi sono sentito in dovere di 
ribellarmi in maniera civile contro un sistema amministrativo in-

giusto e vessatorio verso i cittadini. Ed ho presentato la mia can-
didatura nella lista TREBASELEGHE DI TUTTI, vincendo le elezioni e 

diventando assessore, con delega alle attività Produttive, Sport Spet-
tacolo ed alla Fiera. Il mio impegno continua nella tornata elettorale 

del 2009, con la lista INSIEME PER TREBASELEGHE, come consigliere nei 
banchi della minoranza in consiglio comunale. Ed è qui che avviene la 

svolta, un impegno maggiore, ricco di difficoltà a reperire anche la minima documentazione per 
poter svolgere il mio mandato da consigliere, tanto che ho dovuto rivolgermi alla Presidenza Del 
Consiglio Dei Ministri, (che mi ha dato ragione e ha ristabilito la legalità) da allora ho praticato 
il diritto di visionare ed accedere alla relativa documentazione al protocollo, potendo così dare 
corso alle molteplici richieste di aiuto da parte dei cittadini, trovando puntuale soluzione ad ogni 
loro richiesta. L’impegno continua, verso tutte quelle persone che chiedono aiuto e non trovano 
risposte da parte dell’attuale giunta. Una crescita costante e sempre più verso tutti quei cittadini 
che si avvicinano oramai all’ultima speranza, dando risposte concrete ai loro fabbisogni. Il mio 
impegno verso i giovani su iniziative fattive con la creazione di nuovi posti di lavoro, verso i padri 
di famiglia che sono stati licenziati per colpa della delocalizzazione, ai parroci che hanno chiesto 
aiuto. A tutto ciò: ho dato tempestiva risposta con la creazione di molteplici attività di tipo im-
prenditoriale che ad oggi stanno dando occupazione in vari modi a decine di persone. Mi sono 
battuto da sempre per la legalità, per l’imparzialità, per la sanità, per il lavoro e per il rispetto 
dell’ambiente. Ora mi candido a Sindaco e chiedo il tuo voto per consolidare le fondamenta che 
abbiamo costruito con un gruppo di persone competenti e capaci, per proseguire nella strada 
dell’unire le persone, così da renderle più forti e indipendenti, con un programma ambizioso ma 
attuabile, per dare quelle risposte che servono subito al paese e non possono più attendere.

Comm. resp. Luciano Conzon - Stampa: Grafiche Gemma Camposampiero (PD) - L. 515/93 art. 3
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Approvato il riconoscimento del diritto umano alla pace
In prima fila nella promozione di una cultura di armonia

Con una firma fai restare il 
5 per mille delle tue tasse
A te non costa nulla, fallo subito!

L’8 aprile scorso, con l’approva-
zione dell’ordine del giorno sul 

riconoscimento internazionale del 
diritto umano alla pace, il comune 
di Salzano, su proposta dell’as-
sessorato alle Relazioni intercul-
turali, riafferma il suo diritto a 
partecipare ai processi decisionali 
internazionali che più diretta-
mente attengono ai diritti fonda-
mentali della persona e dei popoli. 
In particolare l’Amministrazione 
comunale rende ufficiale il suo 
impegno a sostegno della campa-
gna internazionale per il ricono-
scimento del diritto umano alla 
pace promossa dal coordinamento 
nazionale degli enti locali per la 
pace, di cui il comune di Salzano 
fa parte da tempo. Tale impegno 
è ancora più rilevante considerata 
l’iniziativa recentemente assunta 
dal consiglio diritti umani delle 

Salzano 25

Sul modulo di dichiarazione dei redditi, nello spazio dedicato al 5 per mille, metti la tua 
firma nel quinto riquadro. L’Amministrazione comunale utilizzerà i fondi raccolti per mi-

gliorare l’offerta di servizi rivolti all’infanzia (scuola materna, asilo nido, etc.) e sostenere in 
questo modo le giovani famiglie di Salzano e Robegano. Ricorda: questa scelta non comporta 
alcuna spesa aggiuntiva. La destinazione del 5 per mille non è alternativa all’8 per mille.

Cristian Pinzon

Giuseppe Sarto e la pittura
Un evento all’insegna dell’arte e della solidarietà
Il 31 maggio e il 1 giugno, 

nell’ambito della tradizionale 
festa della Filatura, sarà un fine 
settimana dedicato ad un aspetto 
poco approfondito della biografia 
di Pio X: il suo amore per la pittu-
ra. Questo il programma: 31 mag-
gio dalle ore 9.30 “Giuseppe Sarto 
e il sodalizio con il pittore Pietro 
Nordio”, Il dottor Francesco Steva-
nato ci introdurrà alla particolare 
amicizia tra Giuseppe Sarto e il 
pittore Veneziano Pietro Nordio, 
al quale Sarto commissionò diver-
se opere durante il periodo in cui 
fu parroco a Salzano, e che sono 
tuttora presenti nella chiesa arci-
pretale, tra cui il famoso ritratto, 
dipinti questi che ci parlano sia 
del pensiero sia del gusto estetico 
del futuro papa. Seguirà la pre-

miazione del concorso di pittura: 
verrà proclamato ufficialmente il 
vincitore del concorso di pittura 
“1914-2014. Giuseppe Sarto tra 
Memoria e attualità”. L’opera scel-
ta, da parte di una commissione di 
esperti, sarà riprodotta dall’autore 
in grandi dimensioni e posta nella 
Chiesa di Salzano il prossimo 24 
agosto nell’ambito dei festeggia-
menti per il centenario della mor-
te di san Pio X. Tutte le opere par-
tecipanti verranno esposte in una 
mostra allestita nella Filanda Ro-
manin-Jacur. Significativo anche 
a questo proposito il connubio tra 
arte e solidarietà: il ricavato del-
la vendita di questi quadri verrà, 
infatti, devoluto al progetto della 
Caritas parrocchiale “Non c’è fa-
miglia senza casa” per sostenere le 

Nazioni unite verso l’adozione di 
una specifica convenzione inter-
nazionale sul diritto alla pace, 
e dall’imminente ricorrenza del 
centesimo anniversario dello 
scoppio della prima guerra mon-
diale. I riferimenti normativi in 
materia sono numerosi: a livello 
sovranazionale (in particolare art. 
20 del Patto internazionale sui di-
ritti civili e politici delle Nazioni 
unite); a livello nazionale (in pri-
mis artt. 2 e 11 della Costituzione 
italiana); a livello locale (art. 5.2 
lettera f dello statuto comunale 
di Salzano che cita: “Il comune di 
Salzano, unità primaria costituen-
te la Repubblica italiana, come 
indicato nel titolo quinto della 
Costituzione, svolge le funzioni 
proprie oltre a quelle attribuitegli 
dalle leggi statali e regionali, al 
fine di valorizzare la persona se-

LA VELOX di Franco Emanuela

Via Germania, 6/int. 2
35010 PERAGA DI VIGONZA (PADOVA)

Tel. 049 629596 - Fax 049 7968986
e-mail: lavelox63@virgilio.it

condo i principi della cittadinanza 
attiva e della solidarietà sociale. Il 
comune persegue inoltre in modo 
speciale i seguenti obiettivi: (lette-
ra f) operare per lo sviluppo di una 
diffusa cultura di cittadinanza at-
tiva, di pace di solidarietà umana 
e di apertura alla multietnicità”). 
Una rappresentanza dell’Ammini-
strazione comunale, tra cui il sin-

daco, la vicesindaco e il presidente 
del consiglio, sono stati a Perugia 
il giorno 4 aprile 2014, invitati di-
rettamente dal coordinamento na-
zionale degli enti locali per la pace, 
per presentare il testo dell’ordine 
del giorno sul diritto alla pace nel 
corso dell’assemblea annuale.

Gianfranco Alessio

persone e le famiglie della comu-
nità locale che in questo partico-
lare momento di crisi economica 
si trovano in difficoltà. Tale ope-
razione vuole porsi in continuità 
con l’attenzione che Giuseppe Sar-
to seppe rivolgere verso le tante 
situazioni di disagio e di povertà 
che caratterizzavano la Salzano 
di fine Ottocento (apertura del-
la mostra: il 31 
maggio dalle 
10.30 alle 12.30 
e dalle 15.30 alle 
23.00 mentre il 1 
giugno dalle ore 
9.00 alle 23.00). 
C o n t e m p o r a -
neamente alla 
mostra di pit-
tura, nella villa 

comunale, sarà possibile visitare 
la mostra documentaria su Giu-
seppe Sarto in cui saranno esposti 
oggetti e documenti di particolare 

pregio del collezionista Angelo Pa-
vanello.

Emanuele Carli
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La spesa del nido è un 
buon investimento!
Favorisce una crescita costruttiva del bambino
Scagliamo una pietra a favore dei 

nidi: molti genitori pensano che 
la spesa destinata al nido siano soldi 
“buttati via”. Il lavoro dell’educatore 
non dà risultati immediati e concre-
ti, è nel tempo e nella continuità che 
si nota l’evoluzione. Mi è capitato 
sovente di confrontarmi con geni-
tori che a conclusione del percorso 
dei tre anni, si sentivano sollevati 
dall’impegno economico. La spesa 
del nido spesso viene vissuta come 
una rata del mutuo:  è vero, finite 
le rate del nido si tira un sospiro di 
sollievo! La famiglia ci riporta che è 
consapevole che ha investito sull’e-
ducazione del bambino, apprezza il 

lavoro svolto da noi educatori con i 
loro figlioletti, ringrazia perché l’a-
iuto ricevuto è alle volte di gran lun-
ga superiore alle aspettative e, nello 
stesso tempo, i genitori dimostrano 
affetto e comprensione verso gli edu-
catori. D’altronde se pensiamo alle 
responsabilità e all’energia investita 
per far crescere i loro bambini sereni 
e autonomi potremo quasi dire che è 
un lavoro sotto-pagato. Dare al bam-
bino tutte le attenzioni necessarie 
significa che nel loro domani posso-
no godere di ciò che hanno appreso 
dall’esperienza del nido e affrontare 
serenamente altre esperienze. Da ciò 
si può dedurre che i soldi spesi sono 

Sociale26

Presentanti con il couPon 

al micronido: una Piacevole 
offerta ti asPetta! %

Qualcuno diceva che “la miglior 
salsa del mondo è la fame” 

(Miguel de Cervantes). Che Abra-
mo fusse un porocàn, no ghe jera 
dubi: ‘a sorte no jera stà tanto 
ténara co lù. Ma el jera uno che no 
stava mai co ‘e man in man, come 
un peocioso: el ciapava ‘a vita pa’l 
stomego, insoma el se dava da fare 
sensa lagnarse, senpre pronto a 
schersarghe sora, co ‘na bona dose 
de spirito. El jera nato so ‘a càmara 
dei saladi, ma no’l jera par gnente 
insemenìo. Invesse, de quel logo 
de nàssita ghe jera restà el leco del 
salado: ‘o gavarìa magnà de gusto 
a marenda, a disnare, a sena e anca 

Ai me tenpi
a marendìn, tanta jera ‘a fame che 
ghe batìa i fianchi. Se ghe capitava 

po’ ‘a sopressa, magari 
co ‘na bona feta de po-
enta brustolà so i serci 
de ‘a stua, el se gavarìa 
incoconà cofà un oco. 
Par ciaparse da vìvare 
e far tàsere el stomego, 
el ‘ndava a òpara par i 
campi de quealtri. A 
quei tenpi el laoro de 
‘a tera tacava de ma-
tina bonora, anca ae 
quatro, ae sinque, fin 
che jera ancora scuro. 

A quea ora cantava ‘e false e se sega-
va i spagnari. Dopo, so ‘e sete, sete 
e meza, ‘a parona de casa ciamava 
‘e òpare soto el portego a fare ma-
renda. Un bel dì Abramo, invesse de 
sentarse so un scagno come queal-
tri e spetare che rivasse ‘a maren-
da, el ghe xé ‘ndà drìo a ‘a parona 
fin in cusina. E quea ghe fa: “Varda 
ciò ch’el salado no’l xé ancora coto”! 
“E va ben - ghe risponde lù, pien 
de fame - intanto ch’el se cusina, 
magnemo anca queo cruo”! Poenta 
nova e osèi de riva, vin de grota e 
zente viva.

Gianfranco Caccin
Adattamento dialettale: Pegorin prof. Bruno 

Salado cruo

luogo adatto per crescere un bambi-
no assieme alla famiglia, strutturato 
appositamente per accogliere i bam-
bini dai 6 mesi a 3 anni. Gli educa-
tori conoscono le tappe evolutive 
dei bambini e vengono svolti giochi 
e attività in base alle loro capacità, 
stimolati all’ascolto e all’autonomia. 
Concordo con i genitori, la spesa del 

nido è un investimento, ma solo con 
vantaggi e riscontri positivi per il 
futuro dei bambini. La stretta col-
laborazione che si crea tra genitori 
e gli educatori  aiuta a far si che si 
sviluppi una reciproca fiducia atta a 
trasmettere sicurezza e serenità al 
bambino.

Elisabetta De Pieri

stati un buon investimento, non 
sono ”buttati via“! Per i bambini, an-
dare al nido, è fare esperienza di vita, 
vivere secondo i propri tempi e spazi, 
imparare a condividere assieme ai co-
etanei le proprie emozioni, appren-
dere ed acquisire capacità in autono-
mia, emergere con i propri talenti, 
ascoltare il proprio corpo attraverso 
le esperienze sensoriali del gioco, 
sentirsi autonomi e indipendenti. In 
poche parole imparano ad essere se 
stessi. Tante perplessità e tanti dubbi 
si innescano nella mente del genitore 
quando si trova a fare delle scelte ri-
guardo il proprio figlio, in particola-
re quando si sceglie il nido. La sensa-
zione del genitore è di abbandonare 
il figlio per riprendere il lavoro e di 
fronte alla scusa che il bambino è pic-
colo, i nonni sembrano la soluzione 
migliore. I nonni sono una figura di 
riferimento affettiva importantissi-
ma, fanno parte della famiglia, ma 
per un bambino essere intrattenuto 
da un nonno o da un educatore c’è 
una grossa differenza. Conosco non-
ni che volentieri contribuiscono alla 
spesa del nido, riconoscendo che il 
bambino al nido è più sicuro. Oggi 
più che mai i bambini hanno necessi-
tà di confrontarsi con i propri simili, 
di vivere le esperienze per emergere, 
rafforzare il proprio io. Ai genitori mi 
permetto di dire tranquillamente di 
accompagnare i bambini al nido, è il 
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Affitto immobili

Ricerca di personale

Varie

Affitto locale mq. 80 a Villanova (PD) 
centro a uso commerciale più servizio e 
magazzino con 4 vetrine, riscaldamento 
autonomo, senza spese condominiali.
Tel. 049.9221370

A Villanova (PD) centro affitto due loca-
li più servizio mq. 45 al piano terra uso 
commerciale, riscaldamento autonomo 
senza spese condominiali. Locali di pro-
prietà senza nessuna spesa di agenzia.
Tel. 049.9221370

A Caselle di Santa Maria di Sala (VE) affit-
to grande appartamento ammobiliato mq. 
80 con garage e terrazzo, riscaldamento 
autonomo, senza spese condominiali, aria 
condizionata. Locali di proprietà senza 
nessuna spesa di agenzia.
Tel. 049.9221370

Affitto a Caselle di Santa Maria di Sala 
(VE) appartamento vuoto con poggiolo, 
mq. 65, riscaldamento autonomo senza 
spese condominiali, garage e posto auto. 
Locali di proprietà senza nessuna spesa di 
agenzia.
Tel. 049.9221370

Affitto ufficio a Caselle di Santa Maria 
di Sala (VE) al piano terra di 4 locali con 
doppi servizi, riscaldamento autonomo, 
senza spese condominiali. Locali di pro-
prietà senza nessuna spesa di agenzia.
Tel. 049.9221370

Trebaseleghe (Pd) affitto in piccolo con-
testo appartamento mansardato parzial-
mente arredato, al secondo piano in zona 
tranquilla ma centrale, ideale per giovani 
coppie o piccolo nucleo famigliare: open 
space soggiorno/cucina, camera, cameret-

ta, bagno, sotto mansarda uso ripostiglio, 
aria condizionata, zanzariere, termo au-
tonomo, giardino condominiale, euro 400 
mensili. Rif. 451.02

Mediatour cerca animatori, mini club, 
sportivi; si richiede conoscenza dell’in-
glese o del tedesco.
info@mediatourmontecatini.com. 
Responsabile veneto Gino
cell. 3474108360

Vendo accappatoi unisex in microfibra, 
t.n.t. ultimi pezzi, taglia e colori assortiti, 
prezzo a stock, euro 15 cadauno.
Cell. 339.4572616

Vendo ultimi pezzi di asciugamani in mi-
crofibra t.n.t. misure e colori assortiti, 
euro 4 cadauno.
Cell. 339.4572616

Vendo quattro cerchi originali in ferro 
fiat punto prima e seconda serie, completi 
di coppe e valvole Tubeless.
Nuovi mai usati.
Euro 120 
Cell. 339.6987145
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20 nuove assunzioni con l’ampliamento Co-Ind

I piani dell’Asl 13

La conferenza decisoria in provincia dà il via all’ampliamento

Da giugno al via l’ospedale di comunità

Noale 27

Le schede ospedaliere, per la prima 
volta, hanno previsto a Noale un 

servizio in più, l’ospedale di comunità, 
una struttura intermedia, un cuscinet-
to tra l’ospedale ed i servizi territoria-
li, per tutte le persone che non hanno 
necessità di essere ricoverate in reparti 
specialistici, ma che hanno comunque 
bisogno per alcune settimane di un’as-
sistenza sanitaria che non potrebbero 
ricevere a domicilio. Sorgerà quindi a 
Noale, con 40 posti letto, nel bilancio 
dell’Asl è scritto nero su bianco con un 
investimento di 1.240.000 euro. “La 
regione Veneto ha costituito un gruppo 
di lavoro per l’attuazione del piano sa-
nitario regionale - dichiara il Direttore 
generale dell’Asl dottor Gino Gumirato 
- i lavori dovevano terminare entro il 
31 marzo. Ora attendiamo la Dgr per 
gli standard applicativi e le tariffe. Per 
quanto mi riguarda il giorno dopo l’u-
scita delle linee guida, a Noale si parte 
con l’ospedale di comunità, stiamo la-
vorando in questa direzione da alcuni 
mesi. Per quanto riguarda il trasferi-
mento della Lungodegenza riabilitativa 
a Dolo, così come previsto dalle schede 
regionali, non se ne parla sino almeno 
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Il periodo non va certo nella direzio-
ne giusta ma, in alcuni casi ci sono 

aziende in controtendenza che invece 
che chiudere chiedono ampliamenti 
strutturali che prevedono, di conse-
guenza, assunzioni anziché licenzia-
menti. E’ il caso della Co-Ind di Noale, 
storica azienda del gruppo Coop che da 
due anni ha chiesto al comune di poter-
si ampliare con interventi strutturali 
e migliorativi in termini di sicurez-
za. “Con il comune abbiamo lavorato 
bene - dichiara il presidente Co-Ind 
Tino Cesari - il sindaco ha compreso da 
subito la strategicità di avere risposte 
certe in tempi brevi che permettano 
di fare scelte importanti sul mercato 
con ricadute positive sull’occupazione. 
L’intervento di ampliamento - conti-
nua Cesari - mette insieme esigenze 
di strategia di mercato aziendale oltre 
che di miglioramento in termini di 
sicurezza dell’impianto”. In un docu-
mento la stessa ditta ha dichiarato la 
propria disponibilità ad assumere per-
sonale considerato che le condizioni 

strategiche della direzione aziendale 
prevedono nell’impianto di Noale in-
vestimenti per 8 milioni di euro con 
conseguente implementazione dei di-
pendenti. “Sono queste le risposte che 
dobbiamo dare ai cittadini - dichiara il 
sindaco Michele Celeghin -  le aziende 
che chiedono di potersi ampliare non 
devono e non possono trovare risposte 
incerte e tempi lunghi, i risultati per la 
nostra economia sarebbero ancora più 
disastrosi. Abbiamo lavorato molto ed 
in tempi celeri, nel rispetto delle leg-
gi ed ora si passa dalle parole ai fatti 
con la conclusione dell’iter approva-
tivo. Oltre all’indotto occupazionale 
dovremmo considerare poi l’indotto 
in termini di aziende, artigiani locali 
che lavoreranno per l’ampliamento e 
per la realizzazione delle opere com-
plementari richieste dal comune”.  Con 
l’accordo per ampliamento aziendale si 
sono infatti verificati alcuni passaggi 
amministrativi che prevedono la rea-
lizzazione di alcune opere strategiche 
per la zona in questione. “Con la Co-Ind 

abbiamo sottoscritto un accordo per la 
realizzazione della pista ciclabile in via 
Vernice - dichiara il vicesindaco - oltre 
a questo vi sono interventi di messa in 
sicurezza anche di Via Asolo, per un 

migliore congiungimento con l’area 
residenziale a ridosso del centro sto-
rico, opere per un valore complessivo 
di oltre 200.000 euro”. L’ampliamento 
della ditta è di circa 3.350 mq e si in-
sedierà nella zona a sud-est dell’attuale 
sito, verranno eseguite opere di mitiga-

zione ambientale in tutto il lato ad est 
mentre, con l’acquisizione di una area 
adiacente verrà implementato il parco 
auto del parcheggio principale al fine 
di migliorare la sicurezza viabilistica in 
entrata ed uscita dell’intera zona.

Riccardo Michielan 

al 31 dicembre 2015, in quella sede do-
vremmo mettere a norma innanzitut-
to i locali. Si tratta indubbiamente di 
un risultato importante per Noale in 
quanto per la prima volta si è invertita 
la tendenza, anziché chiudere repar-
ti se ne aprono e la prospettiva vede 
anche altre novità per il monoblocco. 
“Mi sono confrontato in diverse sedi 
con la direzione dell’Asl e la regione e 
per quanto riguarda Noale il processo 
del trasferimento di tutta l’area dire-
zionale dell’Asl è oramai incontrover-
tibile - dichiara soddisfatto il sindaco 
Michele Celeghin - si tratta di circa 264 
dipendenti che verranno a lavorare nel 
nostro territorio comunale e che occu-
peranno logisticamente il terzo ed il 
quarto piano del monoblocco, struttu-
ra che, dai tempi del ministro Degan, 
risulta ancora scandalosamente incom-
pleta. Ora finalmente dalle chiacchiere 
si passa ai fatti e questo grazie alla de-
terminazione con la quale la direzione 
dell’Asl sta lavorando, in un’ottica di 
razionalizzazione della spesa e per il 
miglioramento delle prestazioni che ad 
oggi si fanno”. Nei piani dell’Asl infatti 
si stanno drasticamente riducendo le 

spese degli affitti al fine di ottimiz-
zare le risorse immobiliari disponibili 
con destinazione direzionale. Negli 
anni lo stesso sindaco di Noale aveva 
denunciato l’incongruenza di pagare 
quasi 600.000 euro di affitti a Mirano 
con delle strutture libere ed agibili a 
Noale, ora grazie alle nuove linee gui-
da si fanno finalmente passi concreti 
in questa direzione, senza considerare 
l’indotto che, inevitabilmente Noale 
avrà dal trasferimento del persona-
le. “Abbiamo un accordo con Rfi per 
la fruizione del parcheggio adiacente 
al monoblocco - conclude Celeghin 
- sarà indubbiamente funzionale ai 
dipendenti dell’Asl oltre che una sede 
aggiuntiva di posti auto disponibili li-
mitrofi alle piazze”.

Fabio Furlan

Messaggio elettorale Comm. resp. Michele Celeghin - L. 515/93 art. 3



              

tutta un’altra storia

GIGLIOLA
SCATTOLIN

LAVORO, IMPRESA, FAMIGLIA: tre cardini su cui 
investire.

SANITÀ: la salute è un diritto anche per i cittadini di Scorzè.

TRASPARENZA: perché il Comune è la casa di tutti.

SCUOLA: insieme per il futuro dei nostri figli.

RELAZIONI: riqualificare le piazze come centri ritrovati 
di vita sociale.

MOBILITÀ: meno traffico pesante e più qualità della vita. C
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www.gigliolascattolin.it || info@gigliolascattolin.it ||       GigliolaScattolinSindaco
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Presentato il Paes  

“Lim” aiuta ad apprendere meglio

Arriva gong e le informazioni 
viaggiano veloci

Piano d’azione per l’energia sostenibile 

Donata una lavagna multimediale

Cittadini ed aziende in contatto con l’amministrazione

E’ successo a Peseggia: la Pro 
Loco “Sagra dei bisi” ha donato 

alla scuola primaria  “Pascoli” una 
lavagna multimediale. E’ un’ini-
ziativa encomiabile che permet-
terà alla classe nella quale è stata 
collocata e alle altre classi che 
potranno utilizzarla, di avere un 
supporto alla didattica importan-
te, tale da permettere un appren-
dimento più veloce e più efficace. 
Avere, accanto alle spiegazioni dei 
docenti, la possibilità di fissare 
anche visivamente i concetti attra-
verso immagini, schemi e filmati, 
renderà sicuramente più facile il 
processo di apprendimento sia per 
i disabili che per i bambini normo-
dotati. Alla cerimonia di consegna 

erano presenti il sindaco, il vice-
sindaco, l’assessore alla Pubblica 
istruzione, oltre allo staff della 
Pro Loco: il Presidente Michie-
lan, il coordinatore della “Sagra 
dei bisi” Giuliano Cecchetti ed al-
tri rappresentanti di Peseggia. I 
bambini nella loro spontaneità e 
schiettezza, hanno ringraziato la 
Pro Loco regalando ai presenti un 
foglio nel quale erano raccolte le 
impressioni ed i pensieri espressi 
al momento dell’entrata in classe 
di fronte alla Lim che campeggia-
va nella parete di fronte a loro, 
accanto alla lavagna tradizionale. 
La maggior parte ha detto che era 
bella ed importante per apprende-
re ma alcuni hanno anche sotto-

lineato quanto sia stato prezioso 
l’intervento della Pro Loco e come 
durante la festa dei bisi alcuni dei 
loro papà abbiano lavorato come 
volontari, anche lavando i piatti, 
contribuendo in questo modo alla 
raccolta dei fondi necessari per 
l’acquisto della Lim. Le nuove tec-
nologie entrano piano piano  nelle 
scuole perché l’impegno economi-
co richiesto è elevato. Sarebbe au-
spicabile che l’iniziativa, avviata 
dalla Pro Loco di Peseggia, fosse 
seguita da altre realtà locali per-
ché solo in questo modo si potreb-
be dare agli alunni la possibilità 
di avere a disposizione strumenti 
e mezzi che permettano a tutti di 
avere l’opportunità per apprende-
re con maggiore facilità.

Cristian Pinzon

Scorzè 29

Nella seduta del Consiglio comunale del 31 marzo  è stato pre-
sentato il piano d’azione per l’energia sostenibile, meglio 

conosciuto con l’acronimo Paes. Dopo quasi 11 anni dalla firma 
del protocollo di Kioto avvenuto nel 1977, la Comunità europea 
nel 2008, ha adottato un pacchetto di norme denominato “Cli-
ma ed Europa” con le quali ha fissato degli obiettivi specifici da 
raggiungere entro il 2020 e  definito per comodità 20-20-20 o 
patto dei sindaci. Infatti, in base a questo accordo, per il 2020 
sono previste le riduzioni del 20% delle emissioni di gas serra, 
la riduzione del 20% del fabbisogno di energie primarie e l’au-
mento del 20% di energia prodotta da fonti 
rinnovabili. Le amministrazioni comunali che 
hanno aderito a questa importante iniziativa, 
si impegnano a superare l’obiettivo del 20-20-
20 attraverso specifici piani d’azione. Il comu-
ne di Scorzè ha aderito formalmente nel 2013 
ed ora ha presentato la fotografia del territorio 
che aiuta a capire qual è la situazione attuale 
del territorio comunale in termine di consumi 
energetici e di emissione di co2. Il Paes presen-
tato, interessa azioni che sono comprese nelle 
competenze comunali che vanno dal risparmio 
della carta attraverso l’utilizzo del mezzo in-
formatico, all’adeguamento delle strutture o 
dell’impianto dell’illuminazione per contenere 
i consumi energetici. Le modalità d’intervento 
perciò sono molteplici per quel che riguarda le 

competenze dirette, ma includono 
anche la necessità di individuare 
degli strumenti normativi, incen-
tivazioni e campagne di informa-
zione perché i cittadini possano 
intervenire sulle strutture private.  
La politica energetica interesserà 
perciò tutto il territorio comunale. 
In particolare le azioni più signifi-
cative riguardano il già citato piano 
dell’illuminazione, il contenimento 
dell’inquinamento luminoso, il pia-
no delle acque, la promozione presso 
i dipendenti ed i cittadini di azioni 
volte al raggiungimento dell’obiet-
tivo, anche coinvolgendo gli alunni 
delle scuole rendendoli consapevoli 
della necessità di cambiare alcuni 

comportamenti per poter crescere 
in un mondo più pulito e più sano. 
Già in fase di formulazione del 
piano gli alunni delle classi quinte 
del territorio comunale, sono stati 
coinvolti in incontri di riflessione 
sul modo corretto di comportarsi 
per adeguarsi alle necessità messe 
in risalto nel piano e attraverso di 
loro è già iniziato il contatto con le 
famiglie. Così in breve tempo tutti 
i cittadini potranno sentirsi re-
sponsabili dell’aria che respirano, 
dell’acqua che utilizzano o della sa-
lubrità del terreno e ciò finalmente 
porterà a dei cambiamenti positivi 
per l’umanità.

Orietta Ugo

Il comune di Scorzè in questi giorni ha accol-
to la proposta della ditta Boxxapps di Marcon 

che permette ai cittadini ed alle imprese, di rice-
vere in tempo reale informazioni utili  e di man-
tenere il contatto con l’Amministrazione per 
segnalazioni, richieste, proposte. L’applicazione 
si  chiama Gong e può essere applicata su cellu-
lari di ultima generazione, smartphone e tablet. 
Scaricandola, si possono ricevere le notizie più 
varie, dalle comunicazioni di offerte di vendita 
agli appuntamenti culturali, sportivi e legati al 
proprio comune ed a quelli vicini. Di notevole 
importanza le segnalazione relative all’Ulss, 
alla rete idrica, elettrica, del gas. L’applicazio-
ne prevede cinque sezioni: eventi, formazione e 
lavoro, servizi pubblici, occasioni e offerte, son-
daggi. L’utente può anche personalizzarne l’uso: 
scegliendo l’opzione “setting” potrà scegliere 
l’orario in cui ricevere le informazioni o la di-
stanza dalla quale riceverle, selezionando pure 
la lingua. L’applicazione inoltre è compatibile con Apple, Android e Windowsfone per cui sono 
molti i cittadini che potranno usufruirne. 

Arianna Cappellin
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www.facebook.com/festa.deibisi

Programma
Venerdì 30 Maggio
19.00 Aperture mostre: 

Artigianato, fotografia, pittura, 
Pesca di Beneficenza.

21.00 Si balla con l’Orchestra 
I RODIGINI.

Sabato 31 Maggio
20.00 Esibizione di ANIRAM AMIRA 

campionessa italiana di danza del ventre.
20.30 Gara di tiro alla fune.
21.00 Si balla con l’Orchestra RENZA GLAMOUR. 

Domenica 1 Giugno
10.00 3a Rassegna Cani da Caccia Amatoriale 

nel parco di Villa Buratti.
11.00 Esibizione del gruppo MERCANTI DOGALI.
11.00 Inaugurazione Mostra Ortofrutticola alla presenza delle autorità.
15.00 2a Dimostrazione con cani da caccia e Agility. 

Tiro con l’arco per bambini. Esposizione di riproduzioni di armi 
antiche il cui funzionamento viene descritto da un’esperto 
insieme alle relative epoche storiche.

16.00 9a Rassegna CINOFILA Amatoriale con la partecipazione 
e premiazione dei più bei cani di tutte le razze. 

19.00 Esibizione della scuola di ballo ELENA DANZE dei maestri Girella.
21.00 Si balla con l’Orchestra CHECCO & B. BAND.

Lunedì 2 Giugno
10.00 Festa dell’Arma di Artiglieria.
11.00 Sfilata e benedizione dei mezzi agricoli e da lavoro.
16.00 5a Gimkana dei trattori: si sfideranno i migliori agricoltori.
21.00 Si balla con l’Orchestra MARCO e il CLAN.

Giovedì 5 Giugno
19.00 Spriz hour - serata della birra con spiedone gigante.
21.00 Grande spettacolo con il gruppo PITURA STAIL. 

(Primo TRIBUTO UFFICIALE ai PITURA FRESKA).

Venerdì 6 Giugno
19.00 Corsa podistica dei bisi.
21.00 Si balla con l’Orchestra MARCHIANTE.

Sabato 7 Giugno
17.00 Esibizione della scuola di ballo GYM DANCE 

di Peseggia / Mogliano Veneto.
18.00 Motoraduno Ducati Divina Doc Treviso.
21.00 Grandioso show LADY GAGA N# 1 TRIBUTE.

Domenica 8 Giugno
09.30 Corsa ciclistica femminile 

cat. esordienti e cat. allieve.
17.00 Esibizione di volteggio a cavallo 

Scuderia IPPOGRIFO Peseggia.
17.00 Esibizione Judo Club Mestre - Peseggia.
21.00 Si balla con l’Orchestra MAGRI & LISONI.

Lunedì 9 Giugno
21.00 Si balla con l’Orchestra RENZO BIONDI.
23.00 Chiusura Pesca di beneficenza. 

DA VenerDì 30 MAggio, e per tuttA lA 
MAnifestAzione, sArà in funzione un 
ricco stAnD gAstronoMico dove si 
potranno degustare i piatti con i famosi 
“Bisi De.co. di peseggiA” e questo squisito 
ortaggio sarà in vendita.  
pescA Di BeneficenzA aperta tutte le sere. 
ingresso liBero su pistA copertA A tutte 
le serAte DAnzAnti, attrezzato luna park 
e grande parcheggio gratuito.

www.festadeibisipeseggia.it
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11° Concorso di musica leggera 
“città di Trebaseleghe”

Ritornano le notti 
bianche nel miranese 

“Due serate all’insegna 
della musica e 
divertimento”

Notte bianca a Salzano sabato 17 maggio 2014

Giunge alla undicesima edizione 
il concorso regionale di musica 

leggera della città di Trebaseleghe e 
Paolo Fardin a.m. con la collabora-
zione degli “Appassionati della Mu-
sica”. Come ogni anno gli obbiettivi 
p r i n c i p a l i 
de l l ’e vento 
sono la ricer-
ca e la promozione di 
nuovi talenti nell’am-
bito musicale e la va-
lorizzazione di tutti gli artisti che 
si esibiranno. Il Concorso, a cui po-
tranno partecipare artisti solisti e 
gruppi di ambo i sessi e senza alcun 
limite di cittadinanza e di età, avrà 
luogo nelle date del 17 maggio 2014, 
la finale dalle ore 20.00, e la fina-
lissima, il 18 maggio 2014 dalle ore 
17.00 presso l’Auditorium di Tre-
baseleghe. Entrambi i giorni, dalle 
14.00 fino agli orari sopraindicati 
avverranno le prove. Il termine ul-
timo per le iscrizioni è fissato per 
venerdì 02 Maggio. L’evento vedrà 

Considerati i successi delle notti 
bianche nel Miranese, che han-

no visto migliaia di persone inva-
dere i centri storici, i commercian-
ti di Salzano, Confcommercio del 
Miranese, con la collaborazione 
del Comune di Salzano assessora-
to al Commercio e di Venezi@Op-
portunità, sono pronti ad offrire 
anche a Salzano un’atmosfera spe-
ciale per una notte speciale. Dun-
que per la quarta volta Salzano si 
appresta a vivere un sabato diver-
so, sabato 17 maggio 2014 con la 
prima delle “Notti nel Miranese”. 
A partire dalle 20.30, con i negozi 
aperti oltre la mezzanotte: si potrà 
fare shopping facendosi traspor-

tare dal richiamo e dal ritmo della 
musica e del divertimento con un 
ventina di postazioni. Diverse le 
novità presenti per l’edizione 2014 
a partire dal concorso “Vinci con le 
notti nel miranese”, dove in palio 
sono previsti più buoni acquisto 
di differente valore che potranno 
essere spesi esclusivamente nel-
le attività che hanno aderito alle 
Notti nel miranese. Nello specifi-
co, si tratta di un buono acquisto 
da 1.000 euro, uno da 800 euro, 
uno da 500 euro e da ulteriori 17 
da 100 euro. I vincitori verran-
no estratti a sorte fra tutti coloro 
che durante le notti nel miranese 
compileranno ed imbucheranno 

nelle urne presenti le 
cartoline che trove-
ranno in tutte le atti-
vità aderenti. L’estra-
zione finale avverrà il 
28 settembre alle ore 
15.00  in piazza Mar-
tiri a Mirano durante 
la manifestazione “A 
Piedi in Centro”. Altro 
importante momento 
della Notte Bianca di 
Salzano sarà la pre-
senza di un percorso 
enogastronomico per 
soddisfare i palati 
più fini ed assapora-
re appieno la serata. 

i concorrenti esibirsi di fronte ad 
una attenta giuria di esperti com-
posta da docenti di canto, editori 
discografici e artisti vari del mondo 
dello spettacolo guidati dal maestro 
e direttore Mattia Zanatta (foto in 

alto a destra 
assieme al 

presentatore uffi-
ciale Ghiroguido). Al 

termine dello spet-
tacolo saranno pre-

miati i primi tre concorrenti clas-
sificati, oltre al miglior gruppo e al 
migliore inedito. Sarà una piacevole 
occasione per trascorrere due serate 
all’insegna della musica, del diver-
timento e alla scoperta di nuovi ta-
lenti. Per informazioni sul bando di 
concorso visitare il sito www.amici-
camionisti.it o scrivere all’indirizzo 
e-mail assamicicamionisti@gmail.
com o visitare la pagina ufficiale Fa-
cebook (Facebook/Assocazione-A-
mici-Camionisti-Trebaseleghe). 

Franco Tosatto

Recandosi, infatti, presso i risto-
ranti, bar, gelaterie segnalate nel 
percorso enogastronomico dei 
depliant si potranno provare le 
specialità da loro proposte. Si po-
trà ascoltare della fantastica mu-
sica con le  coverband di Ligabue 
i “Tacabanda”, di Laura Pausini 
con gli “Oltre Laura”, di Joe Coker 
con i “Feeling Joe”, dei Beatles con 
i “The 4 Fabs” e di Rino Gaetano 
con i “Figli Unici”,  oltre a nume-
rosi altri gruppi con musiche degli 
anni ‘70, ‘80 e ‘90 come i “No.Com” 
ed i “Daghe Power” o le simpatiche 
gag dei “Doppia Coppia”. Ed anco-
ra, osservare l’esibizione e prove 
di diverse associazioni sportive e 
l’animazione per i più piccoli con i  
“Baraonda”, per i più grandi invece 
ci saranno balli latino-americani 
con la scuola “Impronta Salsera” e 
la musica di diversi Dj sparsi qua 
e là. Le animazioni coinvolgeran-
no via Roma, totalmente chiusa al 
traffico e via Montegrappa, chiusa  
dalla rotonda fino a via Dante Ali-
ghieri. Per agevolare i parcheggi è 
stato organizzato un trenino gra-
tuito dal distributore Esso in via 
Roma 208 al Municipio. In poche 
parole... ci sarà tutto ma proprio 
tutto! Per scaricare il programma 
completo di tutta l’estate si può vi-
sitare il sito www.nottinelmirane-
se.it o visitare la pagina facebook 
“nottinelmiranese”.

Confcommercio del miranese

Eventi 31
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La famiglia Tiretta: una 
presenza determinante
La loro influenza nella storia di Treviso, Trebaseleghe e Noale

ni. Si trattava di possidenti molto forti, che con 
qualche centinaio di ettari di proprietà si conten-
devano con pochi il primato di ricchezza terriera, 
spesso altri nobili della “città gioiosa”. Ma non si 
trattava solo di grandi estensioni di terreni co-
stantemente incrementate, gestite in modo fun-
zionale e redditizio con aziende e boarie; i Tiretta 
avevano infatti acquisito il diritto di riscuotere il 
fitto di una “posta di pecore”, il diritto di erigere 

un altare gentilizio con sepoltura nella chiesa di 
Trebaseleghe e soprattutto, superando contra-
sti, il dominio utile del prato davanti alla chie-
sa, il terreno in cui si svolgeva la rinomatissima 
fiera annuale settembrina, potendo gestirvi 
direttamente gli spazi da concedere ai mercanti 
provenienti da ogni dove. A Trebaseleghe i vari 
rami della famiglia possedevano molti edifici 
alcuni dei quali, a partire dalla casa dominicale 
nelle vicinanze della chiesa, dovevano essere di 
pregio poiché essi vi risiedevano per lunghi pe-
riodi. Ai Tiretta apparteneva poi la celebre vil-
la prepalladiana di Cusignana, probabilmente 
anche un palazzo a Noale e certamente un fa-
moso palazzo affrescato a Treviso, distrutto nel 
1944. Alcuni esponenti si distinsero poi per la 

loro grande cultura: da fonti coeve sappiamo che 
nel 1518 Ortensio Tiretta aveva fondato con Alte-
niero Avogaro Azzoni un’Accademia “nella quale 
condotti diversi Professori di lettere, e maestri di 
cantare, suonare, schermire, ballare, e cavalcare, 
s’attendeva a studi nobili, e ad esercizi cavallere-
schi”. Nel 1618 Girolamo fu principe dell’Accade-
mia dei Perseveranti, con medesimi scopi; l’anno 
dopo “nel giorno della Natività della Beata Vergi-
ne, fu con una solennissima Messa cantata aperta 
essa Accademia, e agli Accademici esercizi dato 
cominciamento”. Fu scelta a caso tale festività?

Alberto Bortolato

Alcune illustri famiglie dei secoli scorsi che han-
no lasciato un segno sulla storia del nostro 

territorio sono ricordate ancora oggi grazie ad al-
cune tracce evidenti come un toponimo, una villa, 
un palazzo, una strada. Altre invece, pur essendo 
state nel passato notissime, non sono da tutti co-
nosciute o a volte lo sono solo in parte. È certo 
più facile riconoscere i nomi dei celebri patrizi ve-
neziani soprattutto quando la tromba della loro 

Tel. 049 5798452
Via Roma 73 — 35010 Borgoricco (Pd) — www.studiodentisticoamato.it

CENTRO MEDICO ODONTOIATRICO
Dott. Aldo Amato

Medico Chirurgo e Odontoiatra
Direttore Sanitario della Struttura

idealsmile

Visto dal basso

Ormai semo al’assurdo più totale: sti mi-
liardari in mudande, strapagai par far fin-

ta de córare, dopo aver fato “l’amore” co veline, 
ex-veline e sciò gherl varie, drio a na bala de 
curame per sirca novanta minuti ala setimana 
co l’unico conpito de tirarla drento na rede da 
osei, ormai no ghe la fa più: massa lavoro. Sì e 
no i resiste un quarto d’ora corendo solo al’on-
bra. Se par caso i core al sole o qualchedun ghe 
dà un supion sula copa del colo i cade in tera de 
rabalton, i se ramena cofò porsei intel paltan 
dai dolori e i va fora in barela o de sotignon. 
Serti adiritura se spaca durante i alenamenti. 
Malatie gravi da consulti internassionali, da 
eccolegrafie, risuonanse magnetiche, ragli x, y, 
z. I pare fati de puina (legi “ricotta”): basta na 
peadina e eco un “stirachiamento muscolare”, 

n’altra peada e se sbrega el “nevischio del zenocio 
destro” o “macamento dela rodela del zenocio sini-
stro” Po’ corendo massa forte ghe vien “el sgranfo al 
polpaciolo” (mi el sgranfo me vien tute le note e no i 
me ga mai dito par el telegiornale!). Co le testade ala 
bala po’ i se scavessa i caveji e via de longo. Par no 
parlare dei rafredori, stanchesse croniche, pelagra, 
depression. (Mi da na parte anca li capisso: provè 
vialtri a andare tute le sere a rimorchiare gnoche 
inte le discoteche e i nait e el dì drio andare a corare 
cofà un can da lièvori!). E cussì ogni telegiornale, 
prima e dopo na partìa, ze incalcà de interviste, 
notissie, informassion, che pare un boletin de gue-
ra più che informassion sportiva. Mi, se fusse Dio, 
ogni volta che uno de sti canpioni dela busta paga 
cade in tera fifotando come i putei co te ghe cavi la 
teta materna, ghe sgiaventarìa na saeta a sbregarlo 
in do e ogni volta che uno se mala ghe mandarìa in 
omagio la lebra, la mastite e la peste scavejona (che 
no lo sò che cachio la sia, ma el nome me piase assè 
e me fa anca  paura!) e me farìa na ridadina. E ai 
titolari dela nassionale, ormai fata de superinvalidi, 
co riva i mondiali ad ogni partìa persa ghe inviarìa 
oto dì a testa de scagoto a nastro, conpreso el ct e el 
médego. Te vedaressi come che i corarìa e che sva-
gonà de gol che i insacarìa! Altro che premi partìa, 
Giuda sassin!!!

Walter Basso
Torna in edizione limitata il primo libro di Walter 
Basso “El manuae dea sganassada - come difendar-
se dala mollie”. Viste le richieste ecco ristampato il 
libro che nel 1995 Walter Basso ha pubblicato ini-
ziando così la sua esperienza nel mondo dell’umo-
rismo veneto e che lo ha visto diventare il leader 
nel settore!Barzellette, racconti fuori di testa, bat-
tute, proverbi e modi di dire commentati, conside-
razioni vigliacche, aneddoti assurdi e tanto altro… 
tutto in lingua veneta bastardata! Chiedete nelle 
edicole e se non lo trovate visto che stampiamo in 
tiratura limitata, per ordinarlo scrivete a: Walter 
Basso Via Straelle di Rustega 20 - 35012 Campo-
sampiero (Pd), telefonare al 335.8315665 oppure 
faxare al 049.5794781 o mandare una email a: 
info@edizioniscantabauchi.it. 12,00 euro (oltre a 2 
euro di spese di spedizione, contrassegno a parte). 
A chi invia questo trafiletto spedizione gratuita. 

I canpioni del balon

Inserzione pubblicitaria

fama è squillata in tutto il mondo conosciuto: non 
servono presentazioni per il doge Pisani, la regi-
na Cornaro o i pittori Tiepolo. Ma non sempre il 
tempo ha mantenuto la fama, soprattutto quando 
non si tratta di altisonanti “serenissimi”, eppure 
virtù e ricchezza non portavano solo il marchio 
marciano: è il caso dei Tiretta, una famiglia iscrit-
ta alla nobiltà trevigiana dal 1443. A partire dalla 
prima metà del Cinquecento fino alla caduta della 
repubblica nel 1797, e poi anche oltre nel corso 
dell’Ottocento, troviamo infatti questa casata 
ben insediata nel territorio della podesteria di 
Noale soprattutto nelle zone più vicine al confine 
con il trevigiano, ovvero Trebaseleghe e dintor-
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“Anziani e 
pensionati” 
grande risorsa

“Un grandissimo punto 
di riferimento”

Resana 33

Resana, comune della castella-
na di circa 9.500 abitanti, già 

dal 1995 può contare sull’associa-
zione “Anziani e pensionati san 
Francesco” che ad oggi conta qua-
si 400 iscritti ed è affiliata alla 
Antares di Treviso. E’ una splen-
dida realtà che negli anni è cre-
sciuta e ha saputo anticipare un 
modello di società, da un punto di 
vista socio-culturale, che è mol-
to cambiata, rispetto solo pochi 
anni fa. Da subito è diventata un 
importantissimo punto di riferi-
mento per gli anziani del nostro 

territorio, in quanto capace di 
intercettare i bisogni della terza 
età, ma anche 
di dimostrare 
quanto i nostri 
“nonni” sono una 
risorsa insostituibile 
per la nostra comunità, visti i con-
tinui e crescenti tagli di trasferi-
menti, in termini di risorse, che i 
vari governi centrali continuano 
a fare verso le periferie, a tutto 
vantaggio di pochi prescelti. Le 
varie attività che l’associazione 
svolge sono molteplici e vanno 
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Riprendiamo a lavorare
da dove ci hanno fermato
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dalle motorie a quelle ricreative, 
per continuare con i corsi per la 

m e m o r i a , 
gite culturali, 

soggiorni cli-
matici, giochi delle 

carte, delle bocce, del-
la tombola e così via. Importanti 
sono gli incontri e informazioni 
notorie della salute alla persona. 
Da sempre coopera con il comu-
ne di Resana, effettua trasporti 
a chiamata, con propri mezzi, a 
favore dei disabili; va incontro 
alle necessità degli anziani più 

bisognosi, effettua ricoveri per 
i meno fortunati, per le persone 
sole e molto altro. L’associazione 
collaborazione anche con la lega 
tumori di Castelfranco veneto. Il 
forte senso di responsabilità dei 
volontari e lo spirito di dedizio-
ne è stato premiato anche dalla 
regione Veneto dando un impor-
tante contributo economico che 
a febbraio ha permesso l’acquisto 
di un nuovo pulmino per conti-
nuare a dare risposte alle varie 
e sempre più crescenti esigenze 
della nostra comunità. Ringra-

ziamo di cuore tutti i volontari e 
quanti continuano a collaborare 
nella nostra meravigliosa squa-
dra che la rendono viva e intra-
prendente 365 giorni all’anno. Ci 
auguriamo che la prossima am-
ministrazione continui ad avere 
a cuore la nostra associazione, la 
cui finalità è sempre stata quella 
di andare incontro alle categorie 
più deboli del nostro comune, di-
mostrandosi sempre collaborati-
va e propositiva. 

Lorenzo Bottero

Prima edizione del memorial 
Gedeone Carraro
Una manifestazione di solidarietà
La prima edizione del torneo 

canicolare a 7, memorial Ge-
deone Carraro, organizzato dagli 
amici di Gede in collaborazione 
con la Pro Loco di Resana si ter-
rà a partire da lunedì 26 maggio e 
terminerà sabato 14 giugno 2014: 
sarà di sicuro un momento di festa 
ma anche un momento di grande 
commozione, in quanto, insieme 
ai suoi familiari, verrà ricordato 
Gedeone, scomparso alcuni anni 
fa. Lo si è voluto ricordare con un 
torneo di calcio in quanto i suoi 
amati figli sono dei giocatori ap-
passionati di questa disciplina, 
ma questo memorial non è “solo” 
per loro bensì sarà anche l’occa-
sione per ricordare anche Luca 
Cavallin e Marco Caon. Sarà una 

manifestazione anche di solida-
rietà in quanto parte del ricava-
to verrà devoluto alla famiglia 
del compianto Matteo Santinon, 
anche lui grande appassionato di 
calcio e scomparso tristemente 
pochi mesi fa proprio durante la 
disputa di un incontro calcistico. 
Siete tutti invitati all’evento per-
ché non sarà “il solito torneo di 
calcio” sarà bensì un momento di 
grande altruismo nei confronti di 
chi purtroppo ha perso una parte 
importante dei propri affetti. Le 
risorse pubbliche sono sempre più 
esigue quindi bisogna inventarsi 
qualcosa per recuperare fondi che 
saranno finalizzati ad aiutare chi 
ne ha veramente bisogno. Il vo-
lontariato e la sana aggregazione 
sportiva possono fare tanto ed il 
pubblico che parteciperà potrà 
fare ancora di più. Accorrete nu-
merosi.

Orietta Ugo

Messaggio elettorale Comm. resp.  Loris Mazzorato - L. 515/93 art. 3
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grande promozione di maggio
Acquistando un occhiale con LENTI POLARIZZATE 
TUTTI I TRATTAMENTI SONO IN OMAGGIO
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il poggio
Enoteca Ristorante Pizzeria
Via della Croce 41 
a Castelminio di Resana (TV)
0423.484002 – 335.6300904
enotecailpoggio@gmail.com

SERATA  TUTTO 
PESCE CROSTACEO 
antipasti primo e secondo*

SERATA TUTTO 
PESCE FRITTO 

antipasti primo e secondo* 

il poggio

venerdì
16 

maggio

venerdì
30 

maggio
*costo per serata 29€

Zero Branco 35

Grande successo della rassegna “Ferite aperte”

Un mezzo di trasporto attrezzato 
a favore della popolazione 

Servizi sociali e Caritas
Operare in rete per raggiungere le vere povertà

Tanti appuntamenti toccanti ed emozionanti

 Le aziende zerotine sostengono l’utilizzo del mezzo

Quando la nuova Amministra-
zione comunale ha iniziato a 

lavorare, nel giugno 2009, l’asses-
sorato ai Servizi sociali ha voluto 
interagire in maniera diretta e de-
cisa con una realtà consolidata da 
decenni nel territorio, cioè la Ca-
ritas. Quest’ultima infatti gestisce  
efficacemente un centro di Ascolto 
e di distribuzione di alimenti di 
prima necessità, al quale accedono 
persone residenti che si trovano 
in particolari difficoltà. Diventava 
urgente perciò creare una collabo-
razione costante affinché le situa-
zioni di povertà potessero ricevere 
una risposta adeguata ed al tempo 
stesso evitare di sovrapporre inter-
venti. Questo impegno è cresciuto 
negli anni, aprendosi a nuovi am-
biti come quelli dell’affiancamento 
scolastico ed all’insegnamento del-
la lingua italiana per bambini e ra-
gazzi stranieri  attraverso il gioco. 

Si è giunti perciò alla stesura di una 
convenzione fra Amministrazione 
comunale e Caritas, in modo da ren-
dere ufficiale e trasparente questa 
attività a favore della comunità ze-
rotina. Qui di seguito vengono spie-
gati i progetti  sostenuti attraverso 
questa convenzione. “Attiviamoci”: 
è un’ iniziativa sociale della Cari-
tas parrocchiale in collaborazione 
con l’associazione “Noi” oratorio, 
l’Istituto comprensivo e l’Ammini-
strazione comunale di Zero Bran-
co, il progetto si rivolge ai ragazzi 
della scuola primaria e secondaria 
di primo grado ed è gestito intera-
mente da volontari che donano il 
loro tempo per un’attività di forte 
rilevanza sociale; “Socializzazione 
oltre la scuola”: nata nel 2008, pro-
pone attività finalizzate a favorire 
l’autonomia nell’esecuzione dei 
compiti per casa e il miglioramento 
delle abilità di apprendimento e di 

pano anche di contattare i genito-
ri; “Giocando si impara”: progetto 
che, dal 2005, propone attività lu-
dico-manuali per i bambini della 
scuola primaria, attraverso giochi 
di gruppo costruttivi e finalizzati, 
si trasmettono i valori dell’amicizia 
e della multiculturalità, favorendo 
anche la socializzazione, la gestione 
delle relazioni interpersonali  e la 
conoscenza di culture e tradizioni 
diverse dalle proprie; “Creattivia-
moci”: attività creative per aiutare 
i ragazzi a socializzare, sviluppare 
delle passioni, avvicinarsi all’arte 
e conoscere il territorio. L’iniziati-
va si rivolge ai ragazzi frequentan-
ti “socializzazione” e “Giocando 
si impara”, cui vengono proposte, 
nel corso dell’anno, anche alcune 
attività alternative. Il Sindaco ha 
invitato in sala Consiliare i volon-
tari della Caritas per conoscere  i 
progetti in collaborazione: in foto 
con il coordinatore della Caritas, 
Paolo Carraro, assieme agli asses-
sori Francesco Dal Colle e Ornella 
Schiavon, mentre riceve una targa 
in segno di riconoscenza.

Giuseppe Trevisan

A Zero Branco si è svolta la rassegna 
“Ferite Aperte - siamo fatti di lacri-

me e sorrisi” a cura dell’Amministra-
zione comunale, seguita da Maria Gra-
zia Tonon consigliere con delega alla 
cultura e da Lucia Scattolin consigliere 

con delega alle politiche della famiglia. 
Dopo lo spettacolo del primo marzo 
delle Schegge di Cotone “Da Darwin a 
Marilyn Monroe” discorso sull’evolu-
zione, il 7 marzo si è svolta la serata 
dal titolo “In prima pagina” una con-
versazione sulla violenza sessuale ed 
informazione con la dottoressa Teresa 
Rando, psicoterapeutica dell’Ulss 9 e la 
dottoressa Laura Cappoia relativamen-
te al caso di stupro di Treviso oggetto 

In un momento di grave difficoltà economica è 
stato confortante scoprire come una trentina 

di aziende di Zero Branco abbiano accettato di 
sponsorizzare il rinnovo della convenzione con  
la società Pdv (Piano disabili veneto) per l’utiliz-
zo di un pulmino attrezzato a 9 posti, donando 
una offerta in cambio di uno spazio pubblicita-
rio sulla carrozzeria del mezzo stesso. Grazie a 
questi imprenditori, la convenzione permetterà 
l’utilizzo dell’autoveicolo per altri cinque anni, 
a costo zero per il nostro comune. La gestione 

del mezzo sarà ancora possibile attraverso la 
preziosissima disponibilità dei volontari dell’as-
sociazione “Anziani e pensionati”, come anche 
del gruppo “Alpini” di Zero Branco. Senza la 
loro quotidiana presenza, non potremmo infatti 
esaudire le numerose richieste di trasporto. Ai 
volontari di ambedue le associazioni va il plauso 
ed il ringraziamento dell’Amministrazione co-
munale e della cittadinanza, per questo impor-
tante servizio. 

Luciano Conzon

dottor Vivian proporranno “Traffic De-
adline” agli studenti delle scuola secon-
daria superiore di primo grado “Euro-
pa” sempre di Zero Branco, grazie alla 
collaborazione con biblioteca, Polizia 
municipale ed Istituto comprensivo. 
La rassegna “Ferite aperte” è terminata 
venerdì 11 aprile con la serata che ha 
per titolo “Il colloquio con le persone 
in lutto - trasformare le perdite in ri-
sorse”: a presentare questo importante 
argomento è stato Gigi Colusso, medico 
psicoterapeuta da 15 anni volontario 
responsabile del progetto “Rimanere 
insieme” dell’Advar onlus.

Lucia Scattolin

studio a bambini e ragazzi che han-
no qualche difficoltà nell’orientarsi 
all’interno della vita scolastica. La 
scelta degli alunni che usufruisco-
no del servizio viene fatta dagli 
insegnanti della classe che si occu-

di una tesi di laurea. Successivamente 
in data 29 marzo è stata la volta dell’e-
vento multimediale sulla sicurezza 
stradale “Traffic Deadline Italy”, una 
serata tutta dedicata alla prevenzione 
di incidenti stradali e alla sensibilizza-

zione sulla sicurezza stradale. Il proget-
to riguarda  il comportamento corretto 
da tenere mentre si è alla guida di un 
veicolo per non oltrepassare la “linea 
della morte”, quella linea di comporta-
mento corretta che, se superata,  porta 
distruzione e disperazione. Le anime 
di questo progetto  sono il dottor Rom-
mel Jadaan, medico del 118, e il dottor 
Fabio Vivian, titolare e istruttore di 
un’autoscuola di Marostica, due per-

ci sono mai scuse per guidare alcolizza-
ti o drogati; non ci sono mai scuse per 
distruggere la vita di quelli chi ti vo-
gliono bene. La serata è stata partico-
larmente emozionante per l’importan-
te contributo che dei giovani zerotini 
hanno dato con la loro musica e le loro 
canzoni: Rachele, Maddalena e Letizia 
Tortora assieme a Matteo Busatto sono 
stati molto apprezzati dal pubblico pre-
sente. A breve il dottor Rommel ed il 

sone dalla professione completamente 
differente ma unite dall’unica mission 
di prevenire gli incidenti stradali attra-
verso una guida sicura e un comporta-
mento responsabile verso noi stessi e 
verso gli altri. L’obiettivo del progetto 
è quello di far riflettere su tutti i com-
portamenti negativi che stupidamen-
te possono portarci a distruggere o a 
rovinare in un attimo la nostra vita o 
quella degli altri. Questi sono i mes-
saggi chiave: per 
il mondo sei qual-
cuno ma per qual-
cuno sei il mondo 
e non ci sono mai 
scuse; non ci sono 
mai scuse per l’e-
goismo; non ci 
sono mai scuse 
per non mettere il 
casco e la cintura; 
non ci sono mai 
scuse per guidare 
distratti; non ci 
sono mai scuse per 
guidare veloce; non 
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Rimane grave il disagio sociale

Più servizi ad imprese 
e famiglie

Rotonda: lavori di manutenzione 
straordinaria 

Aumentano sempre più le richieste d’aiuto

Un nuovo rinascimento culturale, sociale ed economico

Un intervento da 180.000 mila euro

“Il fatto che alcuni indicatori eco-
nomici nazionali facciano sperare 

che nel 2014 l’Italia possa riprendere 
a crescere, non significa la fine dell’e-
mergenza sociale. Anzi, ad oggi, non 
si vedono spiragli di luce per chi è in 
difficoltà”. È questa la preoccupata va-
lutazione che Elena Basso, sindaco di 
Morgano esprime sulla base delle pra-
tiche che sono sul tavolo dei servizi so-
ciali municipali. “Quella attuale - pro-
segue - non è una nuova emergenza 
ma il persistere e l’aggravarsi di un di-
sagio sociale che la crisi occupazionale 
ha accentuato. E che l’emergenza non 
lasci ancora la presa, lo si può rilevare 
dal forte incremento delle richieste di 
aiuto riscontrato proprio i  questi pri-
mi mesi del 2014. Non c’è praticamen-
te riunione di Giunta nella quale non 
si debba intervenire con contributi 
economici a favore di chi non è più in 
grado di onorare le utenze, l’affitto, la 
rata del mutuo o di famiglie che non 
possono pagare l’asilo nido e la scuo-
la materna o i costi per il trasporto, la 
mensa e per i testi scolastici dei figli. 
Molti poi non si rivolgono al comune, 
ma ad altri soggetti, come la Caritas 
parrocchiale che svolge un’importan-
te funzione sussidiaria e con la quale 
si è instaurato un proficuo rapporto 
di collaborazione”. Articolata, nell’a-
nalisi del sindaco, è l’indicazione del-
le ragioni che producono i disagi. Tra 
queste, prioritaria risulta senza dub-
bio la perdita del posto di lavoro, ma 
non mancano situazioni di gestioni 
poco oculate dell’economia familia-
re, nelle quali si riscontrano indebi-
tamenti o contrazioni di mutui poco 

ponderate. Non sono poi rari i casi di 
persone o famiglie del ceto medio ca-
dute nelle spire della crisi economica. 
La complessità delle situazioni e delle 
vie d’uscita trova spesso impreparati a 
ricollocarsi nel mondo del lavoro colo-
ro che vi erano entrati molti anni fa e 
che non sanno cosa sia un curriculum, 
come vada formulato e presentato o 
che non hanno mai praticato l’Ufficio 
Provinciale del Lavoro o una agenzia 
di collocamento. In queste situazioni, 
i servizi comunali acquistano anche 
una funzione formativa e orientati-
va, soprattutto per chi è al di fuori di 
questi meccanismi e rischia di sentir-
si inadeguato.  È evidente che un la-
voratore dipendente, se riqualificato 
e messo in grado di usare i canali di 
accesso al lavoro, ha maggiori possi-
bilità di trovare una nuova occupa-
zione. Il problema rimane grave per i 

pensionati, per i quali è difficile fare 
previsioni, sapendo che l’assistenza 
pubblica o quella della Caritas dovreb-
be costituire solo un ponte per supe-
rare l’emergenza. In questo panorama 
- afferma Elena Basso - si assiste alla 
comparsa e alla riapertura delle cate-
ne di solidarietà che hanno nelle reti 
amicali e nella famiglia il proprio fon-
damento. E in questo caso, oltre al so-
stegno materiale, chi è in difficoltà fa 
esperienza anche di quel calore uma-
no e di quella vicinanza psicologica 
che sono indispensabili per ritrovare 
fiducia in se stessi.

Amerigo Manesso

A metà maggio sarà aperto il can-
tiere per lavori nella Rotonda di 

Badoere: “è quanto mai necessario 
precisare - sostiene Giuliano Pava-
netto - che si tratta di un interven-
to di manutenzione straordinaria 
autorizzato dalla Soprintendenza, 
finalizzato esclusivamente alla rea-
lizzazione dei sottoservizi e che non 
andrà in nessun modo ad alterare la 
superficie della piazza. I lavori non 
pregiudicheranno in alcun modo l’ar-
redo o la pavimentazione che in fu-
turo saranno progettati. L’interven-
to darà soluzione al problema della 
raccolta delle acque meteoriche che, 
tendono a ristagnare sul lato sud-est 
ed a realizzare le reti elettriche, sia 
quelle funzionali agli edifici prospi-
cienti la piazza che quelle relative a 

pozzetti di presa 
della corrente per 
m a n i fe s t a z ion i 
quali il mercato 
del lunedì; il mer-

Morgano36

Una politica responsabile deve conoscere, aiutare e 
promuovere le realtà produttive del proprio comu-
ne, andare nella direzione di un supporto commi-
surato all’interesse del territorio. Spesso, poi, si 
considera la cultura una mera espressione creativa 
riservata al tempo libero o a qualche attività arti-
stico-artigianale. Non è così. La cultura è la somma 
delle attività dell’uomo che si esprime in vari modi 
e su tanti fronti. Persino la locale tradizionale col-
tivazione dell’asparago di Badoere e del radicchio 
di Treviso è un’espressione delle conoscenze, delle 
sperimentazioni e della fantasia delle generazioni 
di agricoltori che ci hanno preceduto. Continuiamo 
sulla strada indicata con innovazione e creatività. 
L’impresa, favorita, sostenuta e promossa, con un 
nuovo e diverso rapporto tra pubblico e privato, po-
trà così resistere alle oggettive difficoltà congiun-
turali. Dal canto suo, mantenendo e accrescendo 
responsabilmente l’occupazione locale, distribuirà 
la ricchezza generata sul territorio di riferimento. 
Sarà questa la risposta alle tante sfide che questi 

anni ci hanno posto. I velleita-
rismi localisti non porteranno 
benessere nelle nostre fami-
glie. Ci si troverebbe nani tra 
giganti. La stagione del “picco-
lo è bello”, è tramontata, nuovi 
orizzonti si aprono ai nostri 
occhi. Al nostro paese ed al 
Veneto serve un nuovo patto 
ideale, un nuovo rinascimento 
culturale, sociale ed economi-
co, come quello che hanno vis-
suto i nostri genitori negli anni 
’50 e ’60, un nuovo miracolo 
economico. Noi veneti saremo 
capaci di realizzarlo ed essere 
d’esempio all’Italia.

Alessandro Basso

In questo periodo di difficoltà, un pensiero inevi-
tabilmente va alle persone che soffrono diverse 

condizioni di disagio esistenziale ed economico 
date da quanto stiamo vivendo e conseguente 
alla carenza di scelte di chi ha governato. Questo 
riguarda tanto gli imprenditori quanto le mae-
stranze e le loro famiglie. La famiglia, sempre ci-
tata come il primo nucleo sociale, non è mai stata 
adeguatamente considerata, quella “tradizionale” 
costituita da una madre, un padre e i loro figli, è 
spesso lasciata in balia di se stessa. Non esiste più 
la rete familiare a sostegno delle giovani coppie. 
Queste si spostano di parecchi chilometri rispetto 
ai loro familiari, non hanno quindi alcun sostegno 
dai loro congiunti. Per contro, sul nostro territorio 
manca un’adeguata presenza di strutture (asilo 
nido e scuola materna) in grado di rispondere alle 
esigenze delle famiglie che devono confrontarsi con 
gli orari e la distanza dal pro-
prio lavoro, gli orari scolastici. 
In pratica devono arrangiarsi. 
A questa carenza bisogna dare 
la giusta risposta, se vera-
mente consideriamo la fami-
glia un caposaldo della nostra 
società. Altra carente atten-
zione è stata verso l’impresa, 
generatrice di opportunità, di 
occupazione e benessere per 
gli abitanti del nostro comu-
ne. È valsa l’idea del “fate e 
non chiedete”. Non è questo, 
a mio avviso, quello che deve 
esserci alla base dei rapporti 
tra il sindaco, i suoi concitta-
dini e le imprese del territorio. 

catino dell’antiquariato (prima do-
menica del mese) e la rassegna della 
creatività (terza domenica del mese). 
Naturalmente l’intervento prevede 
il raccordo con tutti quegli interven-
ti, in particolare sulla rete elettrica, 
che sono stati attuati in precedenza. 
Rilevanti saranno poi la posa in ope-
ra di una cunetta in pietra d’Istria 
per delimitare l’anello circolare ed il 
ripristino del prato erboso che sarà 
perimetrato da una lamiera corten: 
interventi questi che impediranno il 
parcheggio selvaggio e stabilizzeran-
no l’area verde. Si prevedono misure 
anche per limitare il traffico di acces-
so e il parcheggio, in particolare sul 
lato ovest della piazza. Nei mesi in cui 
la rotonda sarà interessata ai lavori, 
saranno resi disponibili altri spazi 
per le manifestazioni ricordate in pre-
cedenza: i due parcheggi, quello nei 
pressi degli istituti scolastici e quello 
a sud della piazza, potrebbero rappre-
sentare una buona soluzione”. Giulia-
no Pavanetto sottolinea l’importanza 
delle modalità con cui l’intervento 
viene finanziato. Il costo previsto è 

di 180.000 euro: non pochi in anni di 
ristrettezze economiche per i comuni. 
Di questi, 100.000 provengono da un 
contributo a fondo perduto ottenu-
to grazie ad un progetto presentato 
all’interno dell’ambito Piar (Piani In-
tegrati d’Area Rurale) Train (Turismo 
rurale, ambiente e iniziative) Veneto. 
Il comune di Morgano infatti, assie-
me a quello di Quinto di Treviso e di 
Vedelago ha aderito a questa associa-
zione temporanea di cui fanno parte 
altri 14 comuni del camposampierese. 
L’Amministrazione comunale ha inte-
grato gli altri 80.000 euro con l’avan-
zo di amministrazione 2013. I tempi 
sono stretti perché entro settembre 
bisognerà rendicontare per incassare 
il contributo a fondo perduto. È un 
intervento quanto mai opportuno 
e necessario per evitare il degrado a 
cui la rotonda, monumento naziona-
le, stava andando incontro e che, si 
auspica, costituisca il primo passo di 
una progettazione definitiva che sarà 
possibile solo se si potrà nuovamente 
accedere ad altri fondi europei.

Amerigo Manesso
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Il bambino inizia a camminare

Unione dei comuni del 
Miranese
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- Sistema di infotainment touchscreen 
    con Bluetooth
- Sensori di parcheggio
- Volante multifunzione in pelle
- Fari fendinebbia 
- Computer di bordo
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Come aiutarlo dal gattonamento ai primi passi?

Opportunità da sfruttare o spreco di denaro pubblico?

I primi passi di un bambino sono un 
appuntamento speciale per il bam-

bino e la sua famiglia, tanto atteso dai 
genitori e dai nonni. Il bambino arri-
va al cammino dopo una lunga fase di 
sperimentazione del gattonamento, 
in cui ha preso le misure dell’ambien-
te che lo circonda, in cui ha rinforzato 
la muscolatura di braccia, schiena e 
gambe che gli permette di sostenere 
il peso ed avere l’equilibrio necessario 
per avanzare autonomo. Durante la 
fase del gattonamento, che non tutti 
i bambini attraversano, il bambino 
inizia ad arrampicarsi per camminare 
di lato magari attaccato al divano o al 
mobile, per poi provare a fare i primi 
passi in autonomia. È bene aiutarlo 
in questa fase predisponendo un tap-
petino di gomma morbido con alcuni 
giocattoli dove sarà libero di fare i suoi 
esperimenti motori sorvegliato dal ge-
nitore. Da qui in poi inizierà ad alzarsi 
ed a provare a muovere i primi passi da 

solo. Quali sono le raccomandazioni 
per la sicurezza in questa fase di svi-
luppo? Innanzitutto dobbiamo difen-
dere il bambino dalle inevitabili cadu-
te che farà, mettendo copri-spigoli sui 
mobili e togliendo da questi sopram-
mobili, stereo o tv. Inoltre è necessario 
tenere il bambino lontano da fonti di 
calore come forno o caminetto, pro-
teggere e non lasciare inserite pro-
lunghe di fili elettrici, fare attenzione 
al filo del ferro da stiro, appoggiare i 
contenitori di liquidi caldi al centro 
della tavola stando attenti all’uso di 
tovaglie. È importante inoltre proteg-
gere le scale con l’uso di cancelletti. 
Quando è bene introdurre l’utilizzo 
della scarpe? Per i primi passi in casa 
va bene se il bambino cammina a pie-
di nudi o con il calzino antiscivolo. Si 
tratta di un’età in cui il piede cresce 
molto in fretta per cui è inutile affret-
tarsi a comprare scarpe molto costose 
che dureranno pochissimo, inoltre il 

L’Unione dei comuni del mira-
nese? Per la lista “Bene Comu-

ne” di Salzano il principio è buo-
no ma l’unico motivo che sembra 
accumunare i sindaci dei sei paesi 
aderenti all’Unione dei comuni è 
quello di accedere ai fondi messi a 
disposizione dalla regione Veneto.  
Per questa ragione abbiamo voluto 
evidenziare la nostra contrarietà 
a questo progetto “non parteci-
pando al voto”, uscendo dall’au-
la. Secondo noi i finanziamenti 
possono essere utili se inseriti in 
un progetto che, a nostro giudi-
zio, manca complessivamente. Il 
rischio è quello di disperdere le 
risorse economiche per opere che 

non sono utili alla collettività. 
Quello che noi riscontriamo è che i 
fautori di questo nuovo strumento 
(sindaci), non hanno un progetto 
condiviso di sviluppo del territo-
rio e lo si vede molto chiaramente 
nella pianificazione territoriale 
e sulle questioni della mobilità e 
viabilità. Questo rappresenta un 
vulnus che rischia di ripercuo-
tersi negativamente sui cittadini. 
Altro capitolo dolente è quello dei 
risparmi: crediamo che creare un 
nuovo “ente locale”, perché di que-
sto stiamo parlando, a fianco del 
proprio comune di appartenenza 
non può che portare a nuovi costi 
aggiuntivi ed a un aumento della 
burocrazia. Chi afferma il contra-
rio oggi non è ancora stato in gra-
do di dimostrarlo con atti, bensì 
con tante belle parole. L’Unione è 
di fatto un nuovo “ente locale”, con 
un proprio bilancio, un revisore 
dei conti da pagare, un presiden-
te, un Direttore generale (figura 
manageriale ben retribuita) una 
giunta esecutiva e dei consiglieri; 
vero che il costo dell’organo poli-
tico (consiglio e giunta), così come 
previsto dalla normativa, è gratu-
ito. Ma sono i costi indiretti che 
ruotano attorno all’Unione dei co-
muni che ci preoccupano e di cui 
però nessuno parla. Quello che noi 
gruppo di opposizione sosteniamo 
convintamente è la fusione dei co-
muni, con una revisione reale dei 
confini geografici ed amministra-
tivi. Questo è l’unico modo per 

ottenere dei risparmi effettivi in 
quanto avremmo un consiglio co-
munale composto da 32 membri, 
64 in meno rispetto agli attuali; ci 
sarebbero 21 assessori e 5 sindaci 
in meno ma questo rappresenta un 
miraggio perché significherebbe 
meno poltrone.

Maurizio Baschiera

piede per la prima volta appoggia al 
suolo ed è importante che lo faccia 
senza calzatura per la propriocezio-
ne. Una volta che il bambino inizia ad 
essere più stabile in stazione eretta è 
bene dotare il bambino di un paio di 
scarpe alte posteriormente e flessibili, 
con un po’ di “plantare” interno verso 
il lato mediale del piede. Come aiutarlo 
in questa fase? Il bambino non va as-
solutamente forzato, quindi il genitore 
non deve metterlo in piedi e farlo cam-
minare, ma il bambino deve conqui-
stare la stazione eretta da solo. Riusci-
re a camminare è anche una conquista 
dal punto di vista psicologico, poiché 
è un momento in cui il bambino si di-
stacca da mamma e papà per andare a 
prendere un gioco, un libretto, etc. Im-
portante è non utilizzare mai il girello: 
il suo utilizzo, oltre che pericoloso per 
le cadute, non rispetta le reali capacità 
motorie del bambino, inoltre spesso 
provoca il cammino in punta di piedi.

Gesuato dott.ssa Martina
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Giuseppe, l’artigiano del gelatoLa ricetta del mese
Pincia o torta 
nicolotta La passione di una vita - 4a puntata
La pincia è un dolce povero ma 

molto buono che si ottiene dal 
pane avanzato. E’ uno dei dolci più 
antichi della cucina veneziana e ve-
neta. Per questo dolce la fantasia 
si può sbizzarrire in tutti i modi in 
quanto non c’è una vera e propria re-
gola. La torta nasce nella parrocchia 
di San Nicolò a Venezia, i cui abitanti 
erano chiamati Nicolotti. In questa 
parrocchia si preparava, per la festa 
del Patrono, una torta davvero ori-
ginale, chiamata “Torta Nicolotta”, a 
base di pane raffermo e, a partire dal 
‘700, quando la povertà si fece sen-
tire in modo più diffuso, anche con 
polenta. Ingredienti: 150 gr. uvetta 
sultanina; 2 uova; 10 gr. di farina 00; 

1 fialetta di rum; 6 dl. di latte circa; 
150 gr. burro; 50 gr. di pinoli; 50 
gr. di cedrini; 220 gr. zucchero; 350 
gr. pane raffermo; scorza di limone 
grattugiato; 1 bustina di vaniglia; 2 
mele tagliate a pezzetti; 2 cucchiaini 
di semi di finocchio; mezza busti-
na di lievito in polvere; 1 pizzico di 
sale. Esecuzione: mettere l’ uvetta in 
ammollo e poi strizzarla. Tagliare il 
pane a pezzetti, metterlo in una ter-
rina, versare sopra il latte tiepido e 
lasciare ammorbidire. Aggiungere la 
farina setacciata, lo zucchero, il bur-
ro, l’uvetta, le uova sbattute il sale 
e il resto degli ingredienti. Amalga-
mare bene il tutto fino ad ottenere 
un impasto di media consistenza. 
Mescolare e rovesciare l’impasto 
in una tortiera imburrata e spolve-
rizzata di pangrattato. Infornate a 
180 gradi e lasciar cuocere per circa 
un’ora. Verificare la cottura con uno 
stecchino.

Via Don Luigi Sturzo, 21/1 - Trebaseleghe (PD) tel: 049 9386380

Abbandoniamo un istante gli aspetti tecnici e storici e affrontiamo 
qualche nota dolente. Quali sono le difficoltà nell’intraprendere una 

attività di gelatiere artigianale? Diciamo che oggi come oggi aprire una 
attività del genere in formula franchising non è particolarmente one-
roso, i rischi sono limitati; tuttavia difficilmente si riesce ad essere 
artigiani veri, essendoci in questi tipi di contratto restrizioni ed ob-
blighi nell’utilizzo dei prodotti necessari alla produzione. Il vantaggio 
(apparente) è principalmente rappresentato dal risparmio sulle spese 
iniziali per l’acquisto dei macchinari e delle attrezzature. Invece per 
fare l’artigiano “vecchio stile” come te? I costi iniziali che pesano di più 
sono senz’altro per le attrezzature; banco gelato, refrigeratori, pa-
storizzatori, mantecatori etc. hanno costi assai elevati (una vetrina 
per esposizione per esempio può arrivare a costare anche 30-40 mila 
euro, un mantecatore lo stesso). Al giorno d’oggi è meglio pensarci 
molto bene, scegliere la zona favorevole dove aprire, possibilmente 
dove non ci siano altre attività analoghe nelle vicinanze. Perché oltre 
ai costi iniziali bisogna tenere conto che anche le spese di gestione 
sono considerevoli (come del resto per qualsiasi attività nel nostro bel 
paese). Per l’energia elettrica ed i consumi di acqua se ne va una bella 
fetta di guadagni; se poi hai affitto da pagare ed intendi avvalerti di 
personale, è decisamente consigliabile cercare di svolgere una appro-
fondita ed accurata ricerca di mercato. Avventurarsi alla cieca in una 
attività di questo tipo può riservare sorprese sgradevoli dalle quali a 
volte è difficile riprendersi. Insomma costi e balzelli importanti? Direi 
di sì, e se quelli citati sono i più importanti, ce ne sono mille altri di 
piccoli, insopportabili e spesso ingiustificati. Rispettare tutti gli ob-
blighi e le normative vigenti soprattutto quando hai a che fare col set-
tore alimentare sottrae parecchie risorse ed energie. Eh già, il settore 
alimentare è parecchio sotto la lente di ingrandimento... Giustamente lo 
è! Siamo responsabili della salute dei nostri clienti e quindi bisogna 
lavorare con grande coscienza. Poi sai, ci sono anche qui dei paradossi 
tutti italiani oltre che situazioni ingestibili. Fammi degli esempi… La 
normativa prevede che chi manipola alimenti (inclusi camerieri e 
cassieri che non li manipolano affatto) frequenti periodicamente dei 
corsi mirati a rendere consapevoli dei corretti comportamenti igienici 
durante tutte le fasi dell’attività, lasciando poi ai singoli operatori la 
responsabilità dell’autocontrollo igienico. È palese che chi è abituato 
ad operare coscienziosamente, tutto ciò lo mette in atto a prescinde-
re, e chi invece ha meno coscienza o non ha voglia di perdere tempo e 
spendere denaro fa un po’ come gli pare perché tanto i controlli come 

si facevano una 
volta sono talmente sporadici 
che conviene “lavarsene le mani”. Esempio di 
situazioni ingestibili? Anche qui, la legge ad esempio prevede che 
sia vietato servire alcolici, oltre che ai minori, alle persone in evi-
dente stato di alterazione psico-fisica, scaricando in questo modo 
sui gestori la responsabilità di salvaguardare la salute di alcuni sog-
getti più deboli od a rischio, senza tenere conto del rischio che si può 
correre rifiutando di servire da bere a chi potrebbe avere reazioni 
scomposte o violente. Finché dietro al banco ci sono io, posso anche 
affrontare determinate situazioni, ma devo per forza di cose tenere 
presente il diritto all’incolumità dei miei eventuali collaboratori e 
dei miei clienti; non è sempre semplice! Altri problemi di ordine pub-
blico? No, direi non particolarmente; la clientela come ti dicevo, è 
variegata ed includiamo anche cittadini non italiani, assolutamen-
te educati e tranquilli. Non tengo macchinette “mangia-soldi” che 
potrebbero anche rappresentare situazioni di rischio, insomma è 
un locale tranquillo dove le famiglie lasciano tranquillamente i loro 
figli. Anzi a questo proposito devo dirti che un aspetto tenero e sim-
patico di questa attività sta proprio nel vedere il susseguirsi delle ge-
nerazioni. Spesso i bambini o le coppie di fidanzati che ho conosciu-
to, servito e amato quando ho aperto, tornano con il proprio pargolo 
in braccio e questo da una parte mi fa sentire il “peso” degli anni che 
passano, dall’altra mi dà la misura dell’apprezzamento da parte del-
le persone nel corso degli anni. È una bella sensazione! Conta molto il 
rapporto umano dunque, anche per un “orso” come te? Assolutamente sì! 
Questo mestiere mi ha dato da vivere per tanti anni e spero per tanti 
altri ancora, ma mi ha anche arricchito personalmente attraverso 
proprio il rapporto umano e confidenziale con la maggior parte di 
loro. Molti dei ragazzi che frequentano li considero un po’ come i 
“miei ragazzi”, così come per molti di loro anch’io sono un po’ uno 
zio. Non sarei durato così a lungo se non fosse così!
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Cs Libertas Scorzè, presentata 
la squadra di ciclismo
Ecco il programma delle attività per il 2014

Sport 41

L’Aiace, una scuola di vita
Nascendo in un cortile circa 

vent’anni fa l’Aiace ha fatto molta 
strada da allora, è attualmente affilia-
ta al Coni, alla Federazione ginnastica 
d’Italia e agli enti di promozione spor-
tiva come Asc, Uisp, Aics. L’esperienza 
è cresciuta sempre più e la voglia di 
sperimentarsi e mettersi in gioco han-
no portato alla collaborazione con l’ac-
cademia nazionale di Trieste “Artistica 
‘81” sede di alto livello agonistico che 
ha formato grandi campionesse giun-

La ginnastica artistica e ritmica tra sport ed educazione 
te fino alle Olimpiadi. Attualmente 
l’Aiace vanta le uniche due atlete ve-
nete che partecipano al campionato 
di serie A1: Rachele Brunato e Monica 
Dei Rossi, le quali si allenano presso 
la struttura specialistica di Noale e da 
diversi anni collaborano con cadenza 
settimanale con l’accademia di Trie-
ste. Il campionato concluso il mese 
scorso ha visto l’impegno di Rachele 
e Monica in diversi attrezzi attraver-
so le tre tappe della serie A: il Nelson 

Mandela forum di Firenze, il Pala-
sport olimpico di Torino e il Paladesio 
di Desio. Anche l’atleta Emma Nardo, 
che nella passata stagione ha conqui-
stato la medaglia d’oro al campionato 
di categoria allieve, è una ginnasta se-
guita in collaborazione con il polo tec-
nico di Trieste. Numerose sono poi le 
atlete del settore agonistico che hanno 
partecipato ai campionati nazionali 
della federazione Fgi e dell’ente Uisp, 
ottenendo nella stagione 2013 ottimi 

Combattere con la 
spada a due mani
Il fascino e la storia di un’arma letale

La spada, tra tutte le armi create dall’uomo 
nella sua storia, è certamente una delle più 

affascinanti e particolari: non deriva, infatti, 
da attrezzi utilizzati per la caccia o l’agricoltura 
bensì si tratta di un’arma pensata per uccidere 
altri esseri umani. Per questo, in moltissime cul-
ture il suo valore simbolico è altissimo. In parti-
colare, spesso la nostra attenzione è attratta da 
spade molto diverse dagli attrezzi che si usano 
sulle pedane della scherma olimpica: spade che 
siano armi, in grado di uccidere effettivamente, 
di essere efficienti come strumenti di guerra e 
di giustizia. Credo che questo sia uno dei motivi 
di maggiore fascino che esercita su di noi la ka-
tana, la spada (o, più propriamente, la sciabola) 
dei samurai: un’arma, non un attrezzo sporti-
vo, uno strumento di potere. Eppure, anche in 
Europa c’è una lunghissima tradizione di spade 
simili, spade da usare a due mani, una tradizio-
ne che si è protratta fino a tempi molto più vi-
cini a noi di quanto abitualmente non si pensi. 
Risulta difficile risalire all’origine della spada a 
due mani europea, ma possiamo essere certi che 
i primi manuali dedicati al suo insegnamento ri-

salgono al XIV secolo e tra i più antichi c’è quello 
scritto da un italiano, Fiore dei Liberi; il mondo 
in cui egli si muove è essenzialmente quello del 
duello, dell’autodifesa e del torneo cavalleresco. 
Le sue tecniche, quindi, sono efficienti, dirette ed 
estremamente letali. Nel tempo, tuttavia, si af-
fermarono anche usi meno pericolosi della spada 
e si vennero persino a creare spade appositamen-
te pensate per la pratica “sportiva”, non affilate 
e con una lama di forma particolare, in modo da 
evitare troppi danni; anche se la pratica non fu 
mai molto attenta all’incolumità dei contenden-
ti: ad esempio, in molte città tedesche e belghe 
il regolamento prevedeva che per vincere si do-
vesse far uscire sangue dalla testa dell’avversa-
rio. Soprattutto in area nordica, la passione per il 
combattimento con la spada a due mani proseguì 
fino all’inizio del XIX secolo e veniva considerato 
un addestramento eccellente tanto per le forze di 
polizia, chiamate a sedare disordini, quanto per 
l’autodifesa, quanto per mantenere una buona 
forma fisica. In Spagna, ancora alla fine del XVIII 
secolo era il maestro a portare la tipica spada a 
due mani iberica, il montante. La fine della viva 
arte del combattimento con la spada a due mani 
in Europa è frutto della rivoluzione francese, che 
abolì tutte le corporazioni (comprese quelle degli 
schermidori) e impose un rigido controllo sull’u-
so delle armi. Oggi per rivivere le emozioni di un 
combattimento con la spada a due mani europea 
dobbiamo ricorrere ad operazioni di ricostru-
zioni storiche. Nel tempo, sono emersi capaci e 
preparati istruttori, che iniziano a mostrarci le 
potenzialità di questa arma, che richiede abili-
tà specifiche, differenti da quelle impiegate con 
armi a una mano o  a mani nude.

Andrea Rudatis 

Con gli echi ancora vivi dell’intensa 
giornata di ciclocross che si è svolta 

a Scorzè il 19 gennaio scorso, la società 
sportiva Cs Libertas Scorzè ha presen-
tato la squadra di ciclismo e il nutrito 

programma per il 2014. Le possibilità 
offerte agli amanti del pedale sono 
numerose e diversificate, e proposte 
con lo scopo di coinvolgere il più alto 
numero di atleti possibile, sia agoni-

sti o bambini che 
non hanno ancora 
grande dimesti-
chezza con l’uso 
della bicicletta. Per 
il 2014 la Libertas 
ha programmato 
un ricco calendario 
di manifestazioni: 
ad aprile minicross 
Offtrack a Cap-
pella per bambini 
e ragazzi fino a 
12 anni, a maggio 
il campionato re-
gionale a Scorzè 

e Bracciale del Cronoman; a giugno 
Donne esordienti e allieve a Peseggia 
mentre si prosegue a luglio a Scorzè 
con i giovanissimi. Ad agosto, all’inter-
no della manifestazione “Festa dello 
sport” avranno luogo la gara su stra-
da per esordienti e allievi, Gimkana e 
Offtrack per bambini e ragazzi fino ai 
12 anni e la notturna di Bike cross. La 
ricca annata si concluderà a dicembre 
con il trofeo Cartoveneta di ciclocross. 
A questo impegno va aggiunta anche 
l’attività per il progetto “Più sport @ 
scuola” che la società ha avviato con i 
propri tecnici nell’ambito delle scuole 
comunali per promuovere presso i più 
giovani la pratica del ciclismo. Il tutto 
naturalmente sempre sotto la supervi-
sione di Igino Michieletto, consigliere 
nazionale della Federazione ciclisti-
ca italiana. Attualmente la squadra è 
composta da venti giovanissimi e sette 
esordienti: per la categoria primo anno 
Elia Baldo, Mattia D’Este e Riccardo 
Pizzolato; per il secondo anno Matteo 
Ferro, Riccardo Zampieri, Vittorio Bia-
sibetti e Marino Dercaci. La categoria 
allievi è rappresentata da Matteo Mi-
chieletto, Andrea 

Bonaventura e Emanuele Gatti. Gli 
amatori: Michele Mogno, Giacomo 
Carroli e Michele Pamio. Numeroso e 
compatto anche lo staff organizzativo, 
composto da Mario Pollon  (presiden-
te della Cs Libertas Scorzè), Elisa Mi-
chieletto (medico), Danilo Michieletto  
(responsabile del settore ciclismo), Ro-
berto Terzariol (coordinatore), Andrea 
Cecili  (direttore sportivo società), Va-
lerio Ferro, Michele Terzariol, Pino Pel-
lizzato, Luigi Zampieri, Narciso Basso, 
Rino Baldasso (direttori sportivi); Giu-
seppe Michieletto, Alberto Terzariol e 
Michele Mogno (preparatori); Favaro 
Pierluigi (direttore di corsa); Giuseppe 
e Daniele Bertoldo (segreteria), An-
drea Michieletto (meccanico). Natural-
mente la società Cs Libertas Scorzè è 
impegnata anche su altri settori coin-
volgendo circa cinquecento ragazzi in 
molteplici discipline sportive.

Alberto Bortolato

riconoscimenti, conquistando spesso 
il podio sia in classifica generale che 
agli attrezzi e confermando l’Aiace una 
delle società più forti del Veneto. Tutto 
questo parte ovviamente da un’atten-
ta programmazione delle attività dei 
corsi base che viene aggiornata e cura-
ta periodicamente con incontri tra lo 

staff insegnanti e la responsabile tec-
nico federale e giudice nazionale Vania 
Vescovo. Grande importanza riveste la 
sezione di ginnastica artistica maschi-
le: il settore agonistico ha partecipato 
al campionato di serie C dimostrando 
serietà e impegno nell’affrontare le 
competizioni. Al fianco dell’artistica 
la sezione di ginnastica ritmica fonde 
l’armonia e l’eleganza all’equilibrio e 
alla forza rendendo unica l’interpre-
tazione con i piccoli attrezzi. La nuova 
scuola di danza spettacolo e recitazio-
ne rappresenta in pieno tutta la pas-
sione per la coreografia e l’arte della 
teatro: parliamo della scuola Det®! Gli 
iscritti che la frequentano studiano 
materie teoriche e praticano le lezioni 
di danza classica e moderna, tutto ciò 
permetterà la realizzazione di musical 
e spettacoli, dove la danza e la musica 
nelle loro varie forme si uniranno alla 
recitazione per creare un’esperienza 
unica. L’Aiace pone l’attenzione ad 
ogni dettaglio, ama la volontà e l’im-
pegno, la fatica e il sorriso. Tutto ciò è 
reso possibile anche dalla grande forza 
che le famiglie degli atleti trasmettono 
sostenendo e incoraggiando con la loro 
presenza essenziale. 

 Elisa Caccia

“Dei Rossi Monica - Brunato Rachele 
Firenze Serie A1” 



 

 

 
 
 
 
 
 

 
 

Sicurezza Igiene Salute e Ambiente 
 Patentini di abilitazione all’uso delle at-

trezzature: carrelli elevatori , scavatori e 
macchine movimento terra, piattaforme, 
gru a torre e  su autocarro, trattori agricoli 
carroponti, etc. 

 Collaborazione nella redazione del docu-
mento di valutazione de i rischi. 

 PSC, POS e PIMUS, gestione appalti. 
 Gestione delle emergenze. 
 Organizzazione di corsi di formazione per 

Datori di Lavoro e Lavoratori. 

 Corsi addetti manipolazione 
alimenti e responsabili 
HACCP. 

 Manuali di autocontrollo 
HACCP. 

 Istruzione pratiche per il ri-
lascio autorizzazioni sanita-
rie e bolli CEE. 

 Analisi della qualità degli 
ambienti di lavoro. 

 Medicina del lavoro. 
 Rifiuti (gestione formulari e registri, 

MUD, SISTRI). 
 Emissioni in atmosfera e scarichi. 
 Valutazioni di impatto e clima acu-

stico. 
 Incarico di RSPP esterno. 
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sabato 12 luglio
8.30 - 12.30

Carrelli elevatori
semoventi industriali

12
venerdì 16 maggio
8.30-12.30 - 13.30-17.30
sabato 17 maggio
8.30-12.30

2

GIUGNO 2014

14.30 - 18.30
martedì 10 giugno

LUGLIO 2014

32

LUGLIO 2014

MAGGIO 2014

Integrazione
carrelli elevatori

4
GIUGNO 2014

venerdì 20 giugno
14.00-18.00

DICEMBRE 2014

DICEMBRE 2014
martedì 2 - 9 dicembre

14.30 - 18.30

MAGGIO 2014

12

Primo soccorso
AGGIORNAMENTO

Gruppo A 6

MAGGIO 2014

Gruppo A 16
MAGGIO 2014

sabato 10 - 17 - 24 - 31 maggio

sabato 10 - 17 - 24 maggio

MAGGIO 2014

GIUGNO 2014

Formazione Specifica
rischio medio

Formazione Specifica - rischio alto
(costruzione e impiantisti)

venerdì 23 maggio
14.00-18.00

Integraz. piattaforme aeree 4

Rischio
Medio 5

Antincendio
AGGIORNAMENTO

Rischio
Basso

14.30 - 18.30

venerdì 9 maggio
8.30-12.30

venerdì 18 luglio
16.30 - 19.30

lunedì e mercoledì
14.30 - 18.30

venerdì 10 - 17 - 31 luglio

14.30 - 18.30

sabato 24 maggio4

TITOLO INIZIATIVA DATE e ORARI

4

LUGLIO 2014

RLS
NOVEMBRE 2014

14.30 - 18.30

RLS - agg.to
(più di 50 addetti)

8

GIUGNO 2014

mercoledì 21 maggio 

martedì 8 luglio
14.30 - 18.30

4

Antincendio

LUGLIO 2014
Rischio
Basso

Integrazione gru a torre
MAGGIO 2014

Primo soccorso 
Gruppi B e 

C

LUGLIO 2014

Agg.to Ponteggi

Formazione Generale
GIUGNO 2014

lunedì 16 giugno

4
SETTEMBRE 2014

GIUGNO/LUGLIO 2014

sabato 27 settembre
8.30 - 12.30

GIUGNO 2014Formazione Specifica
rischio basso

venerdì 10 - 17 - 24 luglio

14.30 - 18.30
lunedì 30 giugno e 7 luglio

14.30 - 18.30
Formazione Specifica - rischio alto

(legno, prod e lav metalli, gomma/plastica)
12

12

LUGLIO 2014

4
14.30 - 18.30
lunedì 23 giugno

5

8.30-12.30
MAGGIO 2014

CALENDARIO 2014

RLS - agg.to
(da 15 a 50 addetti)

4

martedì 10 - 17 giugno

8.30 - 12.30

8.30 - 12.30

14.00 - 20.00

8.00 - 14.00
sabato 28 giugno

martedì 2 dicembre
14.30 - 18.30

martedì 8 luglio
14.30 - 18.30
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Concerto di voci femminili ad Asseggiano
5 giugno, non perdete il 
“Notturno rosa veneziano”
Il titolo del concerto si rivela subito promettente: 

“Notturno rosa veneziano”. Notturno, come un 
qualcosa che si svolge di sera ma che indica pure una 
composizione musicale. Rosa, simbolo di un fiore che 
sfoggia una stupenda varietà di colori e associato 
al mondo femminile. Ed infine Veneziano perché le 
artiste che si esibiranno sul palcoscenico sono tutte 
veneziane, con un repertorio esclusivamente di brani 
degli anni ‘80. Molto in sintesi ma in maniera esplica-
tiva abbiamo illustrato il copione dell’evento musica-
le che si terrà la sera di giovedì 5 giugno ad Asseggia-
no, nell’ambito della festa della Simpatia, all’interno 
della tensostruttura allestita nel parco in via Jacopo-
ne da Todi. Ad occuparsi dell’organizzazione della fe-
sta nel suo complesso è la Csa di Asseggiano, la quale 
orgogliosamente quest’anno ne festeggia la 40esima 
edizione, mentre l’organizzazione specificatamente 
del concerto “Notturno rosa veneziano” è compito 
all’associazione “Amicizia e Cultura” di Noale. “E’ un 
fare musica nel senso più classico del termine - dice 
Nicoletta Lazzaro, presidente dell’associazione - che 
nulla toglie però alla ricerca espressiva, matura o in-

novativa, della grande ondata musicale degli anni ‘80. 
Brani italiani e stranieri di quel decennio interpreta-
ti da cantanti soliste o in duetto, accompagnate da 
musicisti affermati oppure da una band frenetica ed 
esuberante, composta da quattro elementi e due can-
tanti donne; un gruppo musicale che non per nulla si 
chiama ‘80 che Spettacolo”. “Quest’anno è il debutto 
del concerto con il titolo “Notturno rosa veneziano” - 
precisa la presidente Lazzaro - tuttavia l’anno scorso 
ad Asseggiano, sempre nello stesso periodo ma al al di 
fuori della festa della Simpatia, abbiamo organizzato 
un evento con un nome diverso: “La Voce degli An-
geli” per richiamare ancora di più l’attenzione contro 
la violenza sulle donne, che non dev’essere celebrata 
solo l’8 marzo. Il concerto è piaciuto al pubblico ed 
alla critica così quest’anno la Csa di Asseggiano ci ha 
proposto di inserirlo nel contesto della Festa stessa. 
Abbiamo accettato con piacere, lasciando l’incarico di 
coordinare la scaletta della serata al nostro Direttore 
artistico Max Laurora ed allo staff organizzativo”. Ma 
la sera, come in tutta la durata della festa della Sim-
patia, funzionerà l’attiguo stand gastronomico con 
ottimi piatti fatti in casa. Da sottolineare che l’evento 
musicale non ha assolutamente scopi di lucro; infatti 
ha ottenuto il patrocinio della provincia e del comune 

di Venezia mentre l’ingres-
so per il pubblico è total-
mente gratuito. Cantanti 
e musicisti si esibiranno 
senza compensi e le spe-
se per l’allestimento della 
serata saranno coperte da 
contributi volontari. “Sarà 
una occasione per mettere 
in luce cantanti emergenti 
o risaltare le voci di quelle 
già affermate - conclude 
Nicoletta Lazzaro - dove  
sonorità e  stili verranno 
fusi in una musicalità del 
tutto speciale.” www.ami-
ciziaecultura.it

Enrico Borella

ci trovi anche:

Per informazioni rivolgersi a:

377 1076902 -  328 4218533377 1076902 -  328 4218533

1° Lunedì - Castelfranco Veneto – Bar 3.2 dalle 15 alle 18
2° Lunedì - Villa del Conte – Bar Giannina dalle 15 alle 18
3° Lunedì -  Castelfranco Veneto – Bar 3.2 dalle 15 alle 18
4° Lunedì - Villa del Conte - Bar Giannina dalle 15 alle 18
1° Martedì  - Trebaseleghe – Bar Briscola dalle 15 alle 18
2° Martedì  - Mirano – Bar Re d’Italia dalle 15 alle 18
3° Martedì  - Trebaseleghe – Bar Briscola dalle 15 alle 18
4° Martedì  - Mirano – Bar Re d’Italia dalle 15 alle 18
1° Mercoledì - Resana – Bar storico 1821 dalle 15 alle 18
2° Mercoledì - Campodarsego – Bar Patrizio dalle 15 alle 18
3° Mercoledì - Resana – Bar storico 1821 dalle 15 alle 18
4° Mercoledì - Campodarsego – Bar Patrizio dalle 15 alle 18
1° Giovedì - Zero branco – Bar Da Albino dalle 15 alle 18
2° Giovedì - Scorzè – Bar Bonso dalle 15 alle 18
3° Giovedì - Zero branco – Bar Da Albino dalle 15 alle 18
4° Giovedì - Scorzè – Bar Bonso dalle 15 alle 18
1° Venerdì - Istrana – Bar Centrale dalle 15 alle 18
2° Venerdì - Badoere – Bar Metronome dalle 9 alle 12
3° Venerdì - Istrana – Bar Centrale dalle 15 alle 18
4° Venerdì - Badoere – Bar Metronome dalle 9 alle 12

A Rustega di Camposampiero presso Bar Mela 
dalle 18 alle 20 dal lunedì al venerdì

L’ASSOCIAZIONE ENERGIA PULITA 
di TREBASELEGHE e CLIRT TV 
al servizio del cittadino



ANTONVENETA Gruppo Montepaschi BANCOMAT

BLUVACANZE AGENZIA VIAGGI

LA RAPIDA LAVASECCO

PHOTO WORLD STAMPA E SVILUPPO FOTO

BATA SUPERSTORE CALZATURE / PELLETTERIA

CHIC ACCENT PELLETTERIA

VICTORY VALIGERIA / PELLETTERIA

EMISFERO IPERMERCATO

9ONCE ABBIGLIAMENTO UOMO/DONNA

BLU & BLU ABBIGLIAMENTO DONNA

HARSH ABBIGLIAMENTO UOMO/DONNA

IDEXÈ ABBIGLIAMENTO BAMBINO

LESS ABBIGLIAMENTO UOMO/DONNA

LOF ABBIGLIAMENTO DONNA

NON SOLO SPORT ABBIGLIAMENTO SPORTIVO

ORIGINAL MARINES ABBIGLIAMENTO UOMO/DONNA/BAMBINO

OVS ABBIGLIAMENTO UOMO/DONNA/BAMBINO

SOU ABBIGLIAMENTO DONNA

TERRANOVA ABBIGLIAMENTO UOMO/DONNA

TOKUNO SHIMA ABBIGLIAMENTO UOMO

CRESTANELLO GRAN CAFFÈ ITALIANO BAR / RISTORAZIONE

PIZZA MÌ PIZZA AL TAGLIO

ZOO PLANET ARTICOLI PER LA CURA DEGLI ANIMALI

CALZEDONIA CALZETTERIA

INTIMISSIMI INTIMO

3STORE TELEFONIA

BEAUTY STAR PROFUMERIA

 BOTTEGA VERDE ERBORISTERIA

CASA ARTICOLI PER LA CASA

FRIKY FRIKY OGGETTISTICA

GAME STOP VIDEOGIOCHI

KIKO MAKE-UP

MARCO POLO EXPERT ELETTRONICA

ME 4 ME BIGIOTTERIA

OPTIC VISION OTTICA

OROFINO OREFICERIA / OROLOGERIA

PEPEROSA ARTICOLI DA REGALO

PREMIATA ERBORISTERIA VENETA ERBORISTERIA

TERRE DI MEZZO OGGETTISTICA


